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DIARIO INDEPENDIENTE

Antonio Salinas puede ocupar Asricultura y se crearía una nueva conse jería

Jose Bono remodelara su 
Gobierno la próxima semana

José Bono, presidente de Castilla-La Mancha, afrontará la 
próxima semana una remodelación del Gobierno Regional, con la 
creación de una nueva Consejería y la sustitución del máximo 
responsable en Agricultura y Medio Ambiente, Mariano Maraver, 
cuyo cargo ocupará Antonio Salinas, actual delegado de la Junta 
en Ciudad Real, quien ayer negó esta posibilidad. Esta remodelación 
fue el comentario general que circuló por el Congreso regional

del PSOE celebrado el pasado fin de semana en Toledo. En cuanto 
a la nueva Consejería, las posibilidades apuntan a un desdobla
miento del actual departamento de Educación y Cultura en dos, 
como forma de afrontar las competencias educativas que asumirá 
próximamente la Junta.

(Pág. 3)

María Blázquez Martínez.

Las Cortes de CLM 
estarán presididas,

La Agencia 
Tributaria 
devolverá 500 
millones en 
julio

(Pág. 7)

Cien guardias 
civiles 
velarán en las 
carreteras de 
la provincia

El alcalde de 
Almagro 
defiende el 
prestigio de la 
ciudad

(Pág. 15)

PP y CiU 
niega que de 
la Rosa les 
presione o 
pueda hacerlo

(Pág. 22)

El PP de Ciudad Real conmemoró ayer los dos años de su victoria en las elecciones 
municipales. Con tal motivo se organizó un acto público al acudió Arsenio Fernández de 
Mesa, coordinador regional del area de Organinzación del partido y diputado del Congreso, 
que en la imagen de RUEDA aparece sentado junto a Fernando Rodrigo, Francisco Gil- 
Ortega, Jesús Garrido y José Manuel Rodríguez Carretero.

(Pág .7)

por pnmera vez, 
por una mujer: 
María Blázquez

La toledana María B lázquez, 
hasta ahora secretaria primera de 
las Cortes de Castilla-La Man
cha, será con toda probabilidad 
la sucesora de José María 
Barreda en la presidencia de la 
Cámara, puesto que la Ejecuti
va Regional del PSOE -que cuen
ta con la mayoría absoluta, pro
puso ayer su candidatura. Ma
ría Blázquez será la primera 
mujer que ocupe este puesto.

(Pág. 3) '

Hong Kong 
despide el 
dominio británico 
y regresa a China

(Pág. 24)

Un 90,6 por ciento de los 
estudiantes ciudadrealeños 
aprobaron la Selectividad

El 90,6 por ciento de los 
estudiantes de COU que se pre
sentaron a las pruebas de Selec
tividad en la provincia de Ciu
dad Real lograron superarías, 
según explicó ayer Cándidad 
Gutiérrez, vicerrectorade alum
nos del Campus de Ciudad Real 
de la Universidad de Castilla- 
La Mancha. Este porcentaje su
pone 1591 aprobados y 165 sus
pensos tras los ejercicios que se 
desarrollaron la pasada semana.

Estas pruebas tuvieron la

novedad de utilizar un sistema 
de identificación de alumnos me
diante un código de barras, que 
ajuicio de Gutiérrez fue todo un 
éxito, sin que se presentará nin
gún problema en los 42.000 exá
menes que se corrigieron en los 
19 tribunales de la región.

Los listados de notas se hi
cieron públicos el pasado vier
nes, aunque en algunos centros 
no llegaron hasta ayer.

(Pág. 5)
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HORARIO DE TRENES
(.X) SEVILLA - wusíCORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID

HORARIO DE AUTOBUSES
info-ñenfe
22 02 02

LANZ? 
(1)(2)(3)

LANZ. 
(3) AVE LANZ. AVE TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE

LANZ. 
(2) TALGO

AVE 
(5)

LANZ. 
(4)

TALGO 
PH«1

MADRID 7'40 8'25 9,30 9,55 11'30 13,02 13,40 13,55 16'40 18'25 18'30 20'40 21'20 22'30 22'40 23'55

1 CIUDAD REAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11,59 12,47 12,52 15'47 17'32 17,38 19'47 20'18 21'38 21'47 22'54

I PLERíDLlA\0 6'30 7'15 8'24 8'45 10'24 11,42 12'30 12,35 15'30 17'15 17'24 19'30 20'01 21'24 21'30 22'37

pORDOBA /tibisi j:i^t^ 7'43 9'43 10,50 11,46 16'43 19'12 20'43 X^K 21'49
| SEVILLA />Í^S5 7'00 9'00 9'40 X*^I£ X5^iK ÁI^fBi 16'00 X^e 18'00 20'00 Xí^ts xí«

■ HUELVA jO?^«S At^K JO^tK ,O^»? XS^its XS^ 17'00 Ztí^l- Xí^ÍK
1 MALAGA Xí^lK 9'30 AiJ^ífii Xí^ie XÍ^IB 19'20
1 CADIZ ji^1S 2ÍS^tS. Zl^íB 8'00 jaS^iE X5í*ie X^ts X>^tK 16'25 X^e J^^ X^IB

(1) No circula el 27 y 28 de marzo, el 1 y el 2 de mayo, ni del 28 de julio al 31 do agosto. (5) Precios LANZADERA entre Puortollano-Ciudad Hoal-Madnd. do lunes a viernes. 
IÍ2) No circula sábados. (3) No circula domingos. (4) Sólo circula sábados y domingos. (6) Circula el 29 do marzo y el 3 de mayo.

ENTREGA GRATUITA A DOMICILIO DE BILLETES ^E - RENFE
Bfti£rESAEfí£OS-v{ÁjesoeesruofAur£s-Excufí$/áfíí^s ‘

- /ie9£fWA i^taím£S > wa/fs empubsa

solicita NUESTRA TARJETA DE CREDITO GRATUITA “VIP TRAVEL CARD" C/ María Cristina, 1-1® 
TeKs.: 25 66 44 - 22 44 12 - 23 27 59

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA (MALAGA}- SEVILLA (SS)

(1) No circula del 28 de julio al 31 do agosto. (3) No circula el 27 y 28 de marzo, el 1 y 2 de mayo, ni del 28 do julio al 31 de agosto, (5) Circula el 22 do marzo,
(2) No circula los sábados. (4) No circula los domingos. (6) Precios LANZADERA entre Madrid-Ciudad Roal-Puertollano.

| Info-Ranfe 1220202 LANZ. 
(2)(3)(4)

AVE 
(6) AVE LANZ. TALGO TALGO LANZ. LANZ. AVE TALGO

LANZ. 
01(2)

TALGO 
(5) {2) LANZ. AVE LANZ.

■ MADRID 7'10 7'30 9'00 9'15 10'00 12'55 13'15 15'15 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15

CIUDAD REAL 8'01 8'20 9'50 10'06 11'01 13'56 14'06 16'06 16'50 17'06 18'21 19'31 20'21 20'50 23'06

PUERTOLLANO 8'20 8'34 10'04 10'25 11'18 14'13 14'25 16'25 17'04 17'23 18'40 19'48 20'40 21'04 23'25
| CORDOBA X^E 9'18 10'48 iri:^E 12'07 15'01 X^JE: 17'48 18'11 X^te 20'36 X^e 21'48 X?ss
| SEVILLA

X^E 10'00 11'30 4>!4^s= 13'20 X^i^ /üJ^B 18'30 19'26 X^E X^E X^E 22'30 X?ÍK

1 HUELVA X'^ie X^e eí^is. 14'35 X'^ÍE XY^ís: X^e X^«K Xí^£i XÍe XS^te X^E X^E X^E

1 MALAGA X?^«B X^«5 X^e X'^IB 14'30 17'25 X^sü X^IB X^o X^K X^E 23'00 X^E X?E X^E

1 CADIZ X?^f.s X^m X^te X^e 14'55 X^^t: X^ÍE X'^K X^e 21'05 X^iK X^E X^ X^E X^E

AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,()0
ALBALADEJO: 13,00- 17,00
ALMADEN: 11,00 -12,15 -15.00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00-13,30-15,00
-19,00
ARGAM, CVA,: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S);21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30 -14,00
HORCAJO: *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00 -Í7,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos): 09,30
LOS CORTIJOS: 14,30 
LA SOLANA (de lunes a viernes): 
13,30 -15,00 18,30

(*) Sábados no

09.20
14.11
17.61

10,00
14,60
10.40
22,27

07.10 
10,32 
16,20 
19,11
22,66

08,31 
11,4613,27

11,16
Mc^

17,03 ■
20/48

El tiempo en la capital
PRESION; 706,2 mm.
ESTADO DEL CIELO: Nuboso.
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO; Noroeste, 11 km/h.
MAXIMA; 24,6°
MINIMA; 11,8°
HUMEDAD; 27 %.
EVAPORACION; 3,8 mm.

NIEBLA

LLUVIA

TORMENTA

NIEVE

•Datos recogidos hasta los 8 de ta toide de ayer

El pluviómetro '
Doíos del año hidrológico actua
Septiembre 1996: 79,8 l./m*.
Octubre 1996: 19,3 l/m\
Noviembre 1996: 30,4 l/m'.
Diciembre 1996: 214.5 l/m". 
Enero 1997: 117,9 l/m".
Febrero 1997: 0,5 l/m".
Marzo 1997: 0 l/m".
Abril 1997: 53,5 l/m".
Mayo 1997: 71,7 l/m".
Junio 1997: 28,8 l/m",

Tiiíal acumulado; 6OS,9 l./m^.
Media 1930 - 1990: 426,7 L/año. 
Año más lluvioso: Año más seco:
¡968-69 con 719,4Um’. 1994-9Scon 196,4L/m‘.

Concentración de polen
CIUDAD REAL: ALCAZAR DE SAN JUAN:

GRAMINEAS: 7granos/m‘ de aire. ; GRAMINEAS: ~ granoslm’ de aire.

OLIVO: 2 granos/m‘de aire. ; OLIVO: - granos/m’ de aire.

Umbral de síntomas: ................................... ■■
GRAMINEAS: más de SO granos/m\ OLIVO: más de 200 granos/m‘.

Da/as J'aciíitadus por la Sección de Alergia del Hospital del Carmen

en la región 11X40 
isM

I 1

• AÑO HDROLOGlCO: desde el 1 de septiembre bosta el 31 de agosto del año slgdente.

^NT/^ ELECTRICO?"“ INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION 
xS-Z SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

C/ Los Coches. 15 - Teléfono:81-43-21 -CARRION DE CDVA. (Ciudad Real)
Otra. Carrién, Nave 82 - Teléfonos: 23-27’-37'/23-27’-38 -OIUDAD REAL

BONOLOTO

^^ o 05
 

ta
 

T5
 o en
 

«5
 ^ O
 o

00®
 

0®
©

 
000

 
O

O
®

liM 
19,07

00 P*
 

o»

ta
 ti Tj
 P Q
 

M
«

N
 

O
 

cB 
W

rCUPON DE LA ONGE-i

FARMACIAS
CIUDAD REAL
HOY; ARTURO MATA. Avd* de 
La Mancha, 1.
ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: J. M. MORENO. Castelar.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA M* 
VILLANUEVA. A. Muñoz, 40. 
DAIMIEL
HOY: FEDERICO Y E. FISAC.
V. de las Cruces, 13.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ELVIRA
QUESADA. C. Camarenas, 50.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ISABEL 
BARBA. Pl. Constitución.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JOAQUIN
ANTEQUERA. Canalejas, 4.
TOMELLOSO
HOY: M’ ROSARIO VILLEGAS.
Independencia, 5.

Lunes 23 78.587

Martes 24 39.574

Miércoles 25 37.422

Jueves 26 28.699

Viernes 27 35.357

55.724
"Sueldazo", series 061 a 070 del 

número anterior y posterior.

LA SOLANA (sábados): 15,00 
MADRID: 07,00 -09,30 -11,00-14,00 
-16,30 (domingy fiestas) 09,00 -18,00 
MANZANARES: 13,00-14,00-17,00 
MALAGON: *08,00 -09,30 -*11,00 
-* 13,00 -14,00 -* 14,30 -* 18,30 -19,00 
NAVALPINO: *15,30(Sábados 14,00) 
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14,00
PIEDRABUENA: *11,00 -*13,00 
-15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14,00)
-15,30 -19,15
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA: 11,15 
GRAN ATULA-CALZADA: 18,15 
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL; 19,15 
PUERTOLLANO: 08,30 -11,00 
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS: 
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00 
SACERUELA; 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: * 13,00 -14,00 -* 17,00 
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00-*18,30
VILLARRUBIA: 09.30 -* 11,00
-14,00 -19,Q0
VALDEPENAS: *07,00 -*12,30
-13,00 -17,00 -*19,00

circula.

(1)07.00 07.31
08.05 08.36
10,18 10,46

08,07
09,11

«18,21 18,61
, 20,21 20,60

11,0012.1013,00
19,06 20,14 21,02

ta
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HOR ARIOS TR EN ES REGIO NALES
(1) dretJa Idxxdes. No dreuta 27,2Wi y1-W7.

|<2)(3rajla laborees. Hasta Unems de Lunes a Jueves; $ 
1 y hasta Jaén los Menes. "

- <3) No ctrojia los sótiodos.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1: 8,10 y 10,30 "CON AIR"
Sala 2: 8,15 y 10,35 "¡HAN
LLEGADO!"
Sala 3: 8,15 "DAME ALGO"
Sala 3: 10,35 "ESO"
MARIA CRISTINA
Sala 1: 8,05 y 10,45 "EL
ANGEL DE LA GUARDA"
Sala 2: 8,05 y 10,45 "SOLDE
OTOÑO"
Sala 3: 8,05 y 10,45 "BATMAN
Y ROBIN"
ALCAZAR DE SAN JUAN
CINECRISFEL
Pases: 8,30 y 11
"EL QUINTO ELEMENTO"
TOMELLOSO
CINE TORRES
VER CARTELERA

NACIMIENTOS, MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES
NACIMIENTOS: Vicente Cañas Muñoz, hijo de Valentín y de M“ 
Dolores. Guillermo Arredondo Pérez, hijo de José Antonio y de M® 
Dolores. Aitor Ordeñana Mendiola, hijo de Juan Antonio y de Azu
cena. Jonatan Rodrigo Ortega, hijo de Santiago y de M® del Carmen. 
Jaime Castillo Colastra, hijo de Juan Fe. y de Gema M®. Ana Beatriz 
Vicente Segovia, hija de Justo y de Ana M“. José M® Gómez Díaz, hijo 
de Teodoro José M® y de M® de los Angeles. Elisabeth Ovejero Urbina, 
hija de Andrés y de M® Angeles. Antonio Rodrigo del Hierro, hijo de 
Antonio y de M® Paz. Luis Francisco García García, hijo de Agustín 
y de Guadalupe.
MATRIMONIOS: Domingo Fernando Poblete Delgado y Almudena 
Cabildo Villahermosa. Juan José Lagares Gómez-Abascal y M® Espe
ranza Martínez Madero. Juan Menchén Serna y M® Pilar Velázquez 
Baos.
DEFUNCIONES: M® del Prado Ruiz López,de 43 años. Antonia Escobar 
Sánchez, de 97 años. Paulina Díaz Muñoz, de 67 años. José Gálvez 
Martín de 72 años. Primitivo García González, de 60 años.

OBRAS

BASE CENTRAL: Ctra. Nacional 430, RK. 311,8 -135000 CIUDAD REAL 
Tinos: 926 - 231001 - 231002. Fax: 926 231033
CANTERA DE ARIDOS: Ctra. Nacional 401. Km. 141. Tino: 925 - 593021 fe

''
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Martes, 1 de julio de 1997 3La creación de una nueva Consejería estaría 
orientada hacia las nuevas competencias de 
la Junta, según Salinas, por lo que la de 
Educación y Cultura podría dividirse en dos

I ^

El delesado de la Junta, Antonio Salinas, relevará a Maraver al frente de la Conse jería de Agricultura 

Bono remodelara la próxima semana
sn gabinete y creara una Consejería
El presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, José Bono, tiene previsto remodelar su gabinete la 
próxima semana, remodelación que incluye la creación de 
una nueva Consejería y la sustitución del consejero de 
Agricultura y Medio Ambiente, Mariano Maraver, por el 
actual delegado de la Junta en Ciudad Real, Antonio Sali
nas.

M. G./C. S.

La remodelación de gabinete 
que José Bono tiene previsto 
acometer la semana próxima-que 
fue comentario general en el 
congreso regional del PSOE ce
lebrado el pasado fin de sema
na- incluye varios cambios, en
tre los que se encuentra el rele
vo de Mariano Maraver al fren
te de la Consejería de Agricul
tura y Medio Ambiente. Casi con 
toda probabilidad, Maraver será 
sustituido por Antonio Salinas, 
actual delegado de la Junta de 
Comunidades en Ciudad Real. 
Salinas anteriormente ocupó el 
cargo de viceconsejero de Agri
cultura y Medio Ambiente, 
viceconsejería que fue creada tras 
la remodelación del gabinete en 
la que Fernando López Carrasco

-que fue consejero de Agricul
tura durante varios años, ya que 
era hasta entonces el único con
sejero al que Bono había mante
nido en su puesto- fue sustituido 
por Maraver. La viceconsejería 
de Agricultura desapareció en 
otra de las remodelaciones de 
Bono, y algunos apuntaron que 
el hecho de que Salinas "salie
se" de la Consejería de Agricul
tura se debía a las desavenencias 
de éste con Maraver. Antonio 
Salinas es un gran conocedor del 
sector agrario y ha ocupado im
portantes cargos relacionados con 
la agricultura, ya que antes de ser 
viceconsejero de Agricultura fue 
durante varios años presidente del 
Consejo Regulador de la Deno
minación de Origen 
"Valdepeñas" y posteriormente 
delegado de Agricultura en Ciu-

Antonio Salinas recibe el premio Venencia de Tomelloso de manos de Barato.

dad Real.
Antonio Salinas se mostró 

ayer bastante sorprendido ante las 
noticias que le apuntan directa
mente como nuevo consejero de 
Agricultura y Medio Ambiente 
del Gobiemu regional, dentro de 
los cambios que, según ha podi
do saber LA TRIBUNA, intro
ducirá José Bono en su gabinete

la próxima semana.

Salinas: "Estoy muy a 
gusto en Ciudad Real”

Así, el delegado de la Junta 
en Ciudad Real manifestó que 
lleva «muy poquito en Ciudad 
Real, donde estoy muy a gusto» 
y que no sabe nada al respecto.

Cuestionado sobre la creación 
de una nueva Consejería y que 
pudiera ser la separación de 
Agricultura y Medio Ambiente, 
Salinas apuntó que más que una 
Consejería de Medio Ambiente 
desligada de Agricultura, «los 
temas estarían mas orientados 
hacia las nuevas competencias de 
la Junta», por lo que podría re
ferirse a que la Consejería de 
Educación y Cultura podría di
vidirse en dos, aunque reiteró que 
no sabía nada sobre todos estos 
cambios.

Salinas sentenció que «no me 
gustaría que mi nombre circule 
como probable para nada, cuan
do, además, no tiene visos de ser 
cierto». De confirmarse. Ciudad 
Real, tras la marcha de Salinas, 
se quedaría sin delegado de la 
Junta, puesto que ocupó prime
ramente el anterior alcalde de 
Alcázar de San Juan, Anastasio 
López Ramírez, quien, tras de
jar este cargo, pasó a ser asesor 
de José María Barreda como 
presidente de las Cortes, cargo 
que abandonará Barreda en bre
ve después de hacer sido elegi
do secretario regional del PSOE.

£1 
i 
1

María Blázquez será la nueva
presidenta de las Cortes

Efe

La Ejecutiva Regional del 
PSOE en Castilla-La Mancha ha 
propuesto a la diputada socialista 
toledana y actual secretaria pri
mera de las Cortes, María 
Blázquez Martínez, como pre
sidenta del Parlamento Regional, 
en sustitución del ciudadreale- 
ño José María Barreda.

De esta forma, María 
Blázquez será la primera mujer 
que ocupe la Presidencia de las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
desde que se constituyera la 
Cámara autónoma hace 14 años.

La propuesta de Blázquez, 
junto a la de mantener a Eugenio 
Sánchez en el cargo de vicepre
sidente primero de la Cámara y 
situar a Mario Mansilla en la 
secretaría primera, deberá ser 
ratificada mañana en una reunión 
que mantendrá el Grupo Socia
lista de las Cortes regionales, que 
cuenta con mayoría absoluta en 
el Parlamento.

Así lo anunció ayer en rueda 

K
)

de prensa el nuevo secretario ge
neral de los socialistas de 
Castilla-La Mancha y hasta ahora 
presidente de las Cortes, José 
María Barreda, quien ayer man
tuvo la primera reunión formal 
con su Ejecutiva tras la elección 
de la misma en el VI Congreso 
Regional del Partido Socialista 
celebrado este fin de semana en 
Toledo.

José María Barreda destacó 
el hecho de que una mujer vaya 
a presidir el Parlamento regio
nal y precisó que además de que 
a los socialistas les obligan los 
estatutos también «tenemos la 
convicción de que no sólo la 
mitad de la población son muje
res, sino también la mitad de las 
inteligencias».

«Los que predicamos la igual
dad debemos dar ejemplo», dijo 
el secretario regional.

Sobre María Blázquez, que 
fue diputada nacional y conse
jera de Sanidad en el Gobierno 
regional. Barreda destacó que su 
nombramiento responde a «cri

terios de conveniencia y capaci
dad política», ya que su expe
riencia y su trayectoria la acre
ditan para la Presidencia del 
Parlamento.

Asimismo, José María 
Barreda comentó que la Ejecu
tiva también ha propuesto al 
Grupo Parlamentario -que se 
reunirá mañana martes- que el 
propio secretario general ocupe 
la presidencia del grupo, con lo 
que se descabalgaría al ex-con- 
sejero de Agricultura y hasta 
ahora cabeza de los socialistas 
en el Parlamento regional, Fer
nando López Carrasco.

El secretario general no des
veló cuál podría ser el cometido 
a partir de hoy de López Carrasco 
y, en cuanto a la posibilidad de 
que el ex-consejero de Agricul
tura vuelva al Gobierno regional, 
se limitó a comentar que no es 
su competencia.

José María Barreda, pregun
tado por la posibilidad de un in
minente cambio de Gobierno, in
sistió en que esa responsabilidad

La nueva Ejecutiva regional del PSOE mantuvo ayer su primera reunión. EFE

le corresponde únicamente al 
presidente de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
José Bono.

Por otra parte, el nuevo secre
tario de los socialistas castella
no-manchegos habló sobre los 
congresos provinciales que se ce
lebrarán el próximo fin de semana 
y transmitió un mensaje de re
novación, con un PSOE que «ha 
iniciado un proceso de cambio 
ilusionado e ilusionante».

José María Barreda, que com

pareció en la rueda de prensa 
junto al nuevo presidente del 
partido, Juan de Dios Izquierdo, 
indicó que asistirá al Congreso 
de los socialist^ig en Ciudad Real, 
ya que la secretaría provincial 
que ostentaba hasta ayer le obli
ga a presentar su informe de 
gestión y a estar presente en los 
debates.

Por su parte, Juan de Dios Iz
quierdo estará presente en el Con
greso Provincial de los socialis
tas de Albacete.
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El consejero de Economía destacó la labor altruista que desarrollan los voluntarios

Pina entregó ayer cinco vehículos a 
agrupaciones de Protección Civil

Pilar MUÑOZ

El consejero de Economía y 
Administraciones Públicas, An
tonio Pina, procedió ayer en el 
patio de la Delegación Provin
cial de Sanidad a entregar una 
ambulancia y cuatro furgonetas 
a las agrupaciones de volunta
rios de Protección Civil de 
Puertollano, Manzanares, Cam
po de Criptana, Alcázar de San 
Juan y Ciudad Real. Estos vehí
culos, que serán utilizados por 
voluntarios de Protección Civil, 
servirán de herramientas e ins
trumentos para ejercer mejor su 
labor de ayuda a la sociedad.

Antonio Pina hizo hincapié 
en que "los vehículos que en
tregamos servirán para mejo
rar la calidad y la capacidad de 
trabajo de todos los jóvenes vo
luntarios que trabajan generosa
mente y que son un auténtico 
ejemplo de solidaridad". Asimis
mo, comentó que "es admirable 
que en estos tiempos haya per
sonas que utilizan el tiempo li
bre para formarse y ser útiles a 
la sociedad, ayudando y prote
giendo a las personas". Destacó 
el carácter gratuito y generoso 
de los voluntarios "y -agregó- por 
eso no queríamos hacer de 
tapadillo esta entrega de vehí
culos a estas agrupaciones que 
son las auténticas protagonistas 
no sólo hoy si no siempre, ya que 
de ellos depende mucho la se
guridad de las personas".

El consejero expresó su sa-

Í

RUEDAPina, en ei centro, acompañado del delegado de la Junta, alcaldes y concejales de los cinco municipios.

tisfacción porque en la provin
cia de Ciudad Real está la agru
pación de voluntarios más nu
merosa. Puertollano -por ejem
plo agregó- tiene el número más 
amplio: 117. Asimismo, comentó 
que en Castilla-La Mancha hay 
más de dos mil trescientos vo
luntarios.

Finalmente, a preguntas de 
periodistas, el consejero expli
có que la entrega de estos vehí

culos obedece a una convocato
ria pública dirigida a todos los 
ayuntamientos. Así, el Ayunta
miento de Ciudad Real, gober
nado por el Partido Popular, 
recibió ayer una f”rgoneta, ya 
que tiene una ambulancia simi
lar a la que Alcázar de San Juan 
recibió ayer. El resto de Ayun
tamientos -Puertollano, Manza
nares y Campo de Criptana, go
bernados por PSOE- recibieron 

furgonetas.
El alcalde de Puertollano, 

Casimiro Sánchez Calderón, 
expresó su agradecimiento a los 
voluntarios por la labor que 
desempeñan.

En el acto también estuvie
ron presentes el delegado de la 
Junta y los alcaldes de Manza
nares y Alcázar y concejales del 
Ayuntamiento de Ciudad Real 
y de Criptana.

Pina: es necesario 
un modelo de 
fínanciadón 
autonómica para 
las transferencias

P. MUÑOZ

El consejero de Economía 
y Administraciones Públicas 
de la Junta de Comunidades, 
Antonio Pina, considera que 
"es necesario un modelo de 
financiación autonómica 
para realizar unas adecuadas 
transferencias en materia de 
educación".

Pina, en la visita que giró 
a Ciudad Real, aseguró que 
"tenemos un problema sus
tancial si queremos conseguir 
unas buenas transferencias 
educativas sin un modelo de 
financiación, que tiene que 
estar resuelto antes de las 
transferencias".

Asimismo, agregó que 
"todavía no hemos hablado 
de dinero y hay tres puntos 
claves como la base de estas 
transferencias, la actualiza
ción de los costes y el perio
do que va a durar en Castilla- 
La Mancha la aplicación de 
la LOGSE y en qué condi
ciones".

El consejero manifestó 
que es una "incógnita" el 
dinero que puede recibir 
Castilla-La Mancha duran
te los próximos años "porque 
no se puede hablar de actua
lización de los costes futuros 
en el área educativa mientras 
-insistió- desconocemos el 
modelo de financiación". Fi
nalmente, indicó que "preten
demos que el modelo de fi
nanciación no rompa el de la 
solidaridad".

La Cámara y el BCH informaron ayer de los 
cambios que supondrá la entrada del euro

Conchi SÁNCHEZ

Cómo y cuando realizar re
formas en los diferentes depar
tamentos de una empresa ante la 
llegada del euro a nuestra eco
nomía, fue el objetivo fundamen
tal de la Jomada que ayer reali
zaron conjuntamente la Cáma
ra de Comercio y el Banco Cen
tral Hispano, jornada que contó 
con una sala repleta de empre
sarios interesados en el tema.

La conferencia, a la que asis
tió el presidente de la Cámara 
de Comercio, Juan Antonio León 
Triviño, Antonin Pina conseje
ro de Economía y Administra
ciones Públicas de la Junta y An
tonio Salinas, delegado provin
cial del Gobierno regional, ade
más de Javier San Pío Sierra, di
rector general adjunto y direc
tor territorial de C-LM del Ban
co Central Hispano, se dividió 
en dos partes. Así, por un lado.

Pedro Merry del Val, subdirector 
general del BCH explicó la sus
titución de los medios de pago 
para los clientes del banco quie
nes, a partir del 1 de enero del 
99 podrán operar ya con euros 
en cuentas corrientes, etc. A 
partir de esta fecha los merca
dos de divisas también cotiza
rán al euro.

Ya en el 2002 será cuando, a 
lo largo de seis meses convivan 
la peseta y el euro, "lo que crea
rá dificultades para los comer
ciantes, que tendrán que dar 
cambios en ambas monedas, etc".

Por otro lado, Jaime Ayllón, 
director adjunto del Banco Cen
tral explicó las implicaciones que 
la Unión Monetaria puede tener 
para empresas, negocios y ciu

"Lo más importante es que los cambios se 
conozcan con la suficiente antelación"

dadanos desde un punto de vis
ta más práctico. Para Ayllón, "el 
cambio no es sólo contable e 
informático, sino también estra
tégico". De este modo, Ayllón 
apuntó que la generalización del 
euro supondrá "que el mercado 
potencial se multiplique hasta 
por diez", aunque también des
tacó los riesgos que puede im
plicar la incertidumbre sobre su 
funcionamiento, "que pueden 
llegar a acabar con algunos ne
gocios del ámbito financiero, 
pero no de otro tipo de empre
sas". Ayllón sentenció que "lo 
más importante en este momento 
es que los cambios se conozcan 
con la suficiente antelación y ten
gan el tiempo necesario para apli
car las novedades".

t 
^ 1

León Triviño, San Pío y Merry del Vall, en la rueda de prensa de ayer. RUEDA
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La media regional de aprobados ha sido del 91,17 por ciento

Un 90,6% de los ciudadrealeños 
han aprobado la Selectividad-COU

Conchi SÁNCHEZ

Un 90,6 por ciento de los es
tudiantes de COU que la pasada 
semana se presentaron a las prue
bas de Selectividad han apro
bado los exámenes en la provin
cia de Ciudad Real, según infor
mó ayer en rueda de prensa 
Cándida Gutiérrez, vicerrectora 
de alumnos de la UCLM.

De este modo, de los 1756 
estudiantes que se presentaron 
a estas pruebas, 1591 aprobaron 
y 165 suspendieron en la provin
cia.

En cuanto a las cifras por 
provincias, en Albacete aprobó 
un 89,32%; en Cuencaun 92,21 
por ciento y es Toledo, con un 
92,83 por ciento, la provincia que 
ha conseguido un porcentaje más 
alto de aprobados.

El total regional de alumnos 
presentados a estas pruebas es 
de 5253, de los que aprobaron 
4789, lo que arroja un porcen
taje de aprobados en Castilla-la 
Mancha del 91,17 por ciento.

El cien por cien de aproba
dos se consiguió sólo en dos 
institutos de la provincia, como 
es el caso del "Modesto Nava
rro" de La Solana y el "Inmacu
lada Empetro!" de Puertollano.

Código de barras: un éxito

Gutiérrez, que realizó la rueda 
de prensa acompañada por Juan 
José Berzas^ el presidente del 
Tribunal Unico y Joaquín 
Rodríguez Guarnizo, coordina
dor técnico de las pruebas, cali
ficó de "pleno éxito" la realiza
ción de las mismas, sin que el 
nuevo sistema de etiquetas 
identificativas con código de ba
rras haya producido ningún pro- 
blema en los 42.000 exámenes 
corregidos a lo largo de ocho 
horas en los 19 tribunales que 
han funcionado en toda la región.

Las listas con los resultados 
se publicaron el pasado viernes, 
aunque, según explicó Berzas, 
éstas no llegaron hasta ayer 
mismo a algunos institutos de la 
provincia. Este año, tal y como 
aseguró Gutiérrez, una de las 
principales novedades ha sido la 
posibilidad de conocer a través 
de la red Internet -www. 
UCLM.es- los resultados, con el 
único requisito de introducir el 
carné de identidad, limitación 
realizada para "proteger la inti
midad de los alumnos, aunque 
las notas sean públicas", como 
explicó el presidente del Tribu
nal Único.

Este cuadro recoge los resultados de la Selectividad tipo COU del curso 96-97.

mA«m<^0£ APROBAD» CNSCUSraWll^ 
POR CAMPUS Y POR OPCIOHES fCum 96/97| 

Convocatoria: ordinaria

CAMPUS DE CIUDAD REAL
OPCION A: 542 aprobados 54 suspensos 90'94%
OPCION B: 463 aprobados 57 suspensos 89'04%
OPCION C: 373 aprobados 36 suspensos 91'20%
OPCION D: 213 aprobados 18 suspensos 92'21%
Tota/ 1.S91 aprobados 16S suspensos 9^60%

CAMPUS DE ALBACETE
OPCION A: 351 aprobados 21 suspensos 94'35%
OPCION B: 409 aprobados 47 suspensos 89'69%
OPCION C: 236 aprobados 46 suspensos 83'69%
OPCION D: 125 aprobados 20 suspensos 86'21%
Total 1.121 aprobados 134 suspensos 89*32%

CAMPUS DE CUENCA
OPCION A: 209 aprobados 10 suspensos 95'43%
OPCION B: 193 aprobados 23 suspensos 89'35%
OPCION C: 141 aprobados 13 suspensos 91'56%
OPCION D: 84 aprobados 7 suspensos 92'31%
Total 627 aprobados 53 suspensos 92'21%

CAMPUS DE TOLEDO
OPCION A: 442 aprobados 29 suspensos 93'84%
OPCION B: 385 aprobados 31 suspensos 92'55%
OPCION C: 446 aprobados 34 suspensos 92'92%
OPCION D: 177 aprobados 18 suspensos 90'77%
Total 1.450 aprobados 112 suspensos 92'83%

TOTAL CASTILLA-LA MANCHA • , g’í
4.789 aprobados 484suspensos 9rf7% l$£,
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En cuanto al período de re
clamaciones, éste comenzó ayer 
mismo, con una vigencia de cinco 
días y ya será el próximo día 8 
cuando comience el período de 
preinscripción para obtener plaza 
tanto en las facultades de la 
UCLM, como en las de otras.

Fisioterapia y Enfermería, 
sin plazas en septiembre

Las notas más altas son las 
que se piden en Fisioterapia, En
fermería y Química, carreras para 
las que, según manifestó 
Gutiérrez, ya no habrá plazas en 
septiembre, salvo en el caso de 
Químicas, "donde siempre que
dan algunas", como aseguró.

Respecto a las solicitudes 
realizadas por algunas localida
des de tener sus propios tribu
nales de Selectividad, tanto 
Berzas, como Gutiérrez coinci
dieron en la conveniencia de la 
centralización en la realización 
de los exámenes, "para evitar 
problemas, pues son 19 tribuna
les a controlar al mismo tiem
po".

Guarnizo, Gutiérrez y Berzas, de izquierda a derecha. RUEDA

De los 1756 estudiantes que se 
presentaron a estas pruebas en la 

provincia de Ciudad Real, 1591 han 
aprobado y 165 han suspendido

Un profesor de 
Contabilidad de 
la UCLM gana el 
V Premio Carlos 
Cubillo Valverde

La Tribuna

Femando Sánchez-Mayoral 
García-Calvo, profesor del Area 
de Contabilidad de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, ha 
recibido recientemente el «V 
Premio Carlos Cubillo Valver
de», de carácter nacional, por 
su trabajo «La medida contable 
de la equidad intergeneracional 
en el Sector Público». El pre
mio, que tiene como objeto la 
investigación en cualquier 
materia contable, fue otorgado 
por la Asociación Española de 
Contabilidad y Auditoría de 
Cuentas, según una nota de 
prensa de la UCLM.

El trabajo objeto del premio 
se ha centrado en el estudio de 
una variable: la equidad inter
generacional o interperíodo. 
Esta variable, que ha sido es
casamente analizada por la 
doctrina y apenas incluida en la 
normalización contable, pero 
que debe ser objeto de medida 
por parte de la contabilidad 
pública -según su autor-, debi
do a la importante fuente de 
información que representa para 
los usuarios de los estados con
tables, se define como la igual
dad entre los recursos económi
cos consumidos por parte de una 
determinada Administración 
Pública y los incrementos pa
trimoniales ocasionados como 
consecuencia de los recursos 
financieros generados por la 
Administración en cuestión.

Así mismo, la información 
derivada de la medida contable 
de la equidad intergeneracional, 
resulta muy importante en la 
toma de decisiones por parte de 
los destinatarios de dicha infor
mación, ya que hace referencia, 
entre otras cuestiones, a la in
fluencia que las actuaciones 
desarrolladas por parte de un 
gobierno pueden tener en las que 
deban adoptar los futuros, fa
cilitando, en consecuencia, el 
análisis del margen de manio
bra con que cuenta un gobier
no entrante en función de la 
generación o destrucción neta 
de patrimonio llevada a cabo por 
los pasados.

El premio, además de una 
dotación económica, incluye la 
reserva en exclusiva, por parte 
del Instituto de Contabilidad y 
Auditoría de Cuentas, de la 
publicación íntegra del trabajo 
galardonado. Este tiene su punto 
de partida en la tesis del profe
sor Sánchez-Mayoral titulada 
«Análisis conceptual de los 
estados contables públicos ex
ternos y de los criterios de va
loración y registro», cuya direc
ción corrió a cargo del catedrá
tico de Contabilidad, doctor 
Francisco Javier Quesada .
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Familiares fueron a recibir a los integrantes de la peregrinación. RUEDA Los enfermos vivieron con ilusión su estancia en Lourdes. RUEDA

Decenas personas recibieron en la 
estación a los peregrinos de Lourdes

Concha VICENTE

Decenas de personas acudie
ron ayer a la estación de AVE 
de Ciudad Real para recibir a los 
integrantes de la Peregrinación 
a Lourdes, organizada como cada 
año por la Hospitalidad de Lo
urdes, que llegaron en el «Tren 
de la Esperanza» procedentes de 
la ciudad francesa pasadas las 
dos de la tarde, con poco más de 
quince minutos de retraso sobre 
la hora prevista.

La satisfacción y la ilusión 
por poder volver el próximo año 
a Lourdes reinaba entre las 650 
personas, entre ellas enfermos, 
hospitalarios y peregrinos, que 
integraron esta nueva edición de 
la expedición al santo lugar, 
hacia donde partieron el pasado 
miércoles.

El sacerdote José Ballestero, 
uno de los principales artífices 
de esta peregrinación, manifes

tó nada más apearse de «El Tren 
de la Esperanza» que la estan
cia en Lourdes ha sido una au
téntica «delicia».

El sacerdote, de casi 80 años 
de edad y 16 años viajando a 
Lourdes, relató que la expedi
ción ciudadreleña pudo partici
par en todos los actos religiosos 
previstos pese a que la lluvia y 
el frío les acompañaron durante 
los cuatro días de estancia en 
Lourdes. José Ballesteros des
tacó la belleza del Santuario de 
la Virgen de Lourdes, la gran
diosidad y solemnidad de la misa 
internacional celebrada en laBa- 
sflica Subterránea de San Pío X 
el pasado domingo, en la que par
ticiparon 3.000 personas, así 
como singularidad de la Proce
sión de las Antorchas.

Pero además de los actos 
religiosos, los integrantes de la 
peregrinación también tuvieron 
tiempo para la diversión y la risa.

El andén de la estación se llenó en unos momentos de gente. RUEDA

-.-
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De ello se ocupó José Balleste
ros, quien en la fiesta de despe
dida celebrada el domingo, contó 
chistes provocando la risa entre 
todos.

La peregrinación ciudadrea- 
leña coincidió en Lourdes con 
numerosas expediciones españo
las así como otras procedentes 
numerosos países.

Comienza la 
campaña de 
vacunación 
contra la rabia

La Tribuna

Los propietarios de perros 
mayores de tres meses podrán 
vacunarlos contra la rabia todos 
los sábados del mes de julio, de 
10 a 12 horas, en las instalacio
nes del antiguo matadero, sito 
en el Camino de Sancho Rey.

La vacunación la realizarán 
veterinarios oficiales. La vacu
nación es obligatoria para los 
perros de más de tres meses y 
para todos aquellos que no fue
ron inmunizados durante la 
anterior campaña. Para el resto 
de los perros y para los gatos 
mayores de tres meses, la va
cunación es potestativa.

Los propietarios de los pe
rros deberán presentar la tarje
ta sanitaria canina, que debe 
obrar en su poder. A los que 
sean vacunados por primera vez, 
la tarjeta les será facilitada por 
el veterinario.

El alcalde, Francisco Gil- 
Ortega, ha emitido un bando 
sobre el tema de la Campaña de 
Lucha Antirrábica obligatoria 
en el que recuerda que esta 
campaña, que finalizará el 31 
de agosto, está «encaminada a 
la extinción de tan peligrosa 
zonosis en nuestro país», por lo 
que pide la colaboración de 
todos los vecinos propietarios 
de gatos y perros.

Los módulos de 
formación y 
empleo del 
Ayuntamiento 
comienzan hoy

. La Tribuna

La Cámara de Comercio detecta un 
despegue empresarial de mujeres

La Tribuna

El Gabinete Now ha detec
tado en los últimos tiempos un 
cierto despegue empresarial del 
colectivo de mujeres en la pro
vincia que, cada vez con mayor 
intensidad, se acercan a obtener 
información a través del Progra
ma de Asistencia Técnica a 
Empresarias que viene desarro
llando la Cámara de Comercio 
de Ciudad Real. En los últimos 
tres meses, se han puesto en 
marcha un total de 18 nuevas 
empresas por emprendedoras, 
según el informe correspondien
te al segundo trimestre de este 
año, el período más fructífero 
desde que se iniciara el gabine
te en febrero de 1996. Hasta la 
fecha, este programa ha hecho 
posible la creación de 48 nue
vas empresas por parte de mu

jeres, con un solo fracaso.
La bonanza económica 

subyace entre las razones que han 
reactivado la voluntad empresa
rial por parte de las mujeres y 
también, la existencia en la mis
ma Cámara de Comercio de este 
programa Now que supone una 
atención personalizada a las mu
jeres emprendedoras que, en oca
siones sin saberlo, acuden a la 
institución cameral como primer 
lugar para iniciar los trámites de 
constitución de su empresa, 
cuando tienen como único acti
vo (y no escaso) su propia idea 
empresarial. El informe apunta 
a que el CEEI que ha puesto en 
marcha la Cámara de Comercio 
y se instalará en el futuro Par
que Empresarial de Ciudad Real 
podrá nutrirse de algunos pro
yectos procedentes de este pro
grama.

El tipo de emprendedora que 
acude a hacer uso de este Pro
grama de Asistencia a mujeres 
empresarias es el de una mujer 
joven, con un proyecto empre
sarial de pequeña magnitud in
cluido en su mayoría en el sec
tor del comercio y los servicios 
a empresas. De todos los servi
cios que abarca el programa, el 
más demandado por las mujeres 
es el de consultoría y asesoría, 
sobre todo en la fase inicial de 
montar su empresa.

Las consultas realizadas por 
las mujeres emprendedoras se 
han incrementado de forma sig
nificativa, destacando las refe
ridas a las ayudas y subvencio
nes existentes para las nuevas 
empresas, seguido de consultas 
sobre trámites iniciales, fórmu
las jurídicas, constitución de 
sociedades mercantiles, etc. 

según informa la Cámara.
También se ha producido un 

incremento respecto de consul
tas relativas a información del 
mercado, proveedores, compe
tidores, viabilidad de proyectos 
y planes de empresa. Respecto 
a las empresarias constituidas, 
que no terminan de hacer uso ge
neralizado de este programa, des
taca el asesoramiento sobre ayu
das e incentivos a la inversión 
empresarial, préstamos 
preferenciales o cambios de 
actividad.

El Gabinete Now se ha cen
trado en intentar la participación 
de empresarias interesadas de 
Ciudad Real en el II Encuentro 
Now de Mujeres Empresarias 
que se celebrará en Valladolid 
los días 23 y 24 de octubre, en 
el que hasta la fecha se han ins
crito ya 7 participantes.

Hoy, martes 1 de julio, co
mienzan los Módulos de For
mación y Empleo, organizados 
por la Concejalía de Bienestar 
Social del Ayuntamiento de 
Ciudad Real y cofinanciados por 
el propio Ayuntamiento, la Junta 
de Comunidades y el Fondo 
Social Europeo. Los módulos , 
son intervenciones formativas 
de carácter temporal en las que 
se alternan la formación y las 
prácticas, y persiguen la cuali- 
ficación profesional de aquellas 
personas que, encontrándose en § 
situación de desempleo, desean g 
acceder a un puesto de trabajo f 
por cuenta ajena, o bien crean- i 
do su propia empresa o un sis- 1 
tema de producción de trabajo f 
asociado. Los Módulos se van 
a desarrollar durante los tres 
meses de verano y serán los de 
Ayuda a Domicilio y Operario 
de Servicios Múltiples. En cada 
uno de ellos, 10 desempleados 
de Ciudad Real combinarán 
diariamente dos horas de for
mación y cuatro horas de prác
ticas en la especialidad corres
pondiente. La selección de es
tas 20 personas, de entre 355 
interesados, se llevó a cabo 
basándose en criterios estricta
mente objetivos.

M.C.D.2022
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Sesún Arsenio Fernández de Mesa, que apuntó que el número de afiliados es de 11.825 personas

La afiliación del PP en la provincia 
creció un 5,1% en el último semestre

Concha VICENTE

La afiliación al Partido Popu
lar en el último semestre se ha 
incrementado un 5,7 por ciento, 
con lo que la cifra de afiliados 
se sitúa en 11.825 personas, se
gún informó ayer en rueda de 
prensa el coordinador territorial 
del área de Organización del 
partido en Castilla-La Mancha, 
Arsenio Fernández de Mesa.

El dirigente regional del PP, 
que ayer viajó hasta Ciudad Real 
para asistir a un acto público en 
el que se hizo balance de la ges
tión municipal del PP en la capi
tal, manifestó que el dato del 
incremento en la afiliación es 
reflejo del trabajo diario que se 
realiza en la circunscripción 
ciudadrealeña. En este sentido, 
agregó que en el mismo periodo 
de tiempo en la provincia se han 
desarrollado un total de 43 acti
vidades diferente naturaleza, 
como cursos de formación, ac
tos políticos y otros, a las que han 
asistido 5.300 personas.

Por otro lado, Arsenio Fernán
dez de Mesa, que compareció en 
rueda de prensa antes del acto 
público junto al presidente pro
vincial del PP, Femando Rodrigo, 
el alcalde de la capital, Francis
co Gil-Ortega, y el presidente 

local, Gabriel Miguel Mayor, 
hizo balance del año de Gobier
no de Partido Popular en el país.

Así, Fernández de Mesa, que 
además de su responsabilidad en 
el PP regional es diputado nacio
nal y presidente de la Comisión 
Nacional de Defensa del parti
do, destacó la estabilidad políti
ca que el partido en el Gobierno 
ha sabido imprimir al país, así 
como la brillantez de momento 
económico.

Aludió a la solidez del Gobier
no, que inició la legislatura con 
un pacto que "ha dado estabili
dad y transparencia y que se ha 
significado por el cumplimien
to de los punto y pautas marca
das por los pactos de 
gobernabilidad". Posteriormente, 
agregó, se rubricó el pacto de 
pensiones, por el cual se garan
tiza el cobro de las mismas en los 
próximos años, pese a que "se 
llegó aponer en duda la decisión 
del PP a mantenerlas".

Sobre la situación económi
ca, el dirigente popular habló de 
momento de bonanza, que tiene 
su exponente más claro en la 
reducción de los tipos de interés 
hasta un 5,5 por ciento. También 
manifestó que el PP ha consegui
do incrementar el Producto In
terior Bruto (PIB), controlar la

Rodrigo, Fernández de Mesa, Miguel y Gil-Orega, durante el acto. RUEDA

inflación y reducir el gasto pú
blico.

Asimismo, destacó los últimos 
datos de la afiliación a la Segu
ridad Social, que indican que 
452.000 trabajadores han deja
do de estar en situación de des
empleo, situando la tasa de paro 
en perámetros que no se recor
daban desde 1981.

El dirigente del PP se mostró 
convencido de que con los resul

tados que está obteniendo Gobier
no nacional, que demuestran el 
cumplimiento del programa elec
toral, su partido podría superar 
la escasa diferencia que le sepa
ró en las últimas elección auto
nómicas del PSOE y ganar la 
Junta de Comunidades. Asegu
ró que ganar los comicios no es 
cuestión de personas, sino de 
programas y cumplimiento de las 
promesas electorales.

__
_
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La Agencia Triburaria devolverá 500 
millones en la segunda quincena de julio

C. VICENTE

La Delegación de la Agencia 
Estatal de la Administración Tri
butaria de Ciudad Real comen
zará a realizar devoluciones a los 
contribuyentes cuyas declaracio
nes de la renta hayan resultado 
negativa en la segunda quince
na de este mes, periodo de tiem
po en el que está previsto devol
ver unos 500 millones de pese
tas. Las devoluciones, por lo tan
to, empezarán a realizarse quin
ce días después de la conclusión 
del plazo de presentación de las 
declaraciones negativas, que se 
cerró ayer.

Así lo manifestó ayer a LA 
TRIBUNA la delegada de la 
Agencia Estatal de la Adminis
tración Tributaria, Paloma Mo
rales, quien recordó que está 
previsto que la cuantía total que 
tendrá que devolver Hacienda a 
los contribuyentes de la provin
cia oscilará entre los 8.000 y 
8.500 millones de pesetas.

Morales explicó que las can

tidades de dinero que se devol
verán se irán incrementando con
forme vayan pasando los meses. 
Así, mientras que en julio se de
volverán unos 500 millones de 
pesetas, si no surgen problemas 
de tipo informático, puntualizó 
Morales, en agosto la cifra se 
incrementará hasta 600 millones 
de pesetas, mientras que ya para 
septiembre la cuantía podría al
canzar los 1.300 millones de 
pesetas.

Los contribuyentes que reci
birán las primeras devoluciones 
son aquellos que han realizado 
sus declaraciones por el progra
ma PADRE en alguna de las 
oficinas de la Agencia Estatal de 
la Administración Tributaria en 
la provincia de Ciudad Real, ya 
que, al no precisar ser revisadas 
al quedar revisadas de forma 
inmediata.

La responsable provincial de 
la Agencia Estatal de la Admi
nistración Tributaria manifestó 
que aunque el plazo para hacer 
efectivas todas las devoluciones 
concluye el 31 de enero del próxi

mo año, es muy posible que en
tre los meses de noviembre y di
ciembre esté prácticamente todo 
devuelto, salvo aquellas que pu
dieran presentar algún tipo de 
error o problema, y que supon
drán entre un cinco y un seis por 
ciento.

El número total de declaracio
nes negativas que la Agencia 
Estatal de la Administración 
Tributaria preve recoger asciende 
a unas 120.000 0 125.000.

En la mañana de ayer, según 
informó Paloma Morales, eran 
unas 14.000 las declaraciones de 
la renta negativas las que ya 
habían quedado presentadas. El 
resto de ella, son las que deben 
llegar de las entidades colabora
doras que las remitirán a lo lar
go de estos días.

La campaña se desarrolló 
con normalidad

Respecto a cómo se ha desa
rrollado la campaña, que se ce
rró ayer, Paloma Morales mani
festó que con total normalidad 

salvo problemas de tipo interno 
que han surgido como consecuen
cia de apagones de luz, fallos en 
el sistema informáticos y otros 
de similares características que 
pueden quedarse en la mera anéc
dota.

De esta campaña la respon
sable de la Agencia Estatal de la 
Administración Tributaria des
tacó la consecución de dos obje
tivos muy importantes.

Por un lado, explicó Morales 
se ha conseguido adelantar las 
presentaciones de las declaracio
nes, ya que la «cresta de la ola» 
se situó entre finales de mayo y 
principios de junio. Así, ayer 
mismo sólo había unas 15 citas 
previas solicitadas por contribu
yentes para realizar la declara
ción.

También se ha conseguido, 
agregó Morales, un incremento 
en el uso de los servicios de las 
entidades colaboradoras por parte 
de los contribuyentes para reali
zar sus declaraciones.

Paloma Morales hizo hinca
pié en el gran trabajo que han te-

Paloma Morales.

nido que realizar los funciona
rios de la Delegación de la Agen
cia Estatal de la Administración 
Tributaria, ya que a lo largo de 
los dos meses que ha durado la 
campaña han sido 30.000 las per
sonas que han pasado por sus ofi
cinas.
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Según Ruiz. Abad, este año las ventas serán mayores porque hay más consumo en la resión

Las rebajas de verano han comenzado 
con un incremento en las ventas

Aída RODRÍGUEZ

La guerra de precios ha co
menzado. Desde finales de ju
nio, cuando empezó en nuestra 
Comunidad Autónoma el perío
do oficial de rebajas, y hasta el 
30 de septiembre en que termi
na, los escaparates de las tien
das de nuestra ciudad nos inva
den con sus descuentos.

Según Javier Ruiz Abad, res
ponsable de Comercio en la Cá
mara de Comercio, este año las 
ventas serán superiores en com
paración con otros años, ya que 
el consumo ha aumentado en 
nuestra región. El año pasado, las 
rebajas comenzaron a finales de 
junio. Este año, según el encar
gado de Comercio Interior, han 
empezado el día 23 porque en 
Madrid comenzaron el día 21, y 
se legisla con arreglo a lo que 
ocurre en la capital. Aún así, no 
todos los comercios han rebaja
do sus productos. Las grandes 
franquicias han tomado la inicia
tiva, y probablemente será a partir 
de hoy y hasta el 15 de agosto 
cuando empezarán las rebajas 
realmente. Ello se debe a que los 
pequeños comercios tienen ne
cesidades diferentes, dependien
do del stock de productos que ma- 
nejen.

Los clientes a veces son víc
timas de oportunidades engaño
sas. Al comprar tenemos que te
ner claro que cualquier oferta, 
promoción o rebaja de produc

tos debe producirse siempre en 
beneficio del consumidor, yaque 
la reducción del precio no implica 
una rebaja de la calidad del pro
ducto, según la Delegación de 
Consumo.

Sólo se permiten dos tem
poradas para las rebajas; una a 
primeros de año (desde el 1 de 
enero al 31 de marzo) y otra en 
vacaciones de verano (desde el 
22 de junio al 30 de septiembre). 
Son unas fechas que acuerda la 
Junta de Comnidades de Castilla- 
La Mancha. Dentro de ese perío
do, cada comerciante podrá fi
jar libremente las fechas, siem
pre que éstas duren como míni
mo una semana, y como máxi
mo dos meses.

Según Carmina Holgado, 
delegada provincial de consumo, 
los artículos que se rebajen de
ben haber estado, al menos, un 
mes a la venta. Los que dos meses 
antes hayan estado en promoción, 
pueden rebajarse siempre que 
ésta no se hubiese producido 
durante el mes anterior a las re
bajas. Por supuesto, está prohi
bido ofertar, como rebajados, pro
ductos deteriorados.

La Unión de Consumidores 
recomienda que se exija la fac
tura o el «ticket» de compra, cuya 
entrega es obligatoria, y que 
constituye el comprobante en 
caso de reclamación o devolu
ción. Muchas personas ignoran 
que los comerciantes no pueden 
negarse a cambiar los productos

Este es un establecimiento donde han comenzado lasrebajas. RUEDA

adquiridos en rebajas de la mis
ma forma que se hace en el resto 
del año. Además, el precio anti
guo del producto, o el porcenta
je que se rebaja, debe aparecer 
marcado en la etiqueta junto al 
precio de rebajas. Cuando com
premos electrodomésticos, apa
ratos radiofónicos, ordenadores, 
etc... debemos exigir las garan
tías debidamente cumplimenta
das. El cliente debe ser informa
do con veracidad en cualquier 
caso por el comerciante. Por ello, 
éste debe anunciar en su estable
cimiento cuáles son las fechas que

determinan el período en que 
podrá sus rebajas. Asimismo, 
nunca debe confundir al compra
dor con publicidad engañosa, y 
está obligado a diferenciar de 
forma clara entre el saldo y la 
rebaja: el saldo es un producto 
defectuoso que se vende a me
nor precio, o un producto de tem
poradas pasadas. Todas estas 
normas no siempre son cumpli
das por los comercios. Puede que 
ello se deba a que las normas que 
regula la nueva ley 7/96 de Or
denación del Comercio Minorista 
no son conocidas. La mejor 
manera de controlarlo, según de 
delegada de consumo, es por 
medio de inspectores, que visi
tan con regularidad los comer
cios para comprobar que los de
rechos del consumidor se encuen
tran protegidos.

Las ventas superarán los 100.000 
millones en España

El director del Instituto Nacional de Consumo (INC), Ismael 
Díaz Yubero, ha señalado que se espera un volumen de ventas 
superior a los 100.000 millones en la temporada de rebajas de 
verano en todo el país, ya que el buen tiempo de los últimos 
meses ha producido un considerable aumento de las existencias 
de temporada. Ismael Díaz recordó que las condiciones de venta 
deben ser las mismas que existen durante el resto del año, por 
lo que se puede usar tarjeta de crédito y devolver el producto si 
no se está satisfecho. Además recordó la obligación de los 
comerciantes de sellar la garantía de los productos vendidos.

Victoriano Corral es el nuevo 
presidente de la Federación 
Regional de Caza

Los cursos de la Casa de Oficios 
' 'Galiana IP' han sido clausuradas

Efe

Mejorar las relaciones entre 
la Administración y la Federa
ción de Caza de Castilla-La 
Mancha y aumentar la calidad 
de las competiciones son los prin
cipales objetivos que se plantea 
el nuevo presidente de la Fede
ración regional de Caza, 
Victoriano Corral.

Asimismo, Corral dijo a Efe 
que, desde su actual cargo, in
tentará buscar una nueva sede 
para la Federación regional de 
Caza -que actualmente utiliza los 
locales de la Federación toleda
na-y aglutinar el mayor número 
de subvenciones posibles, tenien
do en cuenta la importancia de 
esta agrupación, que en la actua

El nuevo presidente intentará buscar una 
nueva sede para la Federación y conseguir 
el mayor número de subvenciones posible

lidad reúne a unos 30.000 
federados.

El ciudadreaieño 
Victoriano Corral fue elegido 
en Toledo presidente de la Fe
deración castellano-manchega 
de Caza, después de ser ele
gido con el 77 por ciento de 
los votos de los 43 asambleístas 
que representaban a las distin
tas asociaciones de cazadores 
de la región.

Corral, que hasta ahora ejer
cía como delegado provincial 
de Caza en Ciudad Real, se 
impuso con este resultado a la 
candidatura alternativa enca
bezada por el toledano José 
Luis Domínguez, quien final
mente alcanzó el 16 por cien
to de los votos.

La Tribuna

Los cuarenta alumnos de la 
Casa de Oficios "Galiana 11", 
dependiente de la Diputación de 
Ciudad Real, han recibido su di
ploma correspondiente a la pri
mera fase de formación en los 
cursos de Cantería, Carpintería, 
Construcción y Jardinería.

El curso ha sido clausurado 
por el vicepresidente de la 
Diptación, José Alberto Martín 
Toledano, y el director Provin
cial de Trabajo, Antonio Casti
llo, acompañados del diputado 
del Servicio de Medio Ambien
te, Ángel Sobrino.

Los cuarenta alumnos disfru
tarán ahora de seis meses de con
tratación por parte de la Diputa
ción Provincial, siguiendo los tra
bajos de restauración que se lle
van a cabo en la finca 
Galiana.Tanto José Alberto Mar
tín Toledano como el director de 
Trabajo han mostrado su satis
facción por el buen aprovecha

bas autoridades en la clausura del curso.

w
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miento de los alumnos, animán
doles a continuar ahora una se
gunda etapa en la que iban a de
mostrar los conocimientos adqui
ridos. Asimismo, han reiterado 
sudeseo de que las horas de for

mación empleadas en esta casa 
de oficios contribuyan en un 
futuro próximo a su colocación 
como autoempleados o como tra
bajadores, aprovechando la bue
na situación que atraviesa el país.

M.C.D.2022
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Ij2 ''Operación salida" de vacaciones ha comenzado a las 00:00 horas de hoy

Cien guardias dviles de Tráfico velan 
por la seguridad en la provincia

Pilar MUÑOZ

Un total de cien agentes de 
la Agrupación de Tráfico de la 
Guardia Civil vigilarán las ca
rreteras de la provincia de Ciu
dad Real durante el dispositivo 
especial de verano, "Operación 
salida" de vacaciones que co
menzó a las 00:00 horas de hoy 
y finaliza a las 24:00 del mismo 
día, con el fin de lograr una mayor 
seguridad y fluidez en el movi
miento masivo de vehículos que 
se espera, según manifestó a LA 
TRIBUNA, el jefe de Sección 
de Seguridad de Vial de la Jefa
tura de Tráfico, Manuel Cuevas.

La vigilancia en las carrete
ras de la provincia se incre
mentará en N-VI,N-310,N-420 
y N-430, ya que son las que re
gistran un mayor número de 
vehículos.

Manuel Cuevas manifestó 
que las horas favorables para 
emprender viaje son desde las 
00:00 a las 08:00 horas de hoy, 
así como de 15:00 a 17:00 horas 
y de 23:00 a 24:00 horas; mien
tras que las desfavorables son de 
08:00 a 09:00, de 17:00 a 18:00 
y de 22:00 a 23:00 horas. Como 
muy desfavorables son de 9:00 
a 14:00 y de 18:00 a 22:00 ho
ras.

Las obras paralizadas

Por otro lado, respecto al 
estado de las carreteras manifestó 
que es bueno, señalando que las 
obras de ejecución que están 
siendo llevadas a cabo en varios 
tramos de las carreteras de la 
provincia han sido paralizadas 
con el fin de mejorar la fluidez. 
Comentó que los tramos en obras 
son: 172 de la N-401 (Fernán 
Caballero-Ciudad Real), del 310 
al 342 de la N-430 (Ciudad Real- 
Daimiel), del 376 al 3,800 (va
riante de La Solana) y del 395 
al 419 (Alhambra-Ruidera).

Ü
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Imagen que presentaba la carretera de Madrid, en al tarde de ayer, al comienzo de la "Operación salida". EFE

El jefe de Sección de Segu
ridad Vial afirmó que no hay 
ningún punto conflictivo en las 
carreteras y que, en principio, no 
hay restricciones para que cir
culen hoy mercancías peligro
sas con más de 7.500 kilos de 
peso.

Asimismo, recordó que al 
número de teléfono de Tráfico 
900-123505 pueden llamar an
tes de iniciar viaje para cono
cer la intensidad del tráfico, así 
como el estado de las carreteras 
y si necesitan ayuda.

Escalonar las salidas

Por otra parte, aconseja es
calonar la salida, así como uti
lizar rutas alternativas.

Igualmente, destacó la impor

tancia de tener el vehículo en 
buen estado, sometiéndolo a una 
revisión para comprobar que 
todo está en orden, así como 
respetar las normas: guardar las 
distancias de seguridad, utilizar 
los cinturones de seguridad y el 
casco en caso de viajaren moto.

También, aconseja no inge
rir grandes cantidades de alimen
tos ni, por su puesto, bebidas 
alcohólicas, y realizar paradas 
frecuentes cuando se note can
sancio.

Más peligro en trayectos 
cortos

Para Manuel Cuevas, los tra
yectos cortos encierran más 
peligros. En vacaciones suele 
celebrarse las fiestas patronales 

de pueblos cercanos, por lo que 
son muchas las personas, sobre 
jóvenes, que se desplazan de un 
municipio a otro próximo.

Normalmente, se pone me
nos atención, quizá, al conocer 
la carretera, y también se toman 
copas y, por tanto, existe más 
riesgo de accidentes.

El jefe de Sección de Segu
ridad Vial de la Jefatura Provin
cial de Tráfico hizo un llama
miento a la prudencia cuando se 
circula y especialmente cuando 
se trata de desplazamientos cor
tos, ya que suelen ocurrir acci
dentes con víctimas mortales, la 
mayoría de ellas muy jóvenes, 
que únicamente pretendían di
vertirse cuando emprendieron 
viaje a alguna localidad cerca
na.

Consejos para 
que los "cacos" 
no hagan su 
"agosto" durante 
las vacaciones

P. MUÑOZ

Antes de marchar de vaca
ciones, con el fin de no llevar
nos un disgusto al regreso, es 
aconsejable dotar a la puerta o 
puertas de acceso a la vivienda 
de unas condiciones mínimas de 
seguridad para evitar que los 
"cacos" hagan su "agosto".

La Policía Nacional reco
mienda adoptar las debidas pre
cauciones para evitar.los robos 
en domicilios y establecimien
tos. Entre los consejos destaca 
no dejar señales que indiquen a 
los ladrones que la vivienda está 
vacía. Aconsejan comprobar 
que todas las entradas de la 
vivienda están perfectarriente 
cerradas, incluyendo las venta
nas que dan a los patios.

Igualmente, es recomenda
ble pedir a un vecino de con
fianza que recoja la correspon
dencia para que no se acumule 
en el buzón. Asimismo, acon
sejan no dejar objetos de valor 
en casa. Es recomendable ha
cer un inventario de los efectos 
personales, indicando la marca, 
el tipo y el número de fabrica
ción, así como marcar con el 
número de DNI los objetos de 
valor para, en caso de sustrac
ción, dificultar su circulación 
o venta. No obstante, existen 
diferentes entidades que pueden 
hacerse cargo de las joyas y del 
dinero.

En caso de que se quiera dejar 
un juego de llaves, se aconseja 
no hacerlo en escondites impro
visados y si dejarlo a personas 
de absoluta confianza.

Asimismo, hay que evitar 
comentar con desconocidos la 
fecha de las vacaciones y dejar 
notas de cuando se regresa. 
También, se recomienda dejar 
a un vecino de confianza al di
rección y el número de teléfo
no de donde van a estar.

La Policía igualmente acon
seja a los vecinos llamar al 091 
en caso de sospecha, así como 
no abrir la puerta del inmueble 
a desconocidos que dicen ir a 
otro piso, y utilizar la mirilla y 
la cadena de seguridad.

Ahora tienes una oportunidad Real 

de conseguir la vivienda que necesitas

Viviendas en régimen de Cooperativa
Es el momento de apuntarte para conseguir tu piso de 2,3 ó 4 dormitorios (con plaza de garaje incluida) 

situada en pleno centro de Ciudad Real, junto a la antigua Estación de Ferrocarril)

V.P.O.
(Régimen Especial y Régimen General 

con Ayudas Oficiales) ’i

ANTIGUA ESTACION DE FERROCARRIL - CIUDAD REAL

COGPHRÁTIVÁ OE 
VIVIENDAS OS REAL
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La Junta de 
Gobierno del lEM 
informó sobre sus 
proyectos 
inmediatos

La Tribuna

La Junta de Gobierno del 
Instituto de Estudios Manche
gos (lEM) dio cuenta, en una 
reunión celebrada el pasado 
sábado, a las actividades, actos 
y publicaciones que el institu
to va a llevar a cabo. Así, entre 
las actuaciones futuras de ma
yor importancia, destaca la ce
lebración de la Asamblea Ge
neral de la CECEL en Ciudad 
Real entre los días 2 y 4 de 
octubre próximo. En este acto 
participarán todos los Institu
tos Locales de España que per
tenecen al Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas.

Igualmente, otro de los pro
yectos presentados fue la orga
nización del cincuentenario del 
lEM, que tendrá lugar en e.1 
último trimestre de este año. 
Entre los actos previstos, se 
encuentran la celebración de una 
Jornada Institucional, la entre
ga de distinciones honoríficas 
a tres personalidades de las cien
cias, las letras y las artes, y una 
exposición del patrimonio ar
tístico del lEM.

Por otro lado, en la reunión 
de la Junta de Gobierno se ul
timaron detalles sobre los cur
sos de verano para expertos y 
estudiantes universitarios que 
tendrá lugar en Villanueva de 
los Infantes.

Convocado el 
"VI Certamen de 
Artes Plásticas 
Angel Andrade"

La Tribuna

El certamen, convocado por 
el Servicio de Conservación e 
Bienes Culturales de la Dipu
tación Provincial, se dirige a los 
artistas nacidos en la provincia 
de Ciudad Real, o que desarro
llen su actividad artística habi
tualmente en ella.

El objetivo es apoyar la crea
ción artística visual de nuestra 
provincia, y actualizar la Colec
ción de Arte Contemporáneo de 
la Institución. El plazo de ad
misión de las obras termina el 
31 de julio, y los premios son 
los siguientes: el primero, "An
gel Andrade", está dotado de 
1.000.000, y el segundo, (de 
nueva creación en esta edición), 
"Día de la Provincia" de 
500.000. Cada autor puede pre
sentar una obra, Ésta debe ir sin 
firmar y su dimensión no pue
de ser superior a dos metros.

Las obras premiadas forma
rán parte de la decoración ar
tística de la Diputación, e inte
grarán la exposición que se in
augurará el 16 de Agosto con 
la entrega de premios, y perma
necerá en el Centro de Exposi
ciones hasta el 30 de Septiem
bre. Ronda y estudiantes uni
versitarios que tendrá lugar en 
Villanueva de los Infantes.

g

Antonio Cervantes y Javier Herencia, de CCOO y UGT, respectivamente. R.V

La subida media salarial ríes ociada es de un 3,4%

38.000 trabajadores tienen 
ya su convenio provincial

Conchi SÁNCHEZ

38.000 de los 45.000 traba
jadores que hay en la provincia 
tienen ya sus respectivos con
venios firmados, en un año de 
negociación "más positivo que 
los anteriores, porque no ha sido 
demasiado conflictivo", según 
Antonio Cervantes, secretario 
de Acción Sindical de Comisio
nes Obreras, quien junto a Ja
vier Herencia, secretario de 
UGT, hicieron ayer un balance 
de la negociación colectiva del 
primer trimestre del año.

De este modo, en el año 96, 
con vigencia para el 97 se fir
maron los convenios de Agua,

Hermoso firmará hoy un convenio 
para los delegados de prevención

La Tribuna

Joaquín Hermoso, delegado 
de Industria y Trabajo firmará 
a las 9 de la mañana de hoy un 
convenio con la Fundación 
Laboral de la Construcción para 
la homologación de los cursos 
de delegados de prevención.

Más tarde, el delegado pro
vincial de la Junta der comuni
dades ofrecerá en rueda de pren
sa tras la que, el delegado de 
Obras Públicas, Juan Antonio 
Fernández-Pacheco asistirá al 
acto de replanteo de las obras 
de la carretera de la Fuensanta, 
en la que se van a invertir más 
de 300 millones de pesetas.

Bebidas Refrescantes, Butano, 
Comercio Textil, Pompas Fúne
bres y Pastelería, mientras que 
en lo que va de año se han fir
mado el de Aceites y Derivados, 
con vigencia para el 97 y el 98, 
con una subida pactada para el 
97 y el 98 del 4%; en Limpieza 
de Edificios y Locales, un 3% 
para el 97 y un 2,6 para el 98; 
en el sector del Metal, se consi
guió para el 97 una subida sala
rial del 3,4%; en Hostelería un 
aumento de sueldo del 3,2% para 
el 97 y el 98; en Madera y Cor
cho se ha pactado un 5 % para el 
97; en Frutos Secos, un 3% para 
el 97 y un 2,4% para el 98 y en 
Construcción un 2,75% para el

Joaquín Hermoso, delegado de Industria.

i
año 97.

Todas estas cifras, según 
Javier Herencia han supuesto 
una subida salarial media del 
3,4%, que se sitúa por encima 
de la media nacional del 3,29%, 
aunque no se ha incluido la 
subida de Panadería del 7%, 
"que distorsionaría la media", 
según Cervantes. Para este úl
timo "la subida es totalmente 
moderada y compatible con el 
objetivo del IPC", en relación 
alas recomendaciones patrona
les de moderación salarial, fren
te a las que Cervantes añadió 
que "los salarios de la provin
cia están en la zona media-baja 
en el conjunto del Estado.

La CECAM organiza un 
encuentro empresarial 
para el viernes

Más de doscientos empre
sarios de la región mantendrán 
un encuentro el próximo vier
nes en Guadalajara para anali
zar las ventajas competitivas y 
los inconvenientes de organi
zación que tendrá para 1 empre
sas de Castilla-La Mancha la 
entrada en vigor de la moneda 
única. Bajo el título "El euro: 
nuestra mejor empresa" se ce
lebra este acto empresarial, que 
será inaugurado por el presiden
te de la CECAM, el ciudadrea- 
leño Jesús Bárcenas, y al que 
asistirá el presidente de la 
CEOE, José María Cuevas, y 
el consejero de Industria y 
Trabajo, Alejandro Alonso.

Declaran la urgente 
ocupación de terrenos para 
las obras del colector

El Consejo de Gobierno ha 
declarado la urgente ocupación 
de los bienes y derechos afec
tados por la expropiación 
incoada por el Ayuntamiento 
de Ciudad Real para la ejecu
ción de las obras del colector 
de saneamiento norte-sur en su 
primera fase. Esta ocupación 
se debe a la necesidad de am
pliación del saneamiento de la 
ciudad dada la imposibilidad 
física de conectar zonas depri
midas y alejadas del norte y 
del sur con la rama principal

El alcalde recibirá hoy a 
los 10 niños saharauis 
acogidos en Ciudad Real

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, ofrece
rá hoy una recepción a los 10 
niños saharauis que han sido 
acogidas por familias de la 
capital durante este verano. El 
acto tendrá lugar a partir de las 
doce y media del medio día en 
el Salón de Plenos del Ayun
tamiento.

Clausurado el curso de 
Auxiliar de Clínica 
Geriátrica del INEM

La delegada de Bienestar 
Social, Isabel Quintanilla, , 
acompañada del director del 
Centro Geriátrico "Ciudad de 
Matrimonios Ancianos de Ciu
dad Real", Pedro Hugarte, y 
el jefe de Formación del Inem, 
Manuel Moraleda, clausuró el 
curso de Auxiliar de Clínica 
Geriátrica, organizado por el 
Inem, entregando los certifica
dos expedidos al efecto por la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha y los diplo
mas acreditativos.

M.C.D.2022



Martes, 1 de julio de 1997 1 1Casimiro Sánchez Calderón opina 
que no va a haber divisiones en la 
asamblea local y que "no puede 
haber nadie que turbe el sosiego n

En caso contrario, dice que su sustituto tendría que estar "de acuerdo” con el equipo de gobierno

El alcalde opina que Moreno debe 
ser candidato a la secretaría local
El anuncio de la previsible marcha de Santiago Moreno de 
la secretaría local del PSOEpuertollanense fue ayer motivo 
de comentario entre las filas socialistas. Para el alcalde de 
Puertollano, Casimiro Sánchez Calderón, Santiago Moreno 
debe ser el candidado que dirija el partido hacia las eleccinoes 
municipales de 1999.

Luis RESOLA

"Para mí el candidato ha sido 
y sigue siendo Santiago More
no". Así de rotundo se mostraba 
ayer el alcalde de Puertollano, 
Casimiro Sánchez Calderón, 
sobre la probable marcha del 
mencionado dirigente socialista 
de la secretaría local del PSOE.

Moreno ha anunciado su dis
posición a no simultanear el cargo 
de secretario local con el de se
cretario regional de Bienestar 
Social, tras haber sido elegido 
para este último puesto en el 
Congreso de Toledo. Moreno 
argumenta razones "éticas" para 
solicitar a la Asamblea Local del 
PSOE que en octubre elija a otro 
secretario local.

Sin embargo, al actual alcal
de socialista le gustaría que 
Moreno siguiera mandando en la 
calla Aduana "porque hemos 
funcionado y nos hemos enten
dido bien siempre". Sánchez 
Calderón asegura que Moreno le 
ha facilitado su labor como al
calde "porque me ha permitido 
no estar preocupado por la diná
mica del partido".

Por eso, pide a Moreno "que 
se lo piense", porque, para él.

Santiago Moreno "tiene que se
guir". Y aun en caso de que fi
nalmente renunciara a la reelec
ción, Sánchez Calderón señala 
que "debería estar en un puesto 
de importancia en la ejecutiva, 
de eso no se va a librar".

En caso de confirmarse la 
renuncia a la reelección, Sánchez 
Calderón considera que el PSOE 
local debería buscar un candidato 
que reúna tres características. En 
primer lugar, ser demandado por 
las bases. En segundo lugar, es
tar dispuesto a cumplir el obje
tivo del Congreso de Toledo, que 
en el caso de Puertollano sería 
lograr de nuevo la mayoría ab
soluta en el Ayuntamiento.

Y en tercer lugar, Sánchez 
Calderón considera que el can
didato "debe estar de acuerdo con 
la política del grupo municipal 
socialista. Sería la única mane
ra de apoyar al equipo de gobier
no", añade.

El alcalde considera que en 
la asamblea de octubre no va a 
haber división entre sectores del 
partido, y si ocurriera "los inte
reses de los ciudadanos estarían 
por encima de cualquier deci
sión". También dice que "no 
puede haber nadie que turbe el

i

Santiago Moreno y Sánchez Calderón se felicitaron al conocer la victoria en las ultimas elecciones locales.

Sí
?

sosiego" reinante en el PSOE 
local.

Sánchez Calderón asegura que 
el equipo de gobierno que dirige 
no busca seguridad en el resul
tado de la asamblea "porque in
tentamos gobernar con seguri
dad", y niega que esté dispuesto 
a pactar la confección de las lis
tas a las elecciones municipales 

con quien mande en la sede de la 
calle Aduana "porque la asam
blea es soberana en el designio 
de los candidatos. No haré nada 
de espaldas a la asamblea", afir
ma.

En este sentido, señala que aún 
no sabe si va a presentarse como 
candidato en las elecciones mu
nicipales de 1999 "y si alguien 

lo sospecha ya sabe más que yo", 
afirma.

Además, asegura que aún no 
ha hablado seriamente sobre el 
asunto con los militantes del 
PSOE, y que es incierto que con
cejales socialistas de la actual 
Corporación estén ya fuera de las 
listas del PSOE para las próxi
mas elecciones municipales.

1 
a 
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Alonso explicará al alcalde el 
acuerdo MINER-sindicatos

L. RESOLA

El consejero de Industria, 
Alejandro Alonso, vendrá aPuer- 
tollano para explicar la situación 
de los proyectos compensatorios 
incluidos en el Plan de Reestruc
turación de las Comarcas Mine
ras, según informó ayer el dele
gado provincial de la Consejería 
de Industria y Trabajo, Joaquín 
Carlos Murillo, al alcalde de 
Puertollano, Casimiro Sánchez 
Calderón.

Alonso ha defendido ante el 
Ministerio de Industria y Ener
gía (MINER) que la mayor prio
ridad dentro del Plan de Desa

rrollo Alternativo de las Comar
cas Mineras debería ser la cons
trucción de la autovía Puertolla- 
no-Ciudad Real, cuyo coste ron
daría los 11.000 millones de 
pesetas.

En segundo orden de priori
dad, Alonso remitió al Ministe
rio la construcción de un Cintu
rón Minero Industrial en Puer
tollano, cuyo coste rondaría los 
3.700 millones de pesetas.

Con este cinturón se preten
de dar continuidad al tráfico de 
la N-420 hacia Córdoba por un 
trazado fuera del núcleo urbano 
y que, a su vez, permita comuni
car los diferentes centros produc

tivos. Este cinturón se iniciaría 
en el punto kilométrico 150,0 de 
la N-420, pasaría por el Complejo 
de Puertollano, el polígono in
dustrial SEPES y las explotacio
nes mineras, para volver a con
fluir en la N-420 en el punto 
kilométrico 173,0.

En su escrito remitido al 
MINER, el consejero de Indus
tria hace constar que esta vía de 
servicio "deber ser compatible 
con la ejecución por el Ministe
rio de Fomento del proyecto 
denominado Variante Norte". 
Alonso reseña en su exposición 
que el proyecto técnico de la 
Variante Norte se encuentra

Alonso se entrevistará con el alcalde en Puertollano.

1

concluido "a expensas de ser 
aprobado por la Dirección Ge
neral de Carreteras del Ministe
rio de Fomento". Por último, y

en tercer orden de prioridad, 
incluye cuatro proyectos para el 
desarrollo de infraestructuras por 
un valor total de 1.955 millones.
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El Ayuntamiento valdepeñero ha 
presentado cuatro proyectos al 
Plan de Zonas Rurales, que darán 
trabajo a 104 personas

Supone un aumento respecto al año pasado de 42 millones, y empleará a más de 560 trabajadores

EI Consejo Comarcal recibirá 232 
millones del Plan de Zonas Rurales
Un total de 232 millones de pesetas para este año serán los 
destinados para la comarca del Plan de Zonas Rurales, 
según señalaba ayer en rueda de prensa el secretario comar
cal de Comisiones Obreras, Demetrio Muñoz» 562 serán los 
trabajadores contratados para un tiempo de tres meses que 
percibirán unas 100.000 pesetas brutas.

Alicia G" ALHAMBRA

El plan de Zonas Rurales ha 
sufrido algunas modificaciones, 
según señalaba ayer el secreta
rio comarcal de Comisiones 
Obreras, Demetrio Muñoz por 
lo que se refiere a la adjudica
ción y aprobación de los proyec
tos por los diferentes Ayunta
mientos.

Así, según explicaba Muñoz, 
"los Ayuntamientos ahora deben 
remitir los proyectos que reciben 
a su respectivo Consejo Comar
cal para que sea analizado por las 
personas que lo componen. Si se 
informa favorabiemente pasará, 
después, a la Comisión provin
cial para recibir el visto bueno 
definitivo". El plazo de presen
tación de proyectos finaliza el día 
15 del próximo septiembre.

El secretario comarcal de 
CCOO valoraba positivamente la 
circunstancia de que los Ayun
tamientos elaboren los proyec
tos y transmitan, de esta forma, 
sus necesidades y propicien "el 
empleo de sus parados".

Entre las novedades de este 
año, por lo que se refiere al Plan 
de Zonas Rurales, se encuentra 
que "se van a primar los proyec
tos que los Ayuntamientos plan

teen relativos a obras de infra
estructura, sociales además de las 
de Medio Ambiente.

Por lo que se refiere a los 
proyectos presentados por el 
Ayuntamiento de Valdepeñas 
suman un total de cuatro subven
cionado cada uno de ellos algo 
más de 10 millones y medio de 
pesetas y destinado a 26 traba
jadores, también cada uno, rela
tivos a obras en El Peral, en el 
Cerro de las Cabezas, acerados 
y otras obras.

Recordemos que las subven
ciones recibidas por los Ayun
tamientos son para cubrir los 
salarios de los trabajadores. Los 
propios Ayuntamientos corren 
con los gastos de la Seguridad 
Social y de los materiales.

Un salario de 50.000pese
tas en los módulos

Demetrio Muñoz también 
apuntaba algunas modificaciones 
por lo que se refiere a los módu
los de formación y empleo, fru
to del Pacto Industrial de Castilla- 
La Mancha, "los módulos este 
año se han dividido en dos par
tes, una formativa, con una du
ración mínima de 120 horas y

11
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Demetro Muñoz habló del Plan de Zonas Rurales y de módulos de empleo.

máxima de 300 y otra de prácti
ca con una duración de, por lo 
menos, 3 meses y máxima de 6., 
repartidas en jomadas semana
les de 30 horas".

Así los alumnos que partici
pen en estos módulos recibirán 
un salario de 50.000 pesetas, 
adicional a la formación que van 
a recibir, "para primar, en cierta 
medida, también la formación". 
Santa Cruz, Moral de Calatrava,

Villanueva de la Fuente, 
Villahermosa, MANSERJA, ade
más de La Solana y Manzanares 
ya tienen concedidos sus respec
tivos módulos. Valdepeñas, por 
su parte, tiene concedidos dos 
módulos, el de formación de 
canguros, de tres meses de dura
ción, con 120 horas de formación 
para 10 personas con un importe 
de algo más de 3.000.000 de 
pesetas y también un módulo de

electricidad, con una duración en 
prácticas de 4 meses y de forma
ción 120 horas para 15 alumnos 
con un importe total de casi 
5.000.000 de pesetas. Todo los 
módulos de la zona suman 44 
meses de prácticas y 1.690 ho
ras de formación, que estarán 
destinadas a 137 alumnos, con 
un coste económico que se 
aproxima a los 53 millones de 
pesetas.

Constituida la asocación de 
Alcohólicos Rehabilitados

A. G. A.

V aldepeñas y a cuenta con una 
asociación de Alcohólicos Reha
bilitados, que quedó constituida 
en la localidad en el VIII encuen
tro regional de asociaciones ce
lebrado el domingo.

Así, según señalaba a LA 
TRIBUNA el presidente regio
nal de Alcohólicos Rehabilitados, 
Antonio Ramos, la asociación 
valdepeñera se une a las cuatro 
ya existentes en la provincia que 
son las de Alcázar, Manzanares, 
Tomelloso y Daimiel, que se 

constituirá en asociación oficial
mente el próximo mes de noviem
bre.

Por lo que se refiere al encuen
tro celebrado en Valdepeñas An
gel Ramos señalaba que su ob
jetivo principal ha sido, además 
de la participación de los. asis
tentes en las diferentes ponencias, 
llevar a cabo un mayor conoci
miento entre todos los asociados 
a nivel regional.

208 asistentes

El encuentro de Alcohólicos

Anónimos acogió en Valdepeñas 
a un total de 208 asistentes, que 
celebraron, tras las jomadas, una 
comida en la localidad. La nue
va asociación nace en Valdepe
ñas con alrededor de unos 40 
integrantes.

Por lo que se refiere a próxi
mos encuentros, Antonio Rarnos 
señalaba que el próximo que se 
celebrará será el Nacional, en 
Valencia a finales de julio y al 
que acudirán 178 personas de 
Castilla-La Mancha. Después 
tendrá lugar el regional, en 
Albacete en el mes de octubre y 
en noviembre se celebrarán unas

El encuentro se celebro en la Casa de la Cultura.

jomadas en Daimiel.
Alcanzar la normalización 

social, tanto del enfermo como 
del familiar es el objetivo prin
cipal de estas asociaciones, se

gún señalaba Ramos, quien apun
taba también un número de telé
fono, el 551265 de Alcázar de S an 
Juan para cualquier tipo de in
formación o ayuda.
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~^ El Ayuntamiento de Almadén, en 
tan sólo cuatro años, ha logrado 
una gran redución de la deuda sin 
mermar la ejecución de proyectos

Sesún Antonio Pina, la sestión económica ha sido ejemplar

Almadén ha reducido 
su deuda del 25 al 6,6%

El alcalde de Daimiel pide 
que se incremente la 
protección en Las Tablas

El consejero de Economía y 
Administraciones Públicas, 
Antonio Pina, afirmó ayer 
que la gestión económica del 
Ayuntamiento de Almadén, 
que ha conseguido reducir 
su deuda del25% al 6,6% en 
tan sólo cuatro años, es 
ejemplar, ya que dicha dis
minución no ha supuesto 
una merma en la ejecución 
de proyectos municipales.

La Tribuna

Antonio Pina hizo estas ma
nifestaciones durante su visita 
de ayer a Almadén, viaje que el 
consejero enmarcó dentro de su 
obligación de conocer la situa
ción de todos los municipios de 
la región y en el cariño que siente 
por la localidad minera desde su 
anterior etapa en Administracio
nes Públicas, momento en el que 
empezó a reconducirse la situa
ción económica del Ayuntamien
to coincidiendo con la llegada 
de Josefa Babiano a la Alcaldía.

Precisamente, la alcaldesa 
aprovechó la estancia del con
sejero de Economía y Adminis
traciones Públicas en Almadén

Salinas, Babiano y Pina, ayer en el Ayuntamiento de Almadén.

para pedir el apoyo de la Admi
nistración regional con el fin de 
que el plan de reestructuración 
de MAYAS A no repercuta ne
gativamente en la población con 
la pérdida de puestos de traba
jo. En este sentido, el delegado 
de la Junta, Antonio Salinas, 
indicó que la aprobación del 
PRODER para Almadén y su 
comarca abre la posibilidad de 
generar puestos de trabajo en 

otras actividades económicas 
que no dependan del monocul
tivo en el que ha vivido hasta 
ahora toda la zona.

Se trata, añadió Salinas, de 
aprovechar el PRODER para 
reciclar a una serie de personas 
para que puedan trabajar en 
actividades como la ganadería 
o la charcutería con el fin de fijar 
la población a sus municipios y 
generar riqueza en la comarca.

, Efe-Madrid

El alcalde de Daimiel, José 
Manuel Díaz-Salazar, pidió ayer 
que se incremente la protección 
del Parque Nacional a toda la 
Mancha Húmeda, mientras que 
la asociación ecologista "Ami
gos de la Tierra" solicitó am
pliar la reserva de la biosfera de 
la cuenca alta del Manzanares 
(Madrid).

El alcalde de Daimiel solici
tó que se aumentara la protec
ción medioambiental a un ám
bito mayor que el simple Parque 
Nacional de las Tablas, que 
ocupa unas 2.000 hectáreas.

Díaz-Salazar señaló que el lí
mite podría ser el Parque Natu
ral de las Lagunas de Ruidera, 
que abarca un área entre Ciudad

Manzanares: detenido el 
autor de un robo con violencia

La Tribuna

La Guardia Civil de Manza
nares detuvo a A.P.C., de 25 
años, como presunto autor del 
robo con violencia cometido el 
pasado domingo en un estable
cimiento de la citada localidad. 
Una vecina del municipio pre
sentó una denuncia contra el 
detenido porque, según los da
tos aportados por ésta, el hom

Real y Albacete.
En este sentido, el presiden

te de la comisión de la UICN, 
Humberto da Cruz, manifestó 
que "proteger sólo las Tablas no 
tiene sentido" y solicitó a la 
comunidad de Castilla-La Man
cha que defina qué es la reserva 
de la Mancha húmeda y que la 
protega adecuadamente.

Esta solicitud fue realizada 
durante la reunión de la Comi
sión de Espacios Naturales Pro
tegidos de la Unión Mundial para 
la Conservación de la Naturale
za (UICN), en la que "Amigos 
de la Tierra" presentó un proyec
to en el que se propone ampliar 
la madrileña reserva de la 
biosfera hasta incluir el Monte 
de El Pardo, el Valle de Lozoya 
y Sierra Norte.

bre se abalanzó sobre ella cuan
do le pregunto qué hacía en el 
interior del comercio de su pro
piedad, situado en la calle Las 
Cruces. Según informa la Sub
delegación del Gobierno, su
puestamente el detenido le cla
vó la aguja de una jeringuilla en 
la zona superior del estómago y 
se apoderó de 68.000pesetas. La 
víctima fue atendida en el Ser
vicio de Urgencias del Hospital 
comarcal de la localidad.

Bolaños: magnífico concierto 
de bandas en el castillo

El alcalde y las AMPAs de Piedrabuena 
siguen preocupados por la situación escolar

Ignacio RUBIO

Las bandas de música de 
Almagro y Bolaños de Calatrava 
ofrecieron un extraordinario con
cierto el pasado sábado, en el 
patio de armas del Castillo de 
Doña Berenguela.

La organización, que corrió 
a cargo del Ayuntamiento 
bolañego, tuvo un gran acierto 
al elegir como marco el Casti
llo donde la música todavía suena 
mejor, por las condiciones acús
ticas del mismo, incluso a pesar 
del aire.

Las obras interpretadas por 
la Banda de Almagro fueron: 
"Embrujo de Anna", pasodoble 
de Rafael Domenech; "Francia", 
obertura de V. Buot; "Cangons 
de Mare", de Rafael Talens: I 
Canción, Cangó (Mareta); II 
Mare, Visanteta en casa; III 
Canción, can^ó (Baix del pont 
de Cullera). Bajo la dirección de 
Jesús Santacruz Carretero.

Por su parte, la Banda de 

Bolaños de Calatrava fueron in
terpretadas: "Tercio de quites", 
pasodoble de Rafael Tarteus; 
"Mamutschka", folklore ruso de 
Willy Hauvast; "La leyenda del 
beso", intermedio de Sutullo y 
Vert; "Airiños Aires", rapsodia 
gallega de Freire; "El lago de los 
cisnes", suite baile de Ts- 
chaikowsky. Los músicos fue
ron dirigidos por Víctor Sancho 
Hernando.

La magnífica interpretación 
de las dos bandas de música, así 
como las direcciones a cargo del 
director almagreño, Jesús 
Santacruz, y el bolañego, Víctor 
Sancho, hicieron las delicias de 
los asistentes con la única pega 
del frío. No obstante, las condi
ciones meteorológicas no fue 
impedimento para que los mú
sicos salieron a saludar, ante los 
aplausos prolongados de todos 
los asistentes. Este tipo de con
ciertos debería tener más con
tinuidad por la calidad del mis
mo, así como del hermanamiento 
de las bandas.

La Tribuna

Piedrabuena es sin lugar a 
dudas una de las localidades de 
la provincia que más sensible se 
muestra ante la situación de sus 
centros escolares. Padres y 
madres de alumnos, autoridades 
locales y, en definitiva, toda la 
sociedad local, están permanen
temente pendientes de la evolu
ción de sus problemas y de sus 
necesidades educativas.

Como se recordará, la Direc
ción Provincial de Educación 
prometió una serie de mejoras 
en los centros de la localidad, 
obras que se iniciarían en los 
colegios una vez concluyese el 
curso escolar.

Ahora y tras comprobar que 
el curso ha finalizado, en los 
centros no se detecta ninguna 
actividad que haga pensar en el 
inicio de las obras de reforma, 
ante lo cual, el alcalde de Pie
drabuena, José Luis Cabezas, ha 
remitido al director provincial 
del MEC una carta donde le 

recuerda la grave situación que 
sufren los colegios de Primaria 
de Piedrabuena: "Miguel de 
Cervantes" y "Luis Vives". El 
alcalde manifiesta en su escrito 
que le preocupa que, a las fechas 
que estamos, no haya movimien
to de maquinaria y operarios para 
realizar las obras de ampliación 
del primer colegio y reparación 
de las grietas del segundo.

"Esta preocupación y cierto 
nerviosismo, -continúa el escri
to- lo estoy detectando también 
entre las AMPAs, las cuales han 
llegado a manifestarme que, en 
los próximos días, le pedirán au
diencia para que les informe 
sobre la situación de dichas 
obras. Asimismo las AMPAs es
tán pensando en organizar nue
vas movilizaciones en protestas 
por la lentitud con la que se está 
tratando el tema.

El escrito finaliza rogando el 
alcalde al director provincial del 
MEC que acelere los trámites y 
el informe sobre la situación ac
tual.

El alcalde también va a soli
citar audiencia al director del 
MEC, para conocer la situación, 
ya que, si las obras no están fi
nalizadas para el inicio del próxi
mo curso, es casi seguro que se 
llegue al caos organizativo de la 
enseñanza en Piedrabuena.

Reunión

La próxima semana, el alcal
de y las AMPAs mantendrán una 
nueva reunión para analizar la 
situación.

Por otro lado, y sobre la rei
vindicación del nuevo instituto, 
el alcalde, José Luis Cabezas, 
lamenta la escasa aportación 
económica que el Ministerio de 
Educación y Cultura podría ha
ber puesto sobre la mesa en las 
negociaciones de las transferen
cias educativas a nuestra comu
nidad, cifras estas que afectarán 
en gran medida al futuro del 
instituto que, con toda energía, 
están demandando los habitan
tes de Piedrabuena.
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El alcalde encajero contesta a las declaraciones de García Lorenzo

El nombre y el presido de 
Almagro no lo tiene nadie

Oliva CARRETERO

El alcalde de Almagro, An
tonio García Rivero manifestó 
ayer, en respuesta a las declara
ciones del director del Festival, 
Luciano García Lorenzo, el 
domingo en LA TRIBUNA en 
las que afirmaba que hay muchos 
otros espacios en otras ciudades 
donde se puede hacer el Festi
val y quedar igual de bonito, que 
el Festival, si se caracteriza por 
algo, es que es de Almagro y sü 
nombre y prestigio no está en 
ningún sitio.

"Puede haber escenarios muy 
bonitos en otros lugares, no lo 
dudo, pero el prestigio y el nom
bre del Corral de Comedias no 
lo tienen en ninguna otra ciudad, 
y en cuanto al resto de espacios 
escénicos tampoco le van a la 
zaga, cítese, por ejemplo, el 
Claustro de los Dominicos", dijo 
el primer edil.

García Rivero, que aún no 
había podido contactar con 
García Lorenzo, indicó que bajo 
ningún concepto compartía esta 
opinión y, para él, lo lógico era 
que se intentara potenciar el Fes
tival y más después de veinte 
años de vida, "y no que se lance 
una idea al aire que puede po
ner en peligro la continuidad de 
tal acontecimiento". Me parece 
muy grave que se piense en otros 
sitios, continuó, cuando la loca
lidad encajera es lo mejor. An
tonio García dijo sentirse del lado 
de todos los almagreños, que

Los vinos
manchegos 
obtienen dos

comparten la idea de que el Fes
tival es de Almagro, y esta loca
lidad, forma parte de una provin
cia y una región, que también tiene

Chrysler Neón.
Pensado para la gente más exigente.

CHRYSLER NEON LE

Cuando una persona tiene claro lo que quiere, lo tiene claro

su peculiar entorno "y si tiene algo 
importante, como es este Festi
val, nuestro deber es promo
cionarlo". EI alcalde de Almagro no comparte la opinión de Luciano García.

M
í /w

premios en el 
Concurso Baco

hasta el último detalle. Imagínese el nivel de exigencia a la hora 

de elegir su coche. Y ahora imagínese el nivel de diseño,

Efeagro

Vinos de La Mancha consi
guieron dos premios en el Con
curso de la Unión Española de 
Catadores, mientras que las bo
degas de Toro y de Jumilla Fa
riña y Casa Castillo lograron cada 
una un Baco de Oro en el citado 
concurso, con sus vinos Prime
ro y Casa Castillo.

El bronce fue a La Mancha 
y recayó sobre la marca 
Cantorrales. La bodega de 
Jumilla, Agapito Rico, consiguió 
un Baco de plata con su Carchelo.

Docetañidos, un producto de 
Cigales, Orden Tercera (de la 
tierra de Medina del Campo) y 
Casa de la Viña (la firma de 
Bodegas y Bebidas en Valdepe-, 
ñas) se alzaron respectivamen
te con oro, plata y bronce de ro
sados, mientras que el galardón 
para nuevas marcas de este apar
tado correspondía a Altos del Ga
briel, de Albacete.

Wotor 2„0Lj 132 Cl 16^ Doble Airbag^ Aire Acondicionados 

Dirección Asistida^ Elevalunas Eléctricos Delanteros, 

Retrovisores ElécWcos, 6,1 L a 90 Rm^, 3 ^©s de Garantía*

seguridad y equipamiento que le ofrece el Chrysler Neón, cuando 

está pensado para satisfacer a la gente más exigente del mundo

hasta en el último detalle. Incluso en el precio.

Chrysler
101 PUNTOS DE VtNTA OFKIAUS CHRYSltB-JHP tN TODA ESPAÑA

Para más inFormación llame al 902 352 352
*Pm:io recomendado Península y Baleares. Promoción válida para vehículos en stock. IVA, impuesto de matriculación, 

transporte y gastos de precntrega incluidos.
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Orsamzadapor la numcomunidady el AyiMcamento de Miguelturra

Unos 70 niños del Campo 
de Calatrava, de acampada

La Tribuna

Un año más la Mancomuni
dad del Campo de Calatrava, y 
el Aula Taller de Ecología del 
Departamento de Juventud del 
Ayuntamiento de Miguelturra 
patrocinan y organizan un nue
vo campamento-escuela, como 
una actividad más del programa 
Naturaleza y Salud, dirigida a 
niños de entre 9 y 14 años, que 
se va a desarrollar entre el 1 y el 
15 de agosto en la localidad 
alcarreña de Anguita.

En total en este campamento 
Escuela de la Naturaleza, van a 
poder participar un total de 70 
niños de los pueblos de la Man
comunidad, que pasarán 15 días 
de convivencia teniendo la opor
tunidad de conocer técnicas de 
acampadas, de supervivencia, 
del medio natural, importancia 
de conservarlo.

El campamento, está ubica
do al norte de la provincia de 
Guadalajara, junto ai Río Tajuña,

El plazo de inscripción finaliza el próximo día 20 de julio.

1̂
1-

a 3 kilómetros de Anguita, y 
próximo a ciudades como 
Sigüenza y Medinaceli. Tiene 
dos zonas de acampada dotadas 
con cocina, comedor, almacén 
y tres pabellones de servicios 
higiénicos, lavandería, enferme
ría, campo de fútbol, pista 

polideportiva y piscina.
El plazo de inscripción para 

este campamento finaliza el 
próximo día 20 de julio, adjudi
cándose las plazas por riguroso 
orden de solicitud. La cuota de 
inscripción en el campamento 
será de 20.000 pesetas.

Un joven de Calzada, premio 
"Francisco Quevedo" de Madrid

La Tribuna

Pedro Antonio González Mo
reno, natural de Calzada de Cala
trava, ha obtenido el Premio 
"Francisco de Quevedo" de poe
sía del Ayuntamiento de Madrid 
por su libro "El desván sumer
gido". González Moreno es li
cenciado en Filología Hispáni
ca y profesor de Lengua y Lite
ratura. Ha publicado hasta la 
fecha los libros titulados "Seña
les de ceniza", con el obtuvo el 
Premio "Joaquín Benito" en 
1995; y "Pentagrama para escri
bir silencios", accésit del Pre
mio "Adonais" 1996.

La Biblioteca de Autores 
Manchegos de la Diputación 
publicó en 1988 su libro de en
sayo titulado "Aproximación a

Dos pueblos de la provincia 
modifican las obras a realizar

La Tribuna

El Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha ha aproba
do, a petición de los ayuntamien
tos y previo informe del Conse
jo Regional de Municipios, la

Pedro Antonio González.

la poesía manchega". También, 
ha colaborado con LA TRIBU
NA, entre otras publicaciones.

modificación del Plan Regional 
de Cooperación Municipal para 
este ejercicio. Fuente el Fresno 
y Manzanares, son dos de los 10 
pueblos de la región que han mo
dificado las obras a realizar y el 
importe de las mismas.

Puertollano, a 30 de junio de 1997

9
REPSOL ELECTRICA DE DISTRIBUCION, S.L

OFERTA VALIDA PRESENTANDO ESTE ANUNCIO.

-16MB de EDO RAM
-1*2 GB de Disco Duro
-CD-ROM 16 x
- Caja minitorre 230 w.
- Tarjeta de Sonido 16 Bits
- Placa Intel TRITON VX MMX

- Altavoces de 120 W 
- Disquetera 3" 1/2 HD 

- Ratón compatible Microsoft 
- Teclado 105 teclas Windows 95 

- Monitor 14“ SVGA B. Rad. 
- Tarjeta Video 1 Mb, MPEG
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LaTribuna
de Ciudad Real

i

Comunica a todos los abonados que, con motivo 
de la finalización de los trabajos de sustitución de la línea 
de 30 kw., se procederá al corte de suministro de energía 
eléctrica el próximo día 2 de julio de 8 a 10 horas.

Rogamos disculpen las molestias que estos trabajos 
de mejora de la red puedan suponer.

Sí quieres asistir a alguna s
figuran Tnas ^^ajajo^ recorta este 

en nu&stras ojícina& c^ntrales^
en bari^  ̂^ a y be la tar^} ^ obtenítrÓS ^ entrad ^ 

"be butaca be pgl^^^^^^ >peseto;y/>
(Precio en t^wHazjíoó p^et^).

Día 6-VII: ^Carral be Gewe^íiSi 
'Z^oí^ne'’ ^^^ .

Día 6-VU: ' "Jbatro TAosfritaL be San juan: 
^^,'*tBÍ anzuelo be '^nis^ ¿-¡^^ ^jy 

Día 6-VII:< claustro de los Tíonrinieps'^''^" 
'íAwdl^o míbo ^ pocas nueces' 

Día lo-VU: Tífeatro 'Hospital be San Juan: 
"EÍ anzuelo be IBenisar

Día I4~VII: claustro de los Dowiwicos: 

“EÍ avaros

2 S'
 ? S

^^''^^ y'' \"T>A'yeri0ái^ de liww?'"' 
Día u-VHz G^ de ¡os Dommicos:

^,^^Í enfermo Tma^nario* '4
Día ±3^^ Corral de Corntí^as: 

^^^'IMS ^a£áa&W{j^o&^ ,
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★ ★★★129.900 Pfas.****
IVA no Incluido.

■H SERVICIOS INFORMATICOS 
RONDA DE CALATRAVA. 36 - CIUDAD REAL
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La Tribuna

MERCADO DEVEHICULOS DE OCASION

GARANTIA EN RECAMBIOS Y MANO DE OBRA CON ASISTENCIA EN CARRETERA

Modelo Año Garantía
FORD SCORT 2.0 RS 92 6 meses
RENAULT 19 TXE 1.8 90 6 meses
GOLF GTi 91 6 meses
OMEGA 2.OÍ Aire Acond. 87 6 meses
LANCIA Y1O Autom. 93 12 meses
CINQUECENTO 94 12 meses
RENAULT 21 GTS Aire Acond. 91 6 meses
CITROEN AX 1.1 89 6 meses

SI EN SUEZ OIAS NO ESTA CONFORME CON SU COMPRA LE DEVOLVEMOS SU DINERO 
■ ■ MiAe:.iD4B'^o;oocí«esí^eM;snr<^ ■

Marca-Modelo Año Garantía Precio
RENAULT 19 RT 1.8, A/A, D/A, C/C, E/E 92 6 meses 1.050.000
REANULT 21 Tkirbo Diesel A/A, D/A 93 6 meses 1.200.000
RENAULT 21 Diesel, A/A, D/A, E/E, C/C 92 6 meses 1.150.000
HYUNDAI 1'6 GLS 16v. A/A, D/A, C/C 93 6 meses 900.000
RENAULT Twingo 96 12 meses 975.000
Lancia GTI 1.5 93 6 meses 725.000
Fiat Uno 89 3 meses 260.000
Peugeot 309 87 3 meses 450.000
FORD ORION 1'6 GL 86 Control Seg. 200.000
SEAT IBIZA 1'9 Diesel A/A, D/A 96 12 meses 1.350.000
PEUGEOT 205 Rallye (68.000 kms.) 89 Control Seg. 350.000

SCASlOMPSl HISPANOMOCION, S.A. (MOSA)
CONCESIONARIO PEUGEOT 

W Ronda de Toledo. 23 - Tel.: 22 17 OO ■ 04J CIUDAD REAL

2.100.000
1.750.000
1.550.000
1.400.000

Todos extras. S/A 
Todos extras, S/A 
Todos extras, S/A 
Todos extras, S/A

AÑOMARCA MODELO COLOR EXTRAS PRECIO
91
91
88
89

. BALTASAR RUIZ. S.L.
Ctra. Carrión. Km. 242 - Tel.: 22 73 50 - CIUDAD REAL

• '«f$ágNMidmmiee^«i^^ ;>w^4.'«^< <'>*>' ■>2^fa<^X^'3^*-/,^2 ¿:^

HIPER-AUTO
Marca/Modelo Extras

ISUZU Maglc 2 - 2.8 TOI NEGRO M.
ISUZU TTooper 2.8 TDI BLANCO
TOYOTA Land Crulsser GRIS M.
NISSAN Patrol 7 plazas BLANCO

MERCEDES 300 Diesel BLANCO
MERCEDES 300 Diesel MARRON
BMW 524 TD Autoin. GRANATE M.
BMW 524 TD BLANCO
BMW 325 TD ROJO
TOYOTA 2.0 16V Coupe ROJO
RENAULT Cllo TO Ipanema VERDE M.
CITROEN ZX 1.9 TDI GRIS M.
LANCIA Prisma TD GRIS M.
CITROEN 1.9 TD BLANCO
ALFA ROMEO 33 Gasolina ROJO
OPEL Corsa BLANCO

Todos extras, S/A 
Todos extras, S/A 
Todos extras 
Todos extras 
Todos extras 
Todos extras, S/A 
Todos extras, S/A 
Todos extras, S/A 
Todos extras, S/A 
Todos extras, S/A 
Todos extras, S/A 
Todos extras, S/A

88
88
91
90
93
90
95
93
90
89
91
86

1.700.000
1.700.000
2.100.000
2.000.000
2.850.000

875.000
1.050.000
1.350.000

550.000
575.000
325.000
275.000
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TODOS LOS VEHICULOS CON GARANTIA EUROPEA DEALER-CAR SUSCRITO POR AM SEGUROS
REVISION DEL VEHICULO GRATUITA CADA 1.000 KIVI. DURANTE TODA LA GARANTIA

Au*!:#» m O cs 10 n es
CIUDAD REAL., S-I—

Ctra. Carrión, km. 242, nave 96 - Telf.: 25 66 02
Móvil: 908 00 40 18 - CIUDAD REAL

MITSUBISHI PAJERO TDI largo 
MITSUBISHI PAJERO TD corto 
MITSUBISHI PAJERO TD largo 
TOYOTA TD corto
TOYOTA TD corto
TOYOTA HDJ VX TD
BMW 525 TDS 143 CV.
BMW 325 TD
MERCEDES 300 D

Bianco, Fuil Equipe
Azul metal., llantas, ¡precioso!
Rojo, como nuevo
Rojo, motor japonés
Negro, motor japonés
Burdeos, pocos kms., Fuil Equipe
Azul metal., Fuil Equipe, '93
Negro, Fuil Equipe, *94
Blanco, Fuil Equipe

IMPORTACION DIRECTA, DE PARTICULAR A PARTICULAR

GESTIONAMOS LA IMPORTACION DE CUALQUIER VEHICULO U.S.A. (NUEVO 0 USADO)

HIPER-AUTO MALAGON
^^ REAL, 68 - MALAGON

KS^^ TELFS.: 80 14 20 - 909 832 172 - 929 91 72 19

1

Í

ÍSSAN

Modelo Año p-^-p- Modelo Año P.V.P.
MERCEDES-BENZ E-260 Fuli Equipe 90 2.500.000 NISSAN PATROL Top Line 6 cil. A/A 93 2.500.000
FIAT CROMA Full Equipe 92 1.250.000 RENAULT Laguna 1.8 RN 94 1.800.000
BMW 520i 89 650.000 NISSAN PATROL Corto T.B. 6cil. 89 1.600.000
OPEL OMEGA 2.61 91 1.300.000 NISSAN Trade 2.0 Furgón 91 850.000
MERCEDES BENZ 300 SE 91 2.600.000 LANCIA Y10LX 90 500.000

AUTOTRAK - Pol C. Carrión ■ Telf.: 22 22 08
- C. Real 1 | TRAYMECA - Pol C. Carrión

- Telf.: 22 22 00 ■ C. Real

AÑOEXTRASMARCA
FIAT TIPO 1.4 5 puertas 1990
FORD MONDEO 1.8 TD Ghía FULL EQUIPE 1994
OPEL KADETT 2.0 GSI 3 p./impecable 1990
PEUGEOT 405 GR aa/cc/ee 1989
PEUGEOT 405 GR DT(93) aa/cc/ee 1992
PEUGEOT 405 GLD aa/dir, asistida 1991
PEUGEOT 405 SRDT FULL EQUIPE 1992
RENAULT 19 16v 3p. Llantas/cc/ee 1991
VOLKSWAGEN GOLF 1.6 5 puertas/aa 1990
NISSAN TRADE 2.0 FURGON 1993

Autovía de Andalucía, km. 171 
Telf.: (926) 61 14 85 - Fax: (926) 61 49 34

MANZANARES (Ciudad Real) PEUGEOT
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RENAULT MEGANE 1 .4 RT - A/A, D/A, AIRBAG
SEAT IBIZA 1.4 GL - 3 puertas
SEAT IBIZA 1.9 D. - A/A, D/A
SEAT CORDOBA 1.6- A/A, D/A
SEAT TOLEDO 1.9 TDI - Full Equipe
SEAT TOLEDO 1.8 SXE - Full Equipe
NISSAN ALMERA 2.0 D - Full Equipe
NISSAN PATROL Top Line 6 CII. - Full Equipe
PEUGEOT 205 1.8 D - Full Equipe

Diego de Almagro, 10 (Esq. Ronda de Alarcos)
Tel./Fax: 21 26 03 - 13002 CIUDAD REAL \^

Dirección y venta: 
GUILLERMO MATEO CEfíFtO 

EXPOSICION Y VENTA:
C/ Granada, 15 

Tlf. y Fax: (926) 80 26 73

*1

UN ESTILO DIFERENTE EH LA VEHTA DEL VEHICULO DE IMPORTACION - ¡Í UNICAMENTE EN MALAGON !!
smo

BMW 525 TDS. Full Equipe. A/A, final 92.
MERCEDES 300 D, final 91
MERCEDES 300 0, final 92
MERCEDES 300 D, final 97 IIUNICO!!
FORD PROVE 2.0 - 16v, ROJO, Fuil Equipe

ESTOS VEHICULOS ESTAN

MITSUBISHI CORTO TOI Finales 90, completo de extras 
iSUZU TROOPER MAGIC. final 91. color negro 
MITSUBISHI MONTERO LARGO 2.8 TOI. F/E. final 93 
MITSUBISHI MONTERO CORTO, F/E, finales 94 a
ISUZU TROOPER MAGIC. final 91, Color blanco ^^ 
ISUZU TROOPER MAGIC. final 91. color rojo
ISUZU TROOPER MAGIC. final 91, color negre^PQjQ

EN EXPOSICION
TOTECAR AUTOMOVILES MANTIENE SU PRESTIÓIO AUNQUE SEA DE SEGUNDA MANO Fernán Caballero)
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REGION
Venancio Rubio, director general de 
Trabajo explicó que este acuerdo 
surge de un compromiso alcanzado en 
el Pacto Industrial de C-LM

lU-ICAM: "No 
pensamos 
abandonar 
nada ni tirar la 
toalla"

Efe-Toledo

El coordinador regional de 
IU-ICAM,Juan José González, 
aseguró a yer que «no pensa
mos abandonar nada ni tirar la 
toalla», tras la aprobación del 
Consejo Político de IU de san
cionar y apartar de la Ejecutiva 
a los dirigentes de Nueva Iz
quierda. (NI).

El Consejo Político de IU ha 
aprobado durante este fin de se
mana, con el 40 por ciento de 
los votos en contra, las citadas 
sanciones contra los cinco di
rigentes de NI -Diego López 
Garrido, Cristina Almeida, Juan 
Berga, Isabel Vilallonga 
y Jerónimo Andreu- y se ha 
opuesto al pacto firmado entre 
IU y el partido socialista en 
Galicia.

"Es una crisis extrema 
grave”

González, que calificó de 
«crisis extrema grave» la situa
ción abierta por el Consejo Po
lítico, señaló que la aprobación 
de estas sanciones «supone una 
expulsión de hecho de una po
sición política existente en IU 
y con la que se intenta cercerar 
el debate de cara a la V Asam
blea Federal».

«Si en algo se distingue este 
grupo político del resto es por 
su pluralismo interno -manifestó 
González-, lo que no se puede 
aplastar ni sustituir por la he
gemonía del más fuerte y basán
dose en la eliminación de las 
personas que discrepan de la 
línea mayoritaria».

Para el dirigente regional de 
IU, estas sanciones a los diri
gentes de NI se han impuesto 
porque se han negado a votar 
contra los sindicatos, «lo que 
muestra la orientación errónea 
de la mayoría que reacciona 
contra todo lo que se mueve a 
la izquierda de IU».

Así, González indicó que la 
V Asamblea Federal «se presen
ta como una aclamación y una 
ciega obediencia al líder, en la 
que habrá ausencia de diálogo 
y de debate y una situación de 
hegemonización por parte del 
PCE e impulsado por Julio 
Anguita, a quien responsabilizo 
directamente».

"Se intenta 
cercenar el 

debate de cara 
a la V 

Asamblea 
Federal"

Con el objetivo de mediar en los conflictos laborales

La Junta Arbitral 
fiincionará el 15 de julio
Mediar entre las partes que 
tienen un conflicto laboral 
para llegar a un acuerdo y 
buscar soluciones será el 
objetivo del nuevo Jurado 
Arbitral de Castilla-La 
Mancha, que comenzará a 
funcionar el próximo 15 de 
Julio, según manifestó ayer 
el director general de Tra
bajo, Venancio Rubio.

Efe-Toledo

El también presidente de este 
Jurado explicó que este acuer
do surge de un compromiso 
alcanzado en el Pacto Industrial 
de C-LM, que señala que se 
deben impulsar mecanismos de 
resolución voluntaria en los 
conflictos laborales, «pues es
tas relaciones deben ser flui
das para evitar confrontacio
nes». Asimismo, las ventajas 
de este acuerdo tripartito, sus
crito entre la Consejería de 
Industria y Trabajo, la Confe
deración de Empresarios de 
Castilla-La Mancha (CECAM) 
y los sindicatos CC.OO y UGT, 
«son su celeridad y que es to
talmente gratuito», señaló el 
director general de Trabajo.

Según explicó Rubio, las 
partes que entren en conflicto 
podrán acudir a este Jurado 
Arbitral y elegir los mediado
res que prefieran para que, en 
el plazo de diez días, comien
cen los contactos entre ambos

La Junta repartirá discketes 
con información regional

Efe-Toledo

La Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha repar
tirá a lo largo del mes de julio 
2.000 disquetes con datos bá
sicos de la región de interés 
económico y social a institu
ciones públicas, empresariales 
y sociales.

Según ha informado la Ofi
cina del Consejero Portavoz, 
esta iniciativa de la Consejería 
de Economía y Administracio
nes Públicas tiene como obje
tivo acercar la realidad cientí
fica de la comunidad autóno
ma a la sociedad castellano- 
manchega y permitir un acceso
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Venancio Rubio, director general de Trabajo.

para buscar un acuerdo. En caso 
de que no se llegue a un acuer
do, hay dos caminos, por un lado 
se puede abrir una vía judicial 
y acudir a los tribunales y, por 
otro, se puede aceptar un arbi
tro para que, sobre derecho, 
dicte una solución. Respecto 
a los tipos de conflictos en los 
que el Jurado Arbitral -que ya 
funciona en el País Vasco, Ca
taluña, Galicia, Valencia, Na
varra y La Rioja- podrá mediar, 
son los que den lugar a la con
vocatoria de una huelga, los de 
interpretación y los ocasiona
dos por discrepancias en la 
negociación de acuerdos colec

más rápido y funcional a los 
indicadores básicos de la región. 
Cada disquete recoge datos re
levantes de Castilla-La Mancha 
sobre su medio físico, pobla
ción, economía y sociedad, que 
serán actualizados de manera 
permanente para que estos 
soportes, en próximos ejerci
cios, puedan acompañar al anua
rio estadístico que elabora la 
Junta.

El disquete contiene 
indicadores oficiales sobre la 
evolución de habitantes a ni
vel regional, provincial o de las 
capitales, y macromagnitudes 
económicas de sectores produc
tivos como la agricultura, in

tivos.
Por su parte, el tesorero del 

Jurado Arbitraria! y componen
te de CC.OO, José Luis Gil, 
aseguró que es la primera vez 
que Castilla-La Mancha tiene 
un sistema para que, de mane
ra no conflictiva, se resuelvan 
los problemas de tipo laboral, 
«lo que supone un cambio 
sustancial en la manera de ope
rar en los conflictos». Por 
otro lado, el vocal de este Ju
rado y miembro de UGT, Jesús 
Rodríguez, indicó que este 
acuerdo «apoya la negociación 
colectiva y busca mecanismos 
de entendimiento". 

dustria, construcción, transpor
tes y comunicaciones o servi
cios.

También incluye datos so
bre equipamiento y consumo de 
la enseñanza pública, sanidad 
y justicia en Castilla-La Man
cha, así como la evolución de 
los precios, presupuestos fami
liares y salarios, además de 
indicadores relativos al merca
do de trabajo.

Otros apuntes estadísticos 
hacen referencia a la evolución 
de los presupuestos generales 
de Castilla-La Mancha y a la 
distribución del crédito y de
pósitos en entidades financie
ras y en el sector privado.

El Senado pide al 
Gobierno que 
inicie la autopista 
Madrid- 
Guadalajara

Efe-Madrid

El Senado aprobó ayer por 
unanimidad una moción en la 
que se insta al Gobierno a que 
dentro del presente año tome 
las medidas necesarias para eje
cutar las obras de construcción 
de los 45 kilómetros del tramo 
Madrid-Guadalajara, de la au
topista Madrid-Tudela.

El texto final aprobado en la 
Comisión de Obras Públicas del 
Senado es una moción alterna
tiva, acordada por el PP y el 
PSOE, a la iniciativa presen
tada en un principio por los 
socialistas.

En la misma, se insta tam
bién al Ejecutivo a coordinar la 
construcción de dicho tramo, in
cluido en el Plan de Autopistas 
de Peaje del Gobierno, con el 
resto de los accesos a Madrid y 
con las actuaciones previstas 
en el Plan Estratégico del Co
rredor del Henares.

Juan Pablo Herranz, del 
PSOE, justificó la necesidad de 
construir la autopista en la in
tensidad de tráfico que registra 
la zona, que llega a «colapsar 
casi todos los días en las horas 
punta» el tramo Alcalá de 
Henares-M-40, y añadió que 
de este proyecto «depende la 
prosperidad de miles de fami
lias».

S ubray ó que el Corredor del 
Henares, «la zona de mayor 
dinamismo económico del 
país», necesita tener un creci
miento «armónico y equilibra
do», ya que -dijo- «el tramo que 
discurre por la provincia de 
Guadalajara está estancando 
y muestra signos de precarie
dad».

Herranz explicó que la 
Consejería de Industria de la 
Junta de Castilla-La Mancha 
ha diseñado un plan estatégico 
del Corredor del Henares para 
armonizar todos los instrumen
tos de desarrollo y priorizar las 
inversiones públicas.

Señaló que si bien en el tra
zado de la autopista «se inter
pone» una zona de protección 
de avutardas, conocida como la 
Cepa de las Estepas cerealistas 
de los ríos Jarama y Henares, 
«los intereses de estas aves no 
tienen por qué entrar en coli
sión con los intereses de 
Guadalajara y de los pueblos del 
Corredor».

«Ninguno de los que apoya
mos la construcción de la auto
pista dudamos de la necesidad 
de proteger esa zona y también 
a las aves» dijo el senador so
cialista, para después precisar 
que existe una zona de com
pensación territorial en la pro
vincia de Guadalajara, que es 
de «especial querencia para las 
avutardas».
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Firma invitada

Habla González

ANTONIO 
GUERRA

F
elipe González ha concedido al perió 
dico de sus amores una larga entrevista 
el pasado domingo, como una demos
tración de que sigue y seguirá en el escenario 

político. Y está bien que así sea, porque la 
experiencia de un hombre de Estado como el 
ex-presidente siempre será bienvenida des
de la oposición, que al fin y al cabo también 
forma parte del poder en su versión de alter
nancia frente al Gobierno. Las aportaciones 
que hace el político sevillano en esta entre
vista sobre la descentralización autonómica 
del Estado y su financiación no sólo son opor
tunas, sino que muestran, con reflexiones y 
datos que deben hacer pensar al Gobierno 
actual, hasta qué punto España puede con
vertirse en un conjunto de regiones ricas y 
pobres según haya prosperado más o menos 
la estrategia de rapiña frente al Gobierno, 
según el grado de sostén parlamentario que 
cada una de estas regiones ofrecen a José María 
Aznar. Este planteamiento de González, junto 
a la denuncia de serios errores del Gobierno 
en la política europea, algo que el ex-secre- 
tario general de los socialistas conoce bien, 
son dos temas bien explicados y con ampli
tud en la entrevista, lo que contribuye a una 
seria política de Estado que debe ser el norte 
de todo buen político.

Dos importantes temas por los que sólo 
cabe felicitar al entrevistado. Pero a partir 
de aquí, González ha aprovechado esta tri
buna para una serie de soflamas completa
mente ajenas a la realidad y que contribuyen, 
en un alarde de lamentable demagogia, a atizar 
el cainismo de las dos Españas que él dice 
combatir. Por ejemplo, resulta de todo punto 
fuera de lugar decir que los perdedores del 
golpe de Estado del 23-F han vuelto a Espa
ña con las elecciones del tres de marzo que 
ganó el PP, o atacar injustamente al vicepre
sidente Rato por las situaciones de privile
gio que tuvo su familia con Franco (1942),

en un tiempo en que Rodrigo Rato ni siquiera 
había nacido. Con una frase de Maquiavelo, 
un autor que el sevillano conoce bien, Gonzá
lez define al Gobierno de Aznar de esta mane
ra: «Si no te quieren, que te teman», para en
trar a continuación a desbarrar sobre la «pulsión 
autoritaria» que vive España y el temor a la 
pérdida de las libertades. Una situación que 
ningún ciudadano español, medianamente 
razonable e imparcial, ve por ninguna parte. 
En esta generosa tribuna que «El País» le ha 
ofrecido, Felipe González defiende la desapa
rición de las dos Españas, pero siempre con la 
condición prepotente de que los suyos man
den desde uno de Jos extremos de la España 
entera. Eso tiene un hombre: totalitarismo.

El ilustre autodimitido reclama, en defen
sa de su comportamiento de hombre despega
do del poder, una carta dirigida a Alfonso Guerra 
(aniquilado politicamente por él) en agosto de 
1977, justo cuando González y su partido 
acababan de perder unas elecciones. Pero ol
vida que su intoxicación del poder vino des
pués, cuando entró en La Moncloa y recurrió 
a todos los ardides, sucios y legítimos, para 
permanecer en la poltrona. El entrevistado se 
niega, con una insistencia sospechosa, a que 
el poderjudicial revise los actos políticos. Pre
guntamos: ¿también si estos actos responden 
a una criminalidad de Estado con 28 cadáve
res en el ropero?. Y sobre todo sigue insis
tiendo en la desaparición de lo cutre en la 
política española protagonizado por una de
recha autoritaria y nada europea según el lí
der socialista. Lamentablemente, no ha habi
do mejor representación de lo cutre en Espa
ña con la historia de Luis Roldán rescatado 
por Belloch, las joyas de Corcuera, los nego
cios de Aida Alvarez y las ganancias de Juan 
Guerra a golpe de cafetito desde un despacho 
del Gobierno y con la protección de su herma
no. Mire usted quién ha hablado de cutrería: 
Felipe González.

FELIPE GONZA
LEZ, ex secretario gene
ral del PSOE: «Si quieren 
responsabilidad política 
de la guerra sucia que me 
la pidan a mí».

JUPP HEYNCKES, 
entrenador del Real Ma
drid: «Mi Real Madrid será 
distinto al de Fabio 
Capello».

JOAQUIN ALMU
NIA, secretario general del PSOE: «Si
queremos trabajar por un proyecto 
común y por una mayoría progresista, 
no podemos empezar excluyendo a 
nadie».

JULIO AN GUITA, líder de IU: «Mi 
nombre empieza por A y el de Gonzá
lez por X».

JORDI PUJOL, presidente de la 
Generalitat de Cataluña: «Cataluña no 
es una autonomía más, mientras esto 
no se reconozca, habrá tensiones».

JOSE MIGUEL ECHAVARRI, 
director de Banesto: «Perico fue muy 
español, Miguel, muy mundial; Olano 
está entre los dos».

MANUEL CHAVES, 
presidente de la Junta de 
Andalucía: «No hay barre
ra de guerristas, se han 
autoexcluido».

JOAQUIN COR
TES, bailarín: «Yo estoy enamorado 
de mi profesión».

El móvil del' 'Guernica''

Fi
rm

a 
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A
nte el fin de siglo se hace balance de 
muchos aspectos y se observa que la 
mayoría, por no decir todos los Esta
dos, han logrado una importante cuota de in

tervención en la vida social como justifica
ción del aumento de la complejidad econó
mica y su aprovechable influencia. Del arte 
en general, al fútbol como «interés general», 
pocos son los aspectos libres de una burda 
politización.

Una de las grandes polémicas del fin de 
siglo es la pintura de Picasso titulada 
«Guernica». Un encargo que el pintor reci
bió del Gobierno republicano para el pabe
llón español de París. Tras ser nombrado 
Picasso director del Museo del Prado, cargo 
que jamás llegó a ejercer, el artista decide 
realizar la gran obra en los días próximos al 
1 de mayo del año 1937. El pintor valenciano 
José Renau, director general entonces de Bellas 
Artes, se ocupó de transmitir a Picasso el 
encargo en nombre del Gobierno. Picasso se

R. CAMARA
puso manos y sensibilidades a la obra y se 
precisaron sus señas de identidad: cuadro de 
gran formato en tonos grises, blancos y 
azulados y un contenido capaz de reflejar el 
horror de la guerra y la brutalidad. La obra, 
una vez finalizada, fue fotografiada en el 
estudio de Dora Maar junto con todos los 
bocetos previos necesarios que la hacen más 
fácilmente comprensible. El toro es un ele
mento vital de indudable protagonismo en el 
cuadro; el caballo simboliza al pueblo com
batiente y la mujer horrorizada huyendo de 
su casa son símbolos que se quedan peque
ños en comparación con los que en la actua
lidad rodean al Guernica.

Los dictámenes técnicos, los desperfec
tos de la obra y sus 35 desplazamientos an
teriores —creo que 35— no son nada com
parados con un nuevo símbolo que se suma 
a esta pintura y que ha nacido al otro lado de 
ella: el cerrilismo de quienes lo reclaman para 
que el 3 de octubre esté en la inauguración 

del Museo Guggenheim de Bilbao. El desati
no del líder del PNV fechas antes diciendo 
que las bombas son para Euskadi y el arte para 
Madrid, ha politizado, como se ha visto en el 
Congreso, todo este asunto. En paralelo dis
curre la polémica sobre la «repatriación» de 
la Dama de Elche y uno se pregunta qué hacer 
con «El bufón Calabacillas», de Velázquez, 
a la vista del caciqueo servil de una parte del 
Congreso de los Diputados. ¿Colgarlo en la 
casa del señor Trillo o en La Moncloa?

«Guernica» es un símbolo que se conside
ró en este país, no perdamos la memoria, como 
algo que tenían los rojos colgado en sus casas 
y que pertenecía a la época de la pintura en 
blanco y negro. Si el «Guernica» hace otro 
viaje, que no creo que sea recomendable, de
bería tener como destino el MOMA, el Mu
seo de Arte Moderno de Nueva York, de donde 
nunca debió salir mientras este país no estu
viera curado de paletismo y bobadas regio
nalistas. Picasso estaría de acuerdo.
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C
on esta serie de artículos que hoy inicio pretendo ir ha 
ciendo público informe y balance de las actuaciones del 
equipo de Gobierno municipal del Partido Popular en 
Tomelloso, espero que desde el máximo nivel de objetividad, 

y desde la postura de asumir decisiones políticas prácticamen
te unilaterales, que a veces se deben tomar desde la responsa
bilidad de gobernar, sabiendo que la forma no es la más idó
nea, pero teniendo en cuenta que los tiempos obligan a decisio
nes. E inicio para Educación esta rendición de cuentas ante la 
disparidad de criterios, el momento en que nos encontramos y 
por considerar primero en este balance lo que se considera 
objetivo primero por el Equipo de Gobierno Popular.

Tres años: ya es una realidad. Tomelloso era uno de los 
pocos pueblos de la provincia que no ofertaba escolarizar a los 
niños de 3 años. Hoy ya se ha solucionado esa discriminación 
que Tomelloso venía sufriendo, y así, en el curso 97-98, para 
septiembre próximo, en la Enseñan
za Pública en Tomelloso se ofrecen 
260 plazas para niños de 3 años, con 
la consiguiente creación de plantillas 
de profesores, postura alabada por los 
sindicatos, y con las obras necesarias 
en los colegios, por parte del Ayunta
miento para adecuar los espacios ne
cesarios en cada centro público de 
Educación Infantil más Primaria, que 
se realizarán este verano. Esta oferta, 
más la oferta de guardería, supone que 
toda la demanda de 3 años, junto a la 
enseñanza privada, esté totalmente 
cubierta. Esta demanda unánime del 
Consejo Escolar Municipal se ha con
seguido.

4° Instituto: ya es una realidad. 
Sin embargo este tema no es tan sen
cillo de describir, y he de reconocer 
que si bien en el punto anterior todo son luces, aquí hay luces 
y sombras. Las luces son que hay 4° Instituto, que una vez pasados 
los primeros momentos de ajuste, en Tomelloso hay espacios 
suficientes para escolarizar toda la Secundaria obligatoria y 
toda la demanda de Bachiller y módulos profesionales. Hay 
espacios suficientes, pues tras la autorización al Colegio San
to Tomás-La Milagrosa de dos líneas de 3° de ESO, las nece
sidades de espacios para 1°, 2° y 3° de Secundaria en enseñanza 
pública puede ser entre 33-34 espacios, contándose actualmente 
en condiciones óptimas con 20-f5+6 respectivamente de los 
Institutos n°4, Eladio Cabañero y Airén, y en condiciones si
milares a otros años con la oferta del Instituto García Pavón, 
espacios hay suficientes. La sombra de este tema puede ser el 
ajuste de ubicaciones y distribución de alumnos, y esa es una 
cuestión que lejos de ser arma arrojadiza para la ofuscación de 
padres, debe ser una situación a resolver desde la buena volun
tad de técnicos y directores de centros.

Ampliación del Centro de Secundaria García Pavón. 
También es una realidad. En el BOE de 17 de mayo de 1997 
salió publicada la construcción de la 1“ fase del Aulario para 
este Instituto, que después de muchos años de pedirlo, ya es 
una realidad que puede suponer, con otras obras complemen
tarias, que el próximo curso 98-99 por primera vez después de 
muchos años, el García Pavón vuelva a tener jornada única de 
mañana.

También es una realidad el nuevo Colegio San José de 
Calasanz. Las obras están empezadas, a buen ritmo. Los alum
nos y profesores del antiguo Colegio San José, que se convier
te en Instituto con unas obras de adaptación de 15.000.000 de 
pesetas, pasan a dos nuevos colegios, nuevos y completos, uno 
en el Polígono 18, que ya está terminado, y otro al lado del 
antiguo San José. Todo está saliendo conforme a lo compro
metido por esta Alcaldía. La pequeña sombra puede venir por 
el tiempo de finalización de obras, pero una pequeña sombra 
no puede ni impedir ya todo el sol de las mejoras educativas en 
Tomelloso, ni provocar la utilización y desconcierto de los padres.

También es una realidad la total escolarización de niños 
de 4 años y del 90% del alumnado de 3 años, sin problemas de 
ratios en 4 años, y la inversión de más de 4.000.000 de pesetas 
en obras de mejora y mantenimiento en Centros Públicos de 
Primaria.

También es una realidad las nuevas instalaciones del CPR 
y del Equipo Psicopedagógico, que hace 6 meses estaban en 
espacios prestados por otros centros, los cuales les hacían falta 
para sus propias actividades, como-el IES Airén y el Ponce de 
León, y hoy están en unas dignas instalaciones, que deberán 
crecer, pero dignas, independientes, y por primera vez propias.

También es una realidad la política de compensación socio- 
cultural en temas educativos. Este equipo de Gobierno hizo 
realidad el comedor escolar, que durante dos cursos ha funcio

nado y ampliado, y que el proyecto en ejecución en el barrio 
de San Antonio supondrá la definitiva ubicación del comedor 
n° 2 para escolares, con el fin de la integración social y la 
compensación económica.

También es una realidad la política de becas para niños/ 
chicos en edad escolar, que se ha ampliado de 1.200.000 pesetas 
en otros tiempos, a 4.000.000 de pesetas en el Presupuesto que 
el equipo de Gobierno ha aprobado para este ejercicio, y que 
esta convocatoria ha sido generalizada, pública y debidamente 
organizada.

Todo ello puede avanzar, va a avanzar, pero no se corres
ponde con los calificativos que se nos están haciendo por parte 
de algún sector educativo, en el que siempre he confiado, con
fío, y sé de sus desvelos, pero por ello creo que debo hacer una 
llamada a la comprensión, al reconocimiento a los importantes 
avances producidos en Educación en Tomelloso, en continui

Todo puede avanzar, va a avanzar, pero no se 
corresponde con los calificativos que se nos están 

haciendo por parte de algún sector educativo, en el 
que siempre he confiado, confío, y sé de süs 

desvelos, pero por ello creo que debo hacer una 
llamada a la comprensión, al reconocimiento a los 
importantes avances producidos en Educación en 

Tomelloso

dad con los producidos en otros tiempos, y con la garantía que 
las decisiones se han tenido que tomar desde el tiempo, que 
inexorablemente corre, y si se pierde la oportunidad el proble
ma se agravaría, y desde los números exactos que se han ma
nejado por esta Alcaldía.

Debo reconocer que las gestiones realizadas por esta Alcal
día, ante las autoridades educativas en el MEC y en la Direc
ción Provincial del mismo Ministerio, han sido siempre desde 
posturas positivas, posibilistas y que están dando resultados.

Al momento de finalizar esta comunicación tengo dos bue
nas confirmaciones de más mejoras educativas en Tomelloso:

- El Centro Ponce de León recibe subvención de 1.800.000 
pesetas de otras administraciones, que sumado a 1.500.000 
pesetas que aportará el Ayuntamiento para la ubicación de una 
piscina de hidroterapia para mejora atención a sus alumnos, y 
al incremento del 50% -200.000 pesetas- más al convenio entre 
Aprendif y Ayuntamiento, supondrá mejores prestaciones a los 
chavales con alguna discapacidad.

- La Selectividad como consecuencia de las gestiones rea
lizadas por el alcalde ante el rector de la Universidad de Castilla- 
La Mancha y la exigencia planteada, y la buena respuesta 
encontrada, se volvió a realizar en Tomelloso. Este año, de nuevo 
los alumnos de COU no salieron de Tomelloso.

La creación de la Concejalía de Educación de forma clara 
e independiente, las obras de la ludoteca para los fines de se
mana, juegos educativos, la regulación justa y compensatoria 
de ayudas a actividades de Ampas, el proyecto de residencia 
de estudiantes, podrían ser otros temas a comentar, pero sería 
excesivamente largo este escrito.

A título informativo, relaciono las visitas, y por tanto las 
gestiones realizadas por esta Alcaldía, y que posiblemente hayan 
sido más fáciles desde el especial estatus que supone ser miembro 
de la Comisión Nacional de Educación de la Federación Espa
ñola de Municipios y Provincias:

- 24-VI-96: entrevista con el director general de Centros 
Educativos, Francisco López Rupérez, en el MEC.

- 25-IX-96: entrevista con el director general de Centros 
Educativos, Francisco López Rupérez, en el MEC.

- 16-X-96: entrevista con Mercedes Rojo, asesora del Mi
nisterio de Educación.

- 03-XII-96: entrevista con el MEC con la directora general 
de Construcciones, Engracia Hidalgo.

- 21-VI-97: entrevista con la subdirectora general de Ense
ñanzas Musicales, y con el subdirector general de Centros del 
MEC.

Mucho queda por hacer, todo va a avanzar, pero la Educa
ción no pude ser arma arrojadiza desde posturas no acordes 
con la realidad. Hace un año todo podrían ser dudas justifica
das, hoy todo son realidades claras.

* Ramón González es alcalde de Tomelloso.
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¿El Tajo vuelve a su cauce?
JOSE MANUEL HERNANDEZ (*)

E
n julio de 1993, el ya desaparecido Ministerio de Obras 
Públicas saca a concurso la redacción de un proyec 
to de entubamiento desde el acueducto Tajo-Segura 
al Parque Nacional de Las Tablas de Daimiel, a través del 

embalse de la Garita. La finalidad es aportar agua tanto al 
Parque Nacional como a varios pueblos de la llanura 
manchega.

En agosto de 1995, un real decreto tramitado por el pro
cedimiento de urgencia da luz verde al entubamiento, de
clarándolo de interés público y autorizando un trasvase de 
50 hectómetros cúbicos de agua al año. Por fin, el pasado 
18 de marzo sale a infor
mación pública este pro
yecto. Aunque sin la espec
tacularidad de otras, ésta 
será probablemente una de 
las batallas por la natura
leza más importantes en 
Castilla-La Mancha y a la 
que esta vez no se van a 
sumar los ecopolíticos de 
otras ocasiones. Con este 
trasvase se pretende susti
tuir, prácticamente, la red 
hidrológica del río 
Guadiana mediante el apor
te de agua superficial des
de una cuenca externa, la 
del Tajo. La idea es insta
lar una serie de tuberías que, 
uniendo el acueducto Tajo- 
Segura con las ciudades de 
Ciudad Real y Puertollano, 
sirva, además, para conec
tar entre sí los diversos em
balses de los afluentes del 
Guadiana -Torre de 
Abraham, La Cabezuela, 
Vega del Jabalón, etc- y 
todo ello con un coste que 
superará los mil millones 
de pesetas.

'f

Al margen del impacto ambiental que generarán las obras, 
de la repercusión que tenga el trasvase de fauna entre cuencas 
y de muchas otras consideraciones, la situación misma del 
Parque Nacional de las Tablas de Daimiel y de toda La 
Mancha Húmeda, marcada por la catastrófica 
sobreexplotación del Acuífero 23 para regar tierras agrí
colas, puede verse cerrada en falso con esta solución.

La prevista derivación por tuberías, que correrían pa
ralelas al río Gigüela, no solamente anima a continuar en 
la misma dinámica de consumo de agua: lo más grave es 
que pasa por alto los problemas ambientales de estas va
liosas zonas húmedas, puesto que la gestión de las aguas 
subterráneas de las que dependen seguiría siendo consi
derada un asunto pendiente... pero, ahora, también paciente.

Unicamente manteniendo la dependencia del acuífero 
en el desarrollo económico de nuestra comarca se puede 
imponer un modelo sostenible que propicie la recupera
ción del patrimonio natural de La Mancha Húmeda en su 

verdadera esencia.
El argumento inicial para este desatino fueron las 

Tablas de Daimiel, pues inicialmente éste iba a ser, y 
no otro, el destinatario de la tubería. Pero el proyecto 
se demostró insostenible desde que en mayo de 1996, 
el propio Patronato del Parque Nacional lo cuestionó y 
acordó que cualquier solución para Las Tablas pasará 
por la creación de una comisión de expertos. Por ello, 
se suplió rápidamente el argumento de Las Tablas por 
el de abastecimiento a poblaciones.

Pero si tenemos en cuenta el ahorro que debería pro
ducirse como conse
cuencia del progresivo 
abandono de los rega
díos, el sobreexplotado 
acuífero puede soportar 
más fácilmente el abas
tecimiento urbano que 
la sangría agrícola. Se
gún los propios datos del 
Plan Hidrológico del 
Guadiana, en la actua
lidad el consumo agrí
cola en algunas zonas re
presenta el 88,8% y en 
otras llega al 92,7%, 
mientras que el consu
mo urbano supone un 
escaso 4,9% y un ridí
culo 1,6%, respectiva
mente.

Por todo ello, nos pre
guntamos si no existirá 
el propósito de acelerar 
la puesta en marcha de 
este esperpéntico pro
yecto antes de que su re
visión, a la luz, por ejem
plo, de la esperada co
misión de expertos que 
analizarán la viabilidad 
del Parque Nacional de 

Daimiel, lo deseche por descabellado. El empeño en su 
ejecución sólo puede responder a las razones políticas 
de gestores demagogos o a los intereses económicos de 
las grandes empresas y sus agentes.

Numerosos grupos ecologistas y diversos científi
cos, como Gregorio Sanz (de la Universidad de Castilla- 
La Mancha) se han opuesto a este proyecto. También 
se ha resuelto algún planteamiento moderado que, sos
pechando una pésima calidad del agua subterránea -como 
consecuencia de la contaminación por fertilizantes 
agrícolas- veía la urgencia de procurar recursos exter
nos. Ni la calidad ni la cantidad de agua necesaria para 
abastecimiento pueden justificar esta obra.

* José Manuel Hernández es miembro de la Aso
ciación Cabañeros y de otras organizaciones 
conservacionistas, por ello, es miembro del patro
nato del Parque Nacional de Las Tablas de Daimiel, 
representando a los grupos de ámbito regional.

Una noche 
agotadora

ANGEL LILLO CASTELLANOS

Son las dos de la mañana 
y en la UCI, ¡qué osadía!, 
con la barriga vacía 
un pito toca diana.

"Déjalo, que ya voy yo" 
les digo tan predispuesto 
¿y cómo se apaga esto? 
voy pensando en mi interior.

Cuando entro en intensivos, 
ya no es uno, que son tres 
y como no me dé prisa, 
pronto sonarán los seis.

Con tanto moco, 
yo salgo loco, 
si le aspiro, 
ya respiro, 
la alegría me dura poco 
a uno que le duele el coco 
y la fiebre le ha subido.

Como, salgo, voy y vengo 
y los pitos entretengo.

Pero ¡ay de mí, qué infeliz! 
que poco dura lo bueno, 
una vez en el pasillo, 
suenan alarmas de nuevo.

No son pitos, que son bombas, 
los grillos de la unidad, 
una droga que se acaba 
y otra no quiere pasar.

Dopamina, Dolantina, 
Valium y Ciclofalina, 
Coronur, Solinitrina, 
Tracrium, Dormicum, Morfina, 
en manos de un buen poeta, 
que canción tan anodina.

Los consigo dominar 
y me dirijo a cenar 
pero ya se lo han comido. 
«Son las tres de la mañana, 
te dábamos por perdido».

Y entre tanto pito y pito, 
una sonda que no fluye, 
y un esfínter que se abre, 
llenándome de perfume.

Y yo que quería ayudar... 
Cuando vuelva a oir un grito, 
no me pienso levantar, 
¡aunque me llamen a gritos!.

Los nobles se apoderan del 
castillo negro

Sra. directora:

La privatización de Repsol comien

za a funcionar, los nobles han toma
do posiciones y se han adueñado del 
castillo negro. Los tiempos de Fanjul 
han llegado a la historia, el viejo rey 
gobernó con mano firme el imperio, 
para ello contaba con el arma pode
rosa del mayor paquete de acciones, 
y los nobles no tuvieron más opción 
que aguantar pacientemente a que los 
aires cambiaran en el reino.

Ahora con la privatización plena 
ha llegado su momento, se sienten 
impacientes, gozosos y algo nervio
sos se presentan a disfrutar lo que tanto 
han aguardado. Se trata al parecer de 
mejorar la gestión del grupo petrole
ro y de modernizar unos sistemas 
anticuados.

Para tan urgente tarea los dieciséis 

nobles del Consejo de Administración 
de Repsol han decidido ponerse un 
sueldo anual cercano a los 100 millo
nes de pesetas, para los próximos años 
se reservarán el 1,5% de los benefi
cios anuales (Expansión 30/5/97).

Su intención con esta medida no 
es otra que estimular a los ciudada
nos, demostrando que si son aplica
dos y buenos chicos podrán aspirar a 
entrar en la nobleza y percibir en este 
estado los sueldos y prebendas que el 
rango exige, no existe por tanto nin
gún ánimo lucrativo en esta medida y 
todos aquellos que la critiquen lo harán 
por motivos egoístas y perversos.

El regente actual Cortina BBV se 
esmera en tratar a sus nobles como 
exige el momento actual, el rigor 

presupuestario y los recortes de gas
tos son la bandera del grupo Repsol, 
de aquí que ante la posibilidad de 
entregar a sus nobles la totalidad de 
los beneficios el duro ejecutivo haya 
optado por la difícil medida de limi
tar sus sueldos a poco más del 1% de 
los beneficios, total calderilla com
parado con el resto.

Con esta medida Cortina BBV, se 
asegura la fidelidad de sus nobles y 
la tranquilidad y estabilidad de la corte. 
España va bien, Repsol estupendamen
te.

Fulgencio Ruiz Serrano, secre
tario provincial de FITEQA/ 
CCOO.



22 Martes, 1 de julio de 1997 Joaquín Almunia pidió ayer al PP 
y a CiU que aclaren su relación 
con De la Rosa, de quién destacó 
su escasa credibilidad

Acebes afirma que su partido no recibió donaciones del financiero catalán

PP y QU niegan que Javier de 
la Rosa les esté presionando
Tanto el PP como CiU negaron ayer las informaciones de 
prensa según las cuales el financiero catalán Javier de la 
Rosa, actualmente procesado por la Justicia, esté intentado 
presionarles con documentos de suspuestas ayudas a sus 
campañas electorales para que convenza al Gobierno 
kuwaití de que retire las denuncias por su gestión en KIO.

Efe - Madrid/Barcelona

El coordinador general del 
PP, Angel Acebes, aseguró ayer 
que este partido «no ha recibi
do donaciones» del empresario 
Javier de la Rosa porque «lleva 
muchos años cumpliendo la lega
lidad vigente» en esta materia y 
que ni el PP ni el Gobierno «acep
tan presiones de ningún tipo».

Angel Acebes explicó, tras 
participar en la comisión perma
nente del PP, que esta formación 
política tiene un sistema de audi
torías internas para que «las 
cuentas sean claras, transparen
tes y legales» y añadió que to
dos los años remite su contabili
dad al Tribunal de Cuentas.

El coordinador general del PP 
dejó claro que en las cuentas del 
Partido Popular «no hay irregula
ridades» y que «no ha habido nin
gún tipo de donación de Javier 
de la Rosa, ni nominal ni anóni
ma».

En varios documentos publi
cados ayer por EL MUNDO, que 
De la Rosa habría hecho llegar 
al Gobierno en octubre de 1996, 
se hace referencia a una presunta 
aportación de 500 millones de 
pesetas desde la empresa Acie 
(vinculada a Javier de la Rosa) 
al PP en cuatro entregas distin
tas durante 1991.

«El PP no ha autorizado nin

gún tipo de donaciones fuera de 
la legalidad en la que creemos y 
a la que nos hemos ajustado en 
todo momento», reiteró Acebes.

«Aquel que pretenda alguna 
presión al PP o al Gobierno se 
equivoca», dijo el coordinador 
del PP, quien restó importancia 
a estas noticias «que aparecie
ron como rumores antes» por
que el PP «está seguro de la lega
lidad de nuestra contabilidad y 
de los controles a los que esta
mos sometidos».

Por su parte, el secretario ge
neral de CDC, Pere Esteve, negó 
que el empresario Javier de la 
Rosa financiara de forma irre
gular las campañas electorales 
de CiU y que ahora intente pre
sionar al presidente de la Gene- 
ralitat, Jordi Pujol, para parali
zar el caso KIO.

«Por lo que afecta a CIU, son 
informaciones absolutamente 
falsas y cuando se trata de asun
tos de esta naturaleza, creo que 
no merecen ningún otro tipo de 
comentario», dijo Pere Esteve, 
que ayer asistió a una comida co
loquio del consejero catalán 
Artur Mas. «Son informaciones 
falsas y no hablemos más», con
cluyó Pere Esteve, ante la insis
tencia de los periodistas.

Desde el PP, el presidente de 
esta formación en Cataluña, Al
berto Fernández, expresó su con-

Acebes ayer en la reunión de la cúpula del PP, junto a Aznar. EFE

vencimiento de que su partido 
no ha incurrido en ningún tipo 
de anomalía financiera.

No obstante, señaló que des
conoce la contabilidad del par
tido de los últimos siete años ya 
que él dirige el PP catalán sólo 
desde el pasado mes de septiem
bre, por lo que pidió tiempo para 
revisar toda la documentación.

Sin embargo, el secretario ge
neral del PSOE, Joaquín Almu
nia, reclamó al PP y a CiU «ex
plicaciones rápidas» sobre el 
dinero que supuestamente ha
brían recibido del financiero 
Javier de la Rosa.

Tras la reunión de la Ejecu
tiva del PSOE, Almunia asegu
ró en rueda de prensa que a De 
la Rosa no se le puede pedir ex

plicación alguna, sino que «se 
sujete a lo que diga la Justicia» 
en los casos en lo que está im
plicado, pero que sí es preciso 
exigir a PP y CiU una respuesta 
rápida a esas noticias.

Por su parte, el dirigente del 
Partido Popular (PP) Enrique La
calle reconoció haber pedido di
nero a Javier de la Rosa para fi
nanciar diversas campañas elec
torales de su partido, aunque afir
mó que actuó dentro de las «nor
mas legales establecidas».

Lacalle, en un comunicado 
hecho público ayer, reconoció 
la autoría de las cartas publica
das por el diario «El Mundo» con 
las que, según este rotativo. De 
la Rosa está presionando al Go
bierno y a la Generalitat.

Oreja cree que los 
casos Otegi y HB 
dan paso al mejor 
cumplimiento de 
la ley

Efe - Madrid

El ministro del Interior, Jai
me Mayor Oreja, considera que 
casos como el dirigido por el Tri
bunal Supremo contra la Mesa 
Nacional de HB, o la revisión de 
la absolución de Mikel Otegi por 
un jurado por la muerte de dos 
ertzainas, representan «una nue
va etapa en el mejor cumplimien
to de la Ley».

Mayor Oreja hizo estas de
claraciones en el Ministerio del 
Interior tras la rueda de prensa 
en la que presentó la campaña 
de la Delegación del Gobierno 
contra las drogas para prevenir 
las toxicomanías.

El ministro se refirió también 
a la reunión que celebró ayer la 
Comisión de Derechos Humanos 
del Parlamento Vasco para de
cidir si recurre ante el Tribunal 
de Estrasburgo contra la políti
ca de dispersión de presos etarras 
seguida por el Gobierno.

«El Ministerio ya habló el sá
bado», señaló en alusión a su afir
mación de que tenía intención 
de mantener las claves de su po
lítica, y «hoy corresponde a la 
Comisión hablar».

«En función» de lo que deci
da la Comisión del Parlamento 
Vasco, el Ministerio tomará «una 
posición o no», añadió.

En cualquier caso. Mayor 
Oreja anunció que no va a en
trar en descalificaciones y que 
«asumirá con naturalidad» las 
posibles discrepancias, sin «ha
blar de tomaduras de pelo ni dar 
respuestas altisonantes».

El lehendakari José Antonio 
Ardanza calificó de «tomadura 
de pelo» la posible creación de 
una comisión que estudiara el 
problema del cumplimiento de 
las condenas de los presos etarras 
en cárceles lejanas al País Vas
co.

El PSOE pide que se cambie 
la Ley de Televisión Digital

Anguita emplaza a IC a acatar la disciplina 
del grupo parlamentario de IU o salir de él

Efe - Madrid

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, pidió 
ayer que el Consejo de Minis
tros modifique por decreto-ley 
la normativa sobre televisión 
digital para evitar posibles san
ciones de la Comisión Europea.

En rueda de prensa posterior 
a la Ejecutiva Federal socialis
ta, Almunia aludió ayer a las 
«graves consecuencias» que pue
de tener que el Gobierno no re
accione en este tema, que ha mo
tivado que la Comisión Europea 
emitiese el pasado 26 de junio 
un requerimiento a España, por 
entender que esa ley transgrede

la legislación comunitaria.
Dijo que en los cuarenta años 

de funcionamiento de las Comu
nidades Europeas ese caso sólo 
se ha dado nueve veces y que es 
la primera en que afecta a Espa
ña.

Por ese motivo, aseguró que 
si el Gobierno no lo anuncia an
tes, su Grupo pedirá que la Dipu
tación Permanente del Congre
so convoque al ministro de Fo
mento, Rafael Arias Salgado, pa
ra que explique su opinión so
bre «la situación creada».

Al mismo tiempo, indicó que 
los socialistas preparan un recur
so de inconstitucionalidad so
bre la llamada «ley del fútbol».

Efe ■ Barcelona

El coordinador general de Iz
quierda Unida, Julio Anguita, ad
virtió ayer a IC que debe acatar 
la disciplina del grupo parlamen
tario que forma con IU si preten
de continuar en él al considerar 
que «no podemos cerrar los ojos» 
ante las votaciones diferentes 
que se han dado en el Congre
so.

Anguita se preguntó, en una 
entrevista en TV3, que «si los 
diputados de Iniciativa per Cata
lunya (IC) siempre tienen que 
mantener un discurso propio y 
no tienen que votar lo que acuer
da el gmpp parlamentario, ¿por 

qué han de estar en el grupo?».
El líder de IU hizo estas decla

raciones después de que el conse
jo político de esta formación su
primiera el domingo del proyecto 
de estatutos de IU la tradicional 
alusión a IC como fuerza homó
loga y soberana en Catalunya.

Sin partido paralelo

Pese a esta decisión, Angui
ta subrayó que «no nos hemos 
planteado la posibilidad de ac
tuar directamente en Cataluña», 
al margen de Iniciativa.

Por su parte, el presidente de 
Iniciativa per Catalunya, Rafael 
Ribó, acusó ayer a Julio Angui

ta de llevar a Izquierda Unida a 
la división con sus últimas de
cisiones, entre ellas la supresión 
de las referencias a Iniciativa en 
los nuevos estatutos de IU.

Pese a la actitud adoptada por 
Anguita, Ribó aseguró que Ini
ciativa no está por la división 
ni por la ruptura y que «no ju
gará al juego» planteado por el 
coordinador general.

El domingo por la noche, An
guita pronunció un mitin en la 
fiesta del Partit deis Comunistes 
de Catalunya (PCC) e invitó a 
la formación catalana, que se es
cindió del PSUC, a «cerrar las 
heridas» y a comenzar un pro
ceso de unidad.
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Rato afírma en 
Hong Kong que 
Gibraltar es un 
anacronismo aún 
mayor

Efe - Hong Kong

El vicepresidente segundo 
del Gobierno español, Rodrigo 
Rato, declaró ayer que «Gibral
tar es un anacronismo mayor que 
el de Hong Kong», la colonia 
británica que esta misma noche 
pasa a manos chinas.

Representante de España en 
los actos del traspaso de Hong 
Kong, Rato manifestó a los me
dios de comunicación españo
les que «Gibraltares un anacro
nismo no sólo histórico, sino 
también político y económico».

El vicepresidente del Gobier
no, que no ve «paralelismos» en
tre el caso de Hong Kong y el 
de Gibraltar, cree que, en rela
ción a la soberanía española so
bre el Peñón, «si hay voluntad 
política, las cosas se pueden re
solver en poco tiempo».

Preguntado sobre si tendrá 
algún contacto con enviados de 
Londres, Rato dijo que «hoy no 
es el día de las relaciones his
pano-británicas, sino el de las 
relaciones chino-británicas».

«Nos sentimos satisfechos de 
que nuestros dos amigos (por 
Gran Bretaña y China) hayan lle
gado a una solución razonable, 
negociada y pacífica», añadió.

España -confirmó Rato- es
tará presente, como el resto de 
los países de la Unión Europea, 
en todos los actos previstos, 
incluida la ceremonia de toma 
de posesión de la polémica nue
va legislatura.

Gran Bretaña y Estados Uni
dos optaron por tener un repre
sentante a nivel consular en este 
acto para denunciar que se tra
ta de una cámara designada a 
dedo por Pekín.

El Supremo abre 
hoy la vista de 
Filesa con varios 
recursos de 
nulidad

Efe - Madrid

El Tribunal Supremo comen
zará hoy las sesiones previas del 
juicio del «Caso Filesa», durante 
las cuales estudiará diversos 
recursos de las defensas pidien
do la nulidad de las diligencias 
llevadas a cabo en la fase de 
instrucción por el magistrado 
Marino Barbero.

La Sala de lo Penal del Tri
bunal Supremo empieza de este 
modo el juicio contra las 26 per
sonas acusadas de participar en 
la supuesta financiación irregu
lar del PSOE a través de las em
presas Filesa, Malesa y Time 
Export, entre ellas dos ex res
ponsables de finanzas del parti
do, un senador y un ex diputa
do.

El tribunal determinó, en el 
momento en que abrió juicio 
oral, que éste comenzara con la 
revisión de estas alegaciones.

El presidente hizo un balance del curso político

Aznar ve el panorama 
político despejado

Efe - Madrid

El presidente del PP y del 
Gobierno, José María Aznar, ve 
el «panoramapolítico despeja
do» y una situación económica 
«bastante optimista» en Espa
ña al término del último perío
do de sesiones en el Parlamen
to.

Así lo constató ayer, según 
fuentes del PP, ante la comisión 
permanente del partido, que es
tudió también, entre otros asun
tos, el cambio en la secretaría 
general del PSOE y el fin de 
curso parlamentario.

El presidente Aznar señaló 
que el último debate sobre el 
estado de la Nación ha servido 
para «consolidar» los pactos con 
los socios nacionalistas y «la 
normalidad política» en Espa
ña, que favorecen «una evolu
ción económica positiva», in
dicaron las citadas fuentes.

Para continuar en este cami
no, José María Aznar anunció 
a los dirigentes del PP que los 
presupuestos de 1998 «serán 
austeros y creíbles», pensando 
en «lograr con ello frutos de 
prosperidad y bienestar» para 
los españoles y estar, a la vez, 
dentro de los márgenes que exi
ge la integración de España en 
la moneda única europea.

«Además de la entrada en la 
Unión Económica y Monetaria 
hay que pensar en la sostenibili
dad de España dentro de este 
grupo de países europeos».

Ayer comenzó el juicio de Sóller, 
con Cañellas entre los acusados

Efe - Palma de Mallorca

El Tribunal Superior de Jus
ticia (TSJB), tras una hora de 
deliberación, acordó que conti
nuase la vista oral sobre el «caso 
Túnel de Sóller», y decidió que 
se estudiará la posible prescrip
ción de los hechos una vez que 
haya concluido el juicio, den
tro de quince días.

La vista pública, que comen
zó sobre las diez de la mañana, 
se suspendió una hora después, 
para que los miembros de la Sala 
de lo Civil y penal del TSJB pu
dieran deliberar sobre la cues
tión previa de la prescripción, 
alegada por las defensas del em
presario ^ntoni Cuart y el ex 
consejero balear José Antonio 
Berastain.

Tras una hora de delibera
ción, el presidente de la Sala, 
Angel Reigosa, anunció que el 
juicio se desarrollará tal y como 
estaba previsto, y que el Tribu
nal decidirá sobre la prescrip

Aznar se reunió ayer con la Conisión Permanente del PP. eFE

explicó Aznar, quien se mostró 
«esperanzado» por los «datos 
alentadores» conseguidos por el 
Gobierno en el terreno econó
mico.

El crecimiento económico en 
España estará por encima de la 
inflación por primera vez, re
cordó el presidente del Gobier
no, quien reconoció que las pre
visiones del Ejecutivo respec
to al IPC hubieron de ser modi
ficadas a la baja.

Según fuentes del PP presen
tes en la comisión permanente, 
el presidente Aznar subrayó que 
este crecimiento económico «es 

ción de los supuestos delitos de 
prevaricación continuada y co
hecho una vez que hay a conclui
do, el 15 de julio.

En sus deliberaciones, los 
componentes de la Sala tuvie
ron en cuenta diversas senten
cias del Tribunal Supremo, se
gún explicó Reigosa.

Aunque en un principio es
taba previsto que en este primer 
día del juicio declarara el ex pre
sidente de Baleares y del PP 
isleño Gabriel Cañellas, Angel 
Reigosa sugirió que el interro
gatorio comenzase por Cuart, 
adjudicatario en su momento de 
la construcción y ulterior explo
tación del Túnel de Sóller.

El empresario Antoni Cuart 
reconoció que se reunió con el 
ex presidente balear antes de que 
se decidiera la concesión de las 
obras del Túnel de Sóller, pero 
negó que durante ese encuen
tro se pactara la adjudicación a 
la empresa que él representaba.

El fiscal, Juan Carrau, some

sano» y que produce como con
secuencia «una confianza gran
de en nuestro país» y «resulta
dos positivos que benefician a 
los ciudadanos».

«Hoy los españoles viven 
mejor que hace un año y hay con
diciones para ser optimistas en 
el terreno político y económi
co», agregó.

Asimismo, el presidente del 
Gobierno se refirió al crecien
te prestigio internacional que 
ostenta España, en ámbitos 
como la Unión Europea o la Co
munidad Iberoamericana de Na
ciones.

tió a Cuart a un extensísimo 
interrogatorio, que se prolongó 
durante más de una hora y cuarto 
y durante el cual intentó dilu
cidar si el empresario y Cañellas 
pactaron previamente la conce
sión de las obras a cambio de 
una cantidad millonaria en co
misiones ilegales.

Cuart admitió que antes de 
que se convocara el concurso 
público se reunió con Cañellas, 
pero sostuvo que en este encuen
tro sólo hizo de anfitrión, para 
presentar al ex presidente a sus 
entonces socios, Camilo Pereira, 
ya fallecido, y Fernando Loza
no, quien fue ministro de la Vi
vienda con UCD.

El ministerio público inten
tó dilucidar también la solven
cia económica de la compañía 
concesionaria para hacer fren
te a una obra valorada en más 
de cinco mil millones de pese
tas, cuando el capital social de 
la empresa era en aquel momen
to de 431 millones.

El Parlamento Vasco no 
estudió la respuesta de 
Jaime Mayor Oreja

La Comisión de Derechos 
Humanos del Parlamento Vas
co decidió ayer que sea la po
nencia que elaboró el plan de 
acercamiento de presos la que 
estudie la respuesta del Minis
terio del Interior, y la posibili
dad de denunciar ante el Tri
bunal Europeo de Derechos 
Humanos la política peniten
ciaria.

Atutxa dice que las 
fotografías no aportan 
nada al caso Elejalde

El consejero de Interior del 
Gobierno Vasco, Juan María 
Atutxa, aseguró ayer que las fo
tografías tomadas por una ciu
dadana instantes después del 
asesinato del psicólogo de la 
prisión de Martutene, Javier 
Gómez Elósegui, «no aportan 
nada relevante a la investiga
ción».

Nueva Izquierda decidirá 
en octubre si sigue en 
Izquierda Unida

Nueva Izquierda (NI) anun
ció ayer la apertura de un «pro
fundo debate interno» sobre su 
situación dentro de IU y sobre 
las posibilidades de participar 
o no la V Asamblea Federal, 
que concluirá en septiembre u 
octubre con una decisión sobre 
el futuro de este partido, sin ex
cluir «ninguna hipótesis». Las 
sanciones contra los diputados 
de NI se harán efectivas el 
próximo 8 de julio.

El fiscal general no 
recurrirá la fianza de 
Jesús de Polanco

El Fiscal General del Esta
do, Jesús Cardenal, señaló ayer 
que la Fiscalía no va a recurrir 
el auto en el que el juez Javier 
Gómez de Liaño decretó el 
viernes pasado la libertad pro
visional con fianza de 200 mi
llones de pesetas para el editor 
del grupo PRISA, Jesús de Po
lanco, en el sumario del «caso 
Sogecable».

Los testigos dicen que 
Roldán cambió el trámite 
de los fondos reservados

Varios testigos que ayer 
comparecieron en el juicio 
contra Luis Roldán coincidie
ron en que cuando éste acce
dió al cargo de director gene
ral de la Guardia Civil modifi
có el trámite que se seguía para 
la gestión de los fondos reser
vados del departamento, que pa
saron a entregársele en efecti
vo de forma global.

II
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Chris Paiten, hasta ayer 
gobernador de Hong Kong, recibe 
la última bandera británica que 
ondeó sobre la colonia

Jian Zemin se comprometió a mantener las libertades de los ciudadanos

El imperio británico pierde 
otra perla, Hong Kong es china
Después de 156 años, la co
lonia británica de Hong 
Kong pasó a ser, desde la 
medianoche local, (16.00 
GMT) una Región Adminis
trativa Especial (RAE) bajo 
soberanía de la República 
Popular China.

Efe - Hong Kong

En una ceremonia solemne 
presidida por las primeras auto
ridades de China y Gran Breta
ña, la bandera británica y la co
lonial de Hong Kong fueron 
arriadas, mientras que las de 
China y de la RAE fueron iza
das, al son de los respectivos 
himnos nacionales.

El traspaso se produjo de for
ma ordenada y sin traumas des
pués del acuerdo al que llega
ron China y Gran Bretaña, en 
1984, para la descolonización del 
territorio, de 6,4 millones de 
habitantes.

China ha prometido mante
ner el sistema capitalista de Hong 
Kong y su regimen de liberta
des durante cincuenta años de 
acuerdo con el concepto de «un 
país, dos sistemas».

«Hong Kong ha mostrado al 
mundo que Este y Oeste pueden 
vivir y trabajar juntos», dijo el 
príncipe de Gales, representan
te de la reina Isabel II en la ce
remonia de traspaso. El prínci
pe dijo, en su discurso ante miles 
de invitados a la ceremonia, que 
el éxito triunfante de Hong Kong 
pide y merece ser mantenido».

«Hong Kong ha hecho fren
te a los desafíos de una gran tran-

1

I

Los fuegos artificiales marcaron el paso de la medianoche y el cambio de soberanía a China.

sición económica, social y polí
tica sin ninguna de las pertur
baciones y sacudidas que en otras 
partes del mundo acompañan a 
menudo los cambios a gran es
cala», dijo el príncipe Carlos.

Después de sus palabras, y de 
la arriada de las banderas del Rei
no Unido y de Hong Kong se iza
ron las de la República Popular 
y de la nueva Región Adminis
trativa Especial de Hong Kong.

A continuación pronunció un 
discurso el presidente de la Repú
blica Popular China, Jiang Ze

min, que calificó el aconteci
miento como «un festival para 
la nación china y una victoria 
para la causa universal de la paz 
y la justicia».

Jiang aseguró que el gobier
no chino implementará su polí
tica básica que permita a Hong 
Kon mantener su sistema den
tro de un regimen de autonomía 
y con una administración forma
da por gente local.

«Los residentes de Hong 
Kong disfrutarán de varias liber
tades y derechos de acuerdo con 

la ley. La Región Administrati
va Especial de Hong Kong desa
rrollará gradualmente un siste
ma democrático que esté de 
acuerdo con la realidad de Hong 
Kong», dijo el presidente chi
no y secretario general de su 
partido comunista.

También expresó su confian
za en que todos los paises y re
giones qe han invertido y tie
nen intereses comerciales en 
Kong Kong sigan trabajando por 
la prosperidad y estabilidad del 
territorio.

Comenzó en Nicararagua 
el diálogo nacional al que 
no acuden los sandinistas

El Gobierno y delegados de 
los gremios, sindicatos y parti
dos políticos de Nicaragua, a 
excepción del Frente Sandinista, 
comenzaron ayer un diálogo na
cional para analizar los proble
mas sociales y económicos que 
aquejan al país.

El motín en la cárcel 
argentina concluyó con la 
liberación de los rehenes

1

Cerca de cuatrocientos pre
sos que se amotinaron el domingo 
en una cárcel de la ciudad argen
tina de Mercedes depusieron ayer 
su actitud y liberaron a los dos 
guardias que tenían como rehe
nes, informaron fuentes del Ser
vicio Penitenciario de la provin
cia de Buenos Aires.

Dos soldados belgas 
fueron absueltos de las 
torturas a un somalí

Dos soldados belgas acusa
dos de someter a malos tratos a 
un joven somalí durante la mi
sión de paz de la ONU denomi
nada «Restablecer la esperanza», 
en 1993 en Somalia, fueron ab
sueltos hoy por el Tribunal mi
litar que les juzgó.

El presidente turco 
aprobó el nuevo Gobierno

El presidente turco, Suleymán 
Demirel, aprobó ayer el nuevo 
Gobierno encabezado por el 
conservador Mesut Yilmaz, tras 
la dimisión como primer minis
tro del político islámico Necme- 
ttin Erbakan bajo fuertes presio
nes del Ejército, defensor a ul
tranza de la Constitución acon
fesional.

Dudas en Albania sobre la dimisión 
de Berisha tras la victoria opositora

Efe - Tirana

La noticia de la dimisión del 
presidente albanés, Sali Berisha, 
surgió ayer tras haber dicho a la 
televisión que «me atengo a todas 
las declaraciones que hice en el 
pasado».

Berisha había declarado que 
nunca ejercería la Presidencia 
si ganaban los socialistas de Fa- 
tos Nano, a quien encarceló en 
1994 acusándolo de estafador, 
en un juicio calificado de políti
co por las más importantes orga

nizaciones de Derechos Huma
nos y por el Departamento de Es
tado norteamericano.

Cerca del edificio de la Presi
dencia se oían ayer densas ráfa
gas de metralleta, que puedan ser 
salvas de entusiasmo o presagio 
de algo peor, no confirmado por 
ahora.

Tras escuchar al presidente 
albanés. Nano, presidente del 
Partido Socialista de Albania 
(PS A) ganador de las elecciones 
legislativas celebradas el domin
go, aseguró que «renovaremos 

la institución de la Presidencia».
El presidente del PSA recor

dó que Berisha prometió dimi
tir si ganaban los socialistas, pero 
no descartó que el presidente al
banés intente cambiar de pare
cer y decida ahora cohabitar po
liticamente con sus rivales.

«El pueblo ha decidido dar
le una mayoría electoral al parti
do socialista, tenemos los instru
mentos institucionales necesa
rios para ayudarle a cumplir con 
su promesa», dijo en tono iróni
co Nano, en una meda de pren

sa.
El presidente del PSA ma

nifestó que la convivencia en
tre Berisha y la nueva mayoría 
será difícil pero que si se hace 
necesaria la cohabitación, se 
hará.

«Es él el que ha desaprove
chado la posibilidad de gober
nar con todos los albaneses, le 
invito a dimitir», dijo Nano, 
quien advirtió que quien tenga 
en la Asamblea una mayoría de 
dos tercios podría revocar al Pre
sidente.

Arafat prevé nuevos 
contactos con Israel

Los contactos mantenidos en 
secreto en los últimos días por 
dirigentes palestinos e israelíes 
podrían reanudarse próximamen
te para salvar el proceso de paz, 
según se desprende de las decla
raciones del presidente de la Au
toridad Nacional Palestina 
(ANP), Yaser Arafat.

La ampliación de la 
OTAN sigue en el aire

Los países de la OTAN no 
pudieron ponerse de acuerdo ayer 
sobre cuántos países deben ser 
invitados a adherirse a la Alian
za en la primera ronda de la am
pliación cuando falta una sema
na para la cumbre de Madrid.
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julio el pago de declaraciones del IRPF 
con derecho a devolución de un millón 
de contribuyentes, según Juan Costa

Los contribuyentes beneficiados en julio pueden ser un millón

Hacienda empezará a 
devolver este mes

Hacienda embarga 3.841 
millones a 660 titulares de 
Deuda Pública Especial

El secretario de Estado de 
Hacienda, Juan Costa, ase
guró ayer que la Agencia 
Tributaria gestionará y tra
mitará en julio el pago de 
declaraciones del IRPF con 
derecho a devolución de un 
millón de contribuyentes 
correspondientes a la cam
paña de Renta que ayer con
cluyó.

Efe ■ Madrid

Costa, en declaraciones a 
EFE, estimó «extraordinaria- 
mente positivo» el desarrollo de 
esta campaña, en la que se cal
cula se han presentado 14,5 mi
llones de declaraciones del Im
puesto sobre la Renta correspon
dientes al ejercicio de 1996, de 
las que casi 10,5 millones han 
reclamado devolución.

Según el secretario de Esta
do, se ha cumplido con creces 
el objetivo inicial de atender a 
un mayor número de contribu
yentes y hacerlo de una manera 
más eficaz, ya que, gracias al tra- 
bajo de los 5.000 funcionarios 
que han realizado labores de apo
yo y ayuda de forma directa en 
esta campaña o a través de los 
acuerdos con bancos y cajas de 
ahorros, se ha conseguido reali
zar la declaración a 9,5 millo
nes de ciudadanos españoles.

Hacienda, explicó, va a tra
bajar en la misma línea que en 
la campaña de Renta anterior, 
intensificando los medios en la 
tramitación de las devoluciones

Hacienda desea gestionar la mayoría de las contribuciones en septiembre.

del IRPF, para conseguir que a 
lo largo del mes de octubre se 
haya gestionado la mayor parte 
de estas declaraciones.

Devolver lo justo

La Agencia Tributaria, afir
mó, tiene que cumplir dos obje
tivos fundamentales: «anticipar 
al máximo las devoluciones, pero 
también garantizar que no se le 
devuelva a nadie ni una peseta 
más de aquello a lo que tiene de
recho».

Se calcula que Hacienda des
embolsará 948.000 millones en 
concepto de devoluciones, frente 
a 718.000 millones que se pre
vé ingrese por las declaraciones 

positivas presentadas en esta 
campaña, cuyo plazo de presen
tación concluyó el pasado día 20.

Costa se mostro convencido 
de que los ciudadanos españo
les «contribuimos al cumpli
miento de nuestras obligaciones 
fiscales de una forma positiva».

En su opinion, los contribu
yentes «somos conscientes de 
que pagar los impuestos no es 
sólo obligación constitucional 
para contribuir a la financiación 
de los gastos públicos, sino tam
bién un derecho que en demo
cracia hay que ejercitar porque 
es la forma de poder exigir res
ponsabilidades y de poder ejerci
tar la solidaridad entre el conjun
to de los españoles».

Efe ■ Madrid

La Agencia Tributaria ha 
remitido notificaciones de em
bargo a 660 titulares de Deuda 
Pública Especial, a los que Ha
cienda reclama 3.841 millones 
de pesetas por el incumplimiento 
de sus obligaciones tributarias, 
según ha informado el Ministe
rio de Economía.

La Deuda Pública Especial 
fue emitida en 1991 para permitir 
a los inversores de pagarés del 
Tesoro -activos fiscalmente 
opacos- regularizar su situación 
con Hacienda a cambio de man
tener durante seis años su inver
sión en unos títulos que renta
ban sólo un dos por ciento.

El vencimiento, el pasado 
sábado, de los 850.000 millones 
de pesetas de Deuda Especial ha 
permitido a la Agencia Estatal 
de Administración Tributaria co
nocer las identidades de los ti
tulares y cruzar a lo largo del fin 
de semana sus datos con los de 
las personas que mantienen deu
das con Hacienda.

Telefónica baja un cinco por 
ciento la tarifa de las 
llamadas interprovinciales

Efe - Madrid

Telefónica aplicará a partir 
de las cero horas de hoy una 
reducción media del 5 por cien
to en el precio de las llamadas 
interprovinciales, informa en una 
nota la operadora.

Esta rebaja se suma a la efec
tuada el pasado 19 de abril, que 
también fue de un 5 por ciento, 
en estas llamadas, por lo que la 
tarifa interprovincial acumula un

A las nueve de la mañana de 
ayer, 660 suscriptores de deu
da pública especial, que ya 
habían sido avisados en via eje
cutiva con anterioridad, habían 
recibido ya las notificaciones de 
embargo.

El embargo implica -según 
señala el Ministerio de Econo
mía- que las gestoras de la Deuda 
Pública Especial retendrán di
chas cantidades para que ]^ue- 
dan ser percibidas por Hacien
da.

El monto original de la emi
sión de deuda ascendió a 
878.000 millones de pesetas, 
con un número de registros - 
tramos vendidos- de 120.000, 
lo que, según cálculos del Ban
co de España, se traduce en unos 
80.000 titulares.

El Banco de España entre
gó ayer los 850.000 millones de 
pesetas que vencieron el pasa
do sábado, de los que la mayor 
parte, según la mayoría de los 
expertos financieros consulta
dos, se destinarán a fondos de 
inversión.

descenso del 10 por ciento.
Esta reducción media del 5 

por ciento en las llamadas in
terprovinciales depende de la 
duración y la franja horaria en 
que se haga, con lo que una lla
mada de tres minutos entre 
Valencia y Bilbao, en horario 
punta y con el IVA incluido, 
pasará de costar 178,5 pesetas 
a 171,9 pesetas, mientras que 
en horario de tarifa reducida 
pasará de 79,3 pesetas a 72,7 
pesetas.

'Salones de leictura y TV con aire acondicionado. Comedor con aire acondicionado;

mSF0NBM0$0B ^^
• Amplias hahOaciOBes,

»Acceso directo al Balneario,
desde las habitaciones ene ascensor. 
- Salones de lectura, de TV y comedor 

con aire acondicionado.
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COMENTARIO

L
a Bolsa de Madrid cerró el semes
tre con cautela, realizando benefi
cios para 'hacer caja’ y esperando 
que el ‘maná’ proveniente de los 800.000 

millones de la deuda especial se dejen 
sentir en los mercados. A pesar de ello 
se consiguió mantener el nivel del 600. 
Así, al cierre el Índice general quedó en 
600,62, con una caída de 3,96 puntos, 
es decir, del 0,79 por ciento. El Ibex cerró 
en 6.884,56 lo que implica un descenso 
de 54,86 puntos, el 0,79 por ciento. Las 
principales plazas europeas dieron 
muestras de cansancio y cerraron con

caídas. En concreto, Londres bajó el 
0,77 por ciento; París, el 1,13 por cien
to y Franckfurt, el 0,25 por ciento. En 
cuanto al volumen de negocio, se elevó 
a 137.548 millones de pesetas, de los 
que 18.611 corresponden a Repsol, que 
hoy fue el valor más negociado. Le 
siguieron Iberdrola, con 17.555 millones; 
Telefónica, con 13.286; Endesa, 9.496 
millones; BBV, con 7.652 millones y 
Acehnox, 6.257 millones.

UNION-FENIX. La compañía de seguros 
AGF Unión-Fénix obtuvo unos beneficios 
netos en 1996 de 9.521 millones de pese

tas, frene a los 3.500 millones de pérdi
das registrados en el ejercicio anterior, 
informaron fuentes de la empresa.
ZABALBURU. La Junta General de 

Accionistas de la Inmobiliaria Zabalburu, 
celebrada hoy en Bilbao, aprobó la modi
ficación del nominal de las acciones, que 
pasarán de 1.000 a 250 pesetas. Las 
2.480.510 acciones existentes se con
vertirán, por tanto, en 9.922.040, todas 
ellas iguales (del mismo tipo y clase). 
Asimismo, se aprobó la distribución de 
un dividendo de 80 pesetas brutas por 
acción con cargo a dicho ejercicio.
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MADRID IBEX 35 LOS MAS ACTIVOS
NOMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 346,80 % -0,79 %

Bancos 705,01 % -1,45%

Construcción 714,97% 1,18%

Eléctricas 696,20 % 0,20%

Inversión 557,94 % -0.39 %

Metal-Mecánica 367,62 % 0,87%

Otras Ind. y Serv. 143,10% -0,77 %

Petróleo y Químicas 481,59% -0,58 %

Transportes y Com. 617,90% -1,31 %

Cierre 6.884,56

Anterior 6.939,42

Dif. En puntos -54,86

Dif. En% -0,79 %

Max. Anual (30 Jn) 6.989,80

Min. Anual (2 En) 5.018,55

NOMBRE BOLSA VOLUMEN EFECTIVO
Andino Ma 10.191.962 24.232

B.S.N. Ma 5.724.281 21.093

Valgest Ma 7.792.065 20.348

Ahorro Corp. Finan. Ma 5.244.047 17.492

Central Hisp. Bolsa Ma 3.685.468 13.937

Societe Gen. Valores Ma 3.096.726 12.962

Argentaría Ma 4.606.099 12.082

BBV Interactivos Bi 3.024.676 9.639

Merrill Lynch Ma 2.540.874 8.513

Benito y Mojardín Ma 2.542.895 7.619

MERCADO CONTINUO

512,20
508,78

604,58
600,62

5 0 2,60 9 10,93
V A L E N C A

AI cierre. 30/06

—
505,18

502.60
V L M M a V

(0

910.93

B 1
Al cierre. 30/06

M

-O

V

Las mayores subidas, ...bajadas ey aplicaciones “|Í||||Í|®i

NOMBRE 0tf.(f>t8} W. (%} Nombre DH.(PtS) OT. (%) ^ nombre COTlZACtON

Uniland 1.040,00

Lain 22,00 7,23

Papelera -13,00 -12,0311

Algodonera -150,00 -7,351','

^V' Iberdrola

<’á^ Tubacex

' 1.860.00

506,00

9.307
" 6.Í8Í

Industrias del Besós 105,00

Carburos Metálicos 400,00

Cementos Portland 350,00

Hisalba 70.00

Dimetal 9,00

Nueva Montaña 6,00

Bco, de Galicia 640,00

Asturiana de

7,02, 

"5714

4,44;

3,75;

Bodegas y Bebidas -500,00 -6,94 í x . «Telefónica 4.260,00 3.082 t\’

: Abengoa -420,00 -6,20Repsol 6.230,00 2.951 '

Unipapel -150,00 -4,61Unión Fenosa 1.340,00 1.868
Campofrfo -500,00 -4.34« • i Sevillana 1.520.00 1.745 S

Filo -20.00 -3,67-- 'S Bco. Español de Crédito 1.485,00 1.680 M
E. e Ind. Aragonesas -40,00 -3,63L • Papelera 95,00 1.475 S

Sarrió Papelera -21,00 -3,49fFecsa 1.405,00 1.239 M

Obrascón -80.00, -3,400^ t^n . M

NOMBRE CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MIN/FECHA NOMBRE CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Abengoa 6.350 -420 13,41 7.600 26 My 4.200 7 En BP Oil España 6.450 50 1,38 6.900 15 My 5.010 2 En

Acerinox 27.610 50 225,35 29.990 13 Jn 16.500 24 En Campofrío 11.000 -500 7,47 11.990 16 Jn 5.850 3 En

Acesa 2.000 25 754,42 2.020 25 Jn 1.560 3 Ab Carburos Metálicos 6.400 400 2,48 6.800 30 Jn 5.400 2 En

Adolfo Domínguez 5.800 -160 21,03 7.000 18 Mz 4.650 24 Mz Cementos Portland 7.150 350 14,51 7.600 30 Jn 4.635 3 En

AGF Unión-Fénix 1.700 . -5 63,11 1.820 13 Jn 1.110 3En Cepsa 5.000 -70 26,19 5.340 5 Jn 3.840 2 En

Agromán 701 6 117,27 734 18 Jn 375 27 En Citroen 7.090 0 0,01 7.800 27 My 6.250 3 En

Aguas de Barcelona 6.030 50 305,93 6.300 21 En 5.100 21 Mz Cofir 620 -4 155,99 669 23 Jn 411 3 En

Algodonera 1.890 -150 136,88 2.080 27 Jn 1.245 2 En Commerzbank 4.020 -80 0,20 4.350 28 My 3.200 2 En

Amper 4.190 55 167,49 4.305 26 Jn 2.550 28 En Continente 3.305 -25 242,66 3.400 26 Jn 2.305 3 Fb

Anaya 2.880 -5 0.93 3.300 22 En 2.420 2 En Corp. Banesto 1.925 0 6,95 3.500 15 My 1.350 2 En

Argentaría 8.250 -30 321,10 8.400 23 Jn 4.845 31 En Corp. Financiera Alba 18.690 -60 13,67 19.400 20 Jn 12.400 30 En

Asturiana de Zinc 3.120 100 834.25 3.140 30 Jn 1.230 2 En Corp. Mapire 7.840 0 104,05 8.820 22 En 6.850 20 Mz

Aumar 2.285 15 153,43 2.330 25 Jn 1.885 20 Mz Cortefiel 6.430 -120 44,94 6.890 26 Jn 3.840 2 En

Auxiliar FF.CC. CAF 6.650 -30 0,93 7.000 23 Jn 4.670 3 En Cristalería 12.700 230 19,56 13.000 19 Fb 9.920 3 En

Azcoyen 18.300 200 2,23 24.150 1 Ab 14.600 13 En Cubiertas y MZOV 15.650 30 My - 17.180 28 My 9.720 10 En

Azucarera 7.620 -180 3,93 7.960 11 Mz 6.200 16 En Dimetal 239 9 8,33 284 27 My 135 12 Mz

Bami 391 -4 60.29 460 22 My 181 3 En Dragados 3.060 -25 236,50 3.540 13 Jn 1.895 3 En

Bankinter 26.000 100 45.23 26.990 26 My 18.610 3 Ab E. e Ind. Aragonesas 1.060 -40 130,72 1.140 23 Jn 710 3 En

Bayer Ag. 5.660 0 1.67 6.650 11 Mz 5.200 10 En E.R. de Zaragoza 6.180 160 5,42 6.200 23 Jn 4.720 26 Mz

Bco. Atlántico 4.400 70 0.74 4.400 30 Jn 3.410 3 En Ebro-Agrícolas 2.875 15 23,19 2.900 30 Jn 2.200 3 En

Bco. Bilbao Vizcaya 11.970 -110 636,06 12.190 26 Jn 6.850 3 En El Aguila 704 -4 49,25 772 27 My 610 9 En

Bco. Central Hispano 5.390 -70 789,37 5.490 25 Jn 3.235 3 En Electra de Viesgo 5.200 -50 7,01 5.300 25 Jn 3.720 5 Fb

Bco. de Alicante 3.105 -10 1,08 3.770 14 En 3.100 26 Jn Ence 2.600 -90 133,98 2.700 30 Jn 1.515 2 En

Bco. de Andalucía 25.000 20 1.41 25.010 26 Jn 18.000 4 Mz Endesa 12.370 200 765,33 12.550 30 Jn 8.460 24 Fb

Bco. de Castilla 100.740 0 0,00 106.000 25 Jn 66.200 2 En Enher B 3.495 -5 14,34 3.900 3 Mz 3.110 21 Ab

Bco. de Crédito Balear 8.700 50 0,33 10.350 12 My 4.900 17 En Eppicsa 106 0 59,27 152 28 En . 48 7 En

Bco. de Galicia 18.400 640 0,05 18.450 12 My 13.500 20 Mz Ercros 150 0 1.028,24 160 20 Jn 81 3 En

Bco. de Valencia 3.100 -10 19,19 3.290 17 Jn 2.440 2 En Esp. del Zinc 1.725 -25 65,95 1.960 23 Ab 765 2 En

Bco. Español de Crédito 1.485 -15 1.680,66 1.775 16 My 1.010 2 En Est. Subterráneos 3.230 -15 4,60 3.345 23 Jn 2.030 2 En

Bco. Exterior 2.780 16 Ab - 3.000 1 Ab 2.710 24 En Europistas 1.170 5 25,77 1.320 20 En 1.120 4 Mz

Bco. Guipuzcoano 6.320 40 4,29 6.750 20 Jn 4.360 3 En Fecsa 1.405 -10 1.239,31 1.440 25 Jn 1.130 3 Mz

Bco. Herrero 9.400 27 Jn - 9.900 15 My 6.930 9 En Filo 524 -20 789,35 570 30 Jn 330 2 En

Bco. Pastor 11.100 100 19,71 11.300 13 Jn 7.770 4 Ab Financiera y Minera 2.150 26 Jn 2.170 23 Jn 1.200 3 En

Bco. Popular 36.100 -900 139,21 37.200 27 Jn 24.610 7 En Finanzauto 1.470 -30 9,56 1.635 20 Jn 711 13 En

Bco. Santander 4.540 -150 852,58 13.400 6Jn 4.250 1 7 Jn Fomento. Constr. y C. 18.790 80 39,97 19.980 16Jn 11.800 3 En

Bco. Simeón 2.780 0 0,16 2.900 24 Ab 2.125 24 Mz Fosforera 257 -9 86,41 422 19 Fb 225 19Jn

Bco. Vasconia 11.700 0 0,19 12.600 16 My 6.980 24 En G. Duro Felguera 1.810 25 224,16 1.840 26 Jn 1.080'24 En

Bco. Vitoria 1.925 0 6,85 2.350 16 My 1.190 2 En Gas Natural SDG 32.190 -240 142,77 34.800 18 Fb 27.300 16 My

Bco. Zaragozano 4.030 0 22,05 4.260 9 Jn 2.745 9 En Gas y Electricidad 7.910 -240 165,90 8.480 27 My 7.070 22 Ab

Bodegas y Bebidas 6.700 -500 3,64 7.490 26 Jn 3.230 8 En Ginés Navarro______ 3.045 20 11,23 3.190 6Jn 1.490 7 En

NOMBRE CIERRE DIF. VOL (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Global Steel 400 1 160,13 425 12 My 335 25 Mz

Gral, de Inversiones 170 2 54,71 277 28 En 55 2 En

Hidrocantábrico 5.980 -20 93,43 6.080 28 My 4.630 27 En

Hisalba 1.645 70 3,09 1.645 30 Jn 1.405 2 Jn

Hispano-Suiza 88 0 592,93 95 20 Jn 47 3 En

Huarte 653 -8 100,13 807 20 My 615 11 Jn

Iberdrola 1.860 -30 9.307,56 1.940 27 My 1.495 20 Mz

Iberpistas 3.025 30 56,25 3.100 30 Jn 2.580 4 Ab

Indo Internacional 6.600 110 1,80 6.700 25 Jn 4.445 3 Fb

Industrias del Besós 1.600 105 0,40 1.690 2Ab 1.305 31 En

Inmobiliaria Urbis 1.415 -40 414,95 1.510 30 Jn 511 3 En

Ko ipe 11.590 -10 0,25 11.700 23 Jn 6.990 24 En

Lafarge Coppée 9.250 20 0,22 10.000 14 My 7.600 7 En

Lain 326 22 1.172,15 405 17 Jn 149 3 Ab

Mapfre Vida 9.550 0 2.11 10.440 14 My 8.410 11 Ab

Marco Ibérica 2.270 -35 114,07 2.390 30 Jn 1.330 3 En

Metrovacesa 5.340 -160 346,67 5.970 8 My 4.550 7 En

Miquel y Costas 6.660 -140 1,92 7.000 26 My 3.870 13 En

Nicolás Correa 7.000 140 5,50 7.490 11 Jn 1.850 2 En

Nueva Montaña 166 6 826,29 175 26 Jn 101 2 En

Obrascón 2.270 -80 2,97 2.620 17 Jn 1.205 2 Ab

Ocp Constr. 9.280 30 8,49 9.300 27 Jn 3.500 3 En

Papelera 95 -13 1.475,73 185 26 Fb 81 2 En

Prima Imobiliaria 1.090 - 5 39,24 1.190 3Ab 920 20 En

Prosegur 1.800 -20 74.11 2.000 21 My 1.190 2 En

Pryca 3.190 20 565,03 3.225 30 Jn 2.365 31 En

Puleva 6.680 -50 72,16 6.800 27 Jn 2.680 10 En

Radiotrónica 2.830 0 8,22 3.100 6Jn 1.570 3 En

Repsol 6.230 -30 2.951,54 6.530 9Jn 4.910 2 En

Saltos del Nansa 9.700 -290 0,16 10.900 7 En 8.610 2 Ab

Sarrió Papelera 580 -21 174,45 615 23 Jn 420 2 En

Seda Barna 595 4 262,77 630 10 En 506 9 Ab

Sevillana 1.520 10 1.745,55 1.550 30 Jn 1.250 1 Ab

Sniace 365 -5 191,55 384 26 Jn 126 3 En

Sol Meliá 6.050 20 91,80 6.200 30 Jn 4.025 30 En

Sotogrande 421 -8 116,77 459 19 Jn 301 2 En

Tabacalera 7.910 -110 106,13 8.100 26 Jn 5.510 2 En

Tafisa 2.045 65 129,16 2.100 13 My 1.290 3 En

Tele Pizza 8.600 -220 10,83 8.850 27 Jn 3.725 3 En

Telefónica 4.260 -75 3.082,75 4.590 28 My 2.995 2 En

Tubacex 506 -8 6.181,77 573 26 Jn 213 3 En

Tudor or. 926 -14 8,81 1.100 27 En 575 3 En

Uniland 8.560 1.040 8,61 8.640 30 Jn 5.200 27 En

Unión Fenosa 1.340 0 1.868,72 1.360 27 My 1.085 3 Mz

Unipapel 3.100 -150 32,37 3.300 30 Jn 2.310 3 En

Uralita 1.645 0 660,73 1.790 20 Jn 996 3 En

Urbas 171 2 240,38 178 30 Jn 94 8 En

Valderrivas 12.040 370 22,10 12.140 30 Jn 8.030 2 My

Valen, de Cementos 2.375 25 11.78 2.375 30 Jn 1.400 9 En

Vallehermoso 3.975 -25 70.94 4.190 13 Jn 2.750 3 En

Vidrala 6.420 -30 5.02 10.890 2My 5.370 12 My

Viscofán 3.445 95 447.19 3.580 25 Jn 1.930 2 En

Volkswagen 105.000 0 0.00 115.000 27 Jn 49.600 3 En
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Alimentación
RENTA VARIABLE

Va 
Ba

200,00

50,00

23 De
27 Jn

0,00 
615,00 En

0.00 
50.00 Jn

FONDOS DE INVERSION

MAX. MIN.

5.000 Clamsa________
500 Dalt___________
CAA

Mercado monetario
Dif. Rent.%NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. Nombre V. Actual

1.000 Arana 8/ 101,00 26 Mz 110 00 Mz 101,00 Mz
200 Flbanaa Ma

o4u,uO 

2,770.00

23 De
-6,00

0,00 
2.870,00 Jn

0.00_____
2.510.00 En A. B. Dinerplus 198.366,66 5,48 2,14%

1.000 Arana Ma 105,00 27 Jn 110 00 My 101,00 Fb 500 Fin. Agrupadas -B- Va 130.00 19 Jn 130,00 En 130,00 En B. I. Multidinero 178.772,03 12.83 2.12%
1.000 Damm-P-. Ba 225,00 11 Jn 225 00 En 225,00 En

1.000 Flnsa Ma 1,487.50 0,00 1.487,50 Jn 1.258,00 En B. K. Dinero 169.486,24 18,07 2.32 %
2.000 Damm no Sind. Ba 640,00 23 Jn 640 00 Jn 580,00 Ab

400 Flponsa_______ Ma 1,675.00 0,00 1.722,00 Fb 1.585,00 En B. K. Fondo Monetar. 234.514,73 20,88 1,96 %500 El Turia Va 100,00 27 Sp 0.00 0,00
1.000 Frimancha Ma 325,00 0,00 330 00 My 310,00 En

500 Gelosa________ Ma 610.00 27 En 610,00 En 610,00 En BBV Dinero 264.167,61 0,00 2,41 %

500 Garavllla BI 400,00 15,00 465 00 En 385,00 Fb
1.000 Inburesa______ Ma 60,20 0,20 60,20 Jn 49,00 En BCH Fondimo 1 247.552.15 0.00 2.52 %

1.000 Natra Ma 195,00 27 Jn 206 00 Fb 138,00 Ab
600 Intra Ma 1,50 23 En 1,50 En 1,50 En BCH Fondimo 2 163.217.90 0.00 2.48 %

1.000 Inv. Banzano Ma 283,00 27 Jn 283,00 My 247,50 En
250 Ornea Ma 326,80 2,00 362 00 Mz 210,00 En BSN Dinero___________________ 248.375,05 16,60 2,50 %500 Inv. Iberaulzas Ma 111,00 17 Fb 117,00 En 107,00 Fb

12 Pascual Hermanos Va 641,66 26 Mz 766,66 En 616,66 En
500 Inv. Sialo XXI Ma 83,00 0,00 83,00 Jn 79,00 Fb

Cavaldiner 215.429.85 57,43 2.14%
12 Pascual Hermanos Ma 600,00 0,00 783,33 En 516,66 Mz

500 Mallorquína de Tlt. Ma 740,00 25 Jn 758,00 My 639,20 Ab Citimoney 182.826,08 23,75 2,07 %
1.000 S.E.D.A. Ma 780,00 26 Jn 780,00 Jn 680,00 My

5.000 Mapfre Inmuebles Ma 237,00 1 Ag 0,00 0,00 Cuenta Fiscal 163.007,42 14,52 1,98%
3.000 San Miguel Ma 1,732,00 -33,00 1.765.00 Jn 1.732,00 Jn

1.000 Mercapital Ma 131,00 20 Jn 131,00 Jn 113,00 Fb Cuenta Fiscal I 161.104,85 14.31 1,97 %

Automóviles 1.000 Motivasa de Inv. Ba 65,00 20 Jn 65,00 Ab 65,00 Ab DB Diner FIAMM 163.764,61 0.00 2,40 %

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.
250 Norvasa______ Ma 1,260,00 6,00 1.310,00 Jn 1.180,00 En Dineractivo 205.150,44 49.71 2,07 %

1.000 Patricompa Ma 115,00 26 My 115,00 My 110,00 En Dineratlántico 207.332.75 0.64 2,24 %
500 Allied Signa! Ma 5 Ag 0,00 1.000 Silobar Ma 190,00 27 Jh 190,00 My 160,00 Enaci.uu Ü,ÜÜ Dinerburgos 155.668,41 48.92 2,16%
500 Bendix Esp. Ba 7 Jn 0,00 500 Tibest Dos Ma 83,00 0,00 83,00 Jn 77,00 FbU,UU Dinercoop 158.021,53 0.00 2.11 %

1.000 Fasa Renault Ba 297,00 21 My 297.00 My 270,00 My 1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 1.160,00 10,00 1.160,00 Jn 816,00 En
1.000 Fasa Renault Ma 310,00 5,00 390.00 My 262,00 Fb 1.000 Valen, de Negocios Va 150,00 10,00 150,00 En 140,00 My Dinerkoa 154.482,40 0.00 2.03 %

500 Valenciana Valorea Ma 185,00 30 My 205,00 En 170,40 En Dinernavarra 177.389.32 59.69 2.33 %
Bancos comerciales 1.000 Valrent Ba 136,00 26 Jn 136,00 Jn 66,00 Fb Eurovalor 3 220.310,83 62.09 2.46 %

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN. Mineras Fibanc-Fondiner______________ 310.116,00 99.00 2.43 %

1.000 B. Mapire -c- Ma 300,00 0,00 300.00 En 300,00 En
Foncaixa 6 100.000,00 0.00 0,00 %

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN. Fondbarclays Dinero 154.057,52 68,21 2,03 %75 B.N.P. España Va 89,33 23 Ab 92.00 Fb 82,66 Fb
Fondcomercio Dinero________ 174.829,28 0.00 2,27 %75 B.N.P. España Ma 88,00 1.33 104.00 My 76,00 En 200 H. Coto Cortés Ma 1.660,00 20.00 1.825,00 Fb 1.215,00 En

75 B.N.P.España BI 93,33 15 My 93.33 Ab 66,66 En 500 H. Vasco Leonesa Ma 218,00 25 Jn 218,00 Jn 144,00 En Fondmadrid 218.284.76 61.83 2.18%

1.000 Bca. Catalana Ba 313,00 5,00 328.00 My 250,00 En Navegación y pesca Fondmapfre Dinero 183.432.05 96.90 2.12%
500 Bco. Esfinge Ma 77,00 -3,00 90.00 En 77,00 My Fondpostal Moneta. 251.342.66 32,16 2.08 %

Bancos industriales NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN. Inversión mobiliaria
DIF. MAX. MIN.

500 Pebsa Ma 5,40 23 Jn 9,20 En 5.40 Jn
Dif. Rent.%NUM IHULU BULSA CIERRE 1.000 Pescanova Ma 235,00 -1,00 248,60 Mz 145.00 Fb Hompre_____________________ V. Aciuai

1.000 Bankoa Ma 252,00 4 Jn 252.00 My 188,00 En 500 Trasmediterránea Ma 1.260,00 3 Jn 1.260,00 En 1.240.00 En B. I. Multifondo 1.778.36 -0,36 3.58 %

1.000 Bankoa BI 252,00 28 My 252.00 My 180,00 En Papeleras B. K. Fondo Fijo 2.887.39 -1,16 2.79 %

Cinematografía
BBV Ahorro 1.551.52 0,00 3.14%

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN. BBV Indice 204,40 0.00 25.95 %

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN. 500 Miquel y Costas Ba 590,00 26 Nv 0,00 0.00 BBV Interés 1.431.27 0.00 2.36 %

1.000 Eguaras S/B Ba ro5,oo 10 Jn 120.00 Ab 89,00 Fb 1.000 Papelera Navarra Ma 185,00 5,00 200,00 My 115.00 En BBV Rendimiento 191.68 0.00 15,50%

Químicas y textiles
BBV Renta 2.311.84 0.00 2,77 %

Comercio BBV Renta 91 1.528.96 0.00 2,65 %

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN. NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN. BCH Rta. Fija 2 1.731,14 0.00 3,83 %

1.000 Agisa -A- Va 90,00 27 Jn 91.00 Mz 90,00 En 1.000 Cia. Cinsa Ma 75,00 27 Jn 90,00 En 75.00 My Bex Renta____________________ 2.135,94 -0.34 2,52 %

1.000 Indo Ma 575,00 31 De 0.00 0,00 350 Faes Ma 2.240,00 20,00 2.256,00 Jn 1.590.00 My BSN Renta Fija 2.435,80 0.00 2,75 %

1.000 indo Ba 575.00 31 De 0.00 0,00 500 Hldro-nitro Ma 119,20 12 Nv 0,00 0.00 Caja Burgos Renta 1.464,19 -0.23 2.87 %

Construcción
1.000 Unión Resinera Ma 760,00 27 De 0,00 0.00 Caja Burgos Valor 1.382,06 -0.07 16.97%

900 Zeltia Ma 449,00 27 Jn 490,00 My 310,00 En Citifondo R.Fija 1.851,09 -0.59 2.11 %

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN. Biderometalúraicas Cta. fiscal oro III 147.756,34 6.95 1,18%

500 Asland Cataluña Ma 200,00 27 Jn 202,00 My 180,00 Ab NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.
Eurovalor 2 843,48 0.04 2,95 %

500 Asland Cataluña Ba 200,00 17 Jn 200,00 My 180,00 En Fonbanesto 2.203,68 -0.49 2.38 %

675 Cementos Lemona BI 844,88 4,88 844,88 Jn 704,88 En 500 Aforasa Ma 910,00 49,00 910,00 Jn 308,00 En Fonbanzano 2,299,16 0.10 2.87 %

500 Cementos Molins Ba 640,00 26 Jn 650,00 En 515,00 My 500 Aforase_______ Bi 822,40 25 Jn 822,40 Jn 325,40 En Foncaixa 10 1.982,21 -0.06 2.31 %
1.000 Cevasa Ba 560,00 8 My 570,00 Fb 455,00 En 500 Cor. IB-Mel Ma 140,00 -10,00 150,00 Jn 100,00 Fb Foncaixa 11 2.089,57 0.26 2.41 %
1.000 Cevasa or. -a- Ma 675,00 16 Jn 685,00 My 530,00 En 150 Corp. Ucem Ma 6,00 24 Jn 6,66 En 6,00 En Foncaixa 2 2.763,20 -0.03 2.33 %

500 Inm. Alcázar Ma 215,00 15 En 215,00 En 215,00 En 150 Corp. Ucem BI 6,66 21 Fb 8,00 Fb 4,66 En Foncaixa 4 2.365,08 -0,21 2,07 %
1.000 Inm. Del Sur Ma 25 Jn 500,00 En 500 Elecnor Ma 780,00 0,00 780,00 Jn 670,00 MzOOU,UU oou,uu un Foncaixa 7 2.187,58 0,34 2,72 %

500 Inmolevante Ma 102,00 27 Jn 106 00 Mv 66,00 En 1.000 Ibérica del Frío Ma 970,00 27 Jn 970,00 Jn 520,00 En

250 Max C. Leisa Ma 102,00 27 Fb 102,00 Fb 102,00 Fb 129 Indra Ma 924,80 24 Jn 949,61 My 189,92 En Foncaixa 9 1.913,17 -0,11 2,07 %

500 Novoplaya Va 157,00 27 Jn 218,00 En 150,00 Jn 85 Jumberca Ba 71,76 25 Jn 71.76 Jn 40.00 Ab Fondbarclays I 2.270,03 0,46 2.30 %

1.000 Procisa Ma 2,100,00 24 Jn 2.100 00 Jn 2.000,00 My 500 Lingotes Ma 400,00 3,00 400.00 Jn 225,00 En Fondespaña I 1.874,39 0,19 2.45 %

100 Prom. EurobuildIng Ma 451,00 41,00 590,00 En 400,00 Jn 1.000 Tyesa Ma 60,80 14Nv 0.00 0,00 Fondnatwest 1.806.55 0,23 2.64 %

500 Renfila Ma 150,00 11 Jn 528 00 Fb 124,00 Fb 1.000 Tycsa_________ Ba 52,00 30 0c 0.00 0,00 Fondoatlántico 2.447.21 -0,48 2,52 %
10.000 Ronsa BI 71,00 27 Jn 71,00 Fb 70,00 En Transportel Fondpostal 2.665.24 -0.65 2,33 %

470 Saptaya Va 110,00 27 Jn 110 00 En 104,89 Jn Fonsegur 2.252.80 0.28 2,69 %

Inversión mobiliaria NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.

DIF. MAX. MIN.
50.000 Fletamentos M.-A- Ma 113,00 23 De 0.00 0,00 Fondtesoro

V. Actual Dif. Rent.%NOM TITULO BOLSA CIERRE 1.000 Fletamentos M.-B- Ma 81,00 30 My 116,00 En 72,00 Mz Nombre
500 A & G Renta Ma 153,20 1,20 153,20 Jn 147,60 En 1.000 S.A.B.A. Ma 880,00 9 Jn 930,00 Fb 880,00 Ab A. B. Fondtesoro 1.928.39 -0.49 2.82 %

500 A y G Bolsa Ma 161,20 3,20 161,20 Jn 141,00 En 750 Transfesa Ma 188,00 3,06 210,00 My 104,93 Fb Ahorro Corp. Cuenta 182.661.90 53.06 2.41 %
400 Bansaliber Ma 1,974,00 0,00 2.030,00 My 1.822,00 En 460 Transportes e Inv. Ma 105,86 24 Jn 130,00 Fb 90,00 Ab Ahorro Corp. Deuda 1.879.43 -0.15 3.02 %
500 Barcino Ma 147,00 0,00 147,00 Jn 95,00 Fb 460. Transportes e Inv. Va 130,00 26 Fb 140,00 En 120,00 Fb

BBV Activos 181.060.27 0.00 2.19%
1.000 BBV Cartera Ma 0,20 124,00 Enió<,ou jn Varios BBV Deuda Fondt. 20.542.33 0.00 3.88 %
1.000 BBV Cartera BI 137,50 0,40 137,50 Jn 124,00 En

BM Fondtesoro 1.812.03 -0.32 4.79 %
200 Carmosa Ma 3.392,00 12,00 3.392,00 Jn 2.922,50 En NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.

BSN Tesorería 157.025.01 0.00 2.34 %1.000 Cartera Pirineo Ba 102,00 0,00 106,00 Jn 98,00 En 1.000 Naarden Ma 280,00 25 Jn 280.00 Jn 240,00 Fb
1.334 Catimsa Ba 26 Jn 70,23 En 63,94 Fb Dinermadrid 181.504.42 48.74 2.27 %O^,9i!f 500 Prim Ma 113,60 23 Jn 135.00 En 97.60 Ab

200 envasa Ma -8,00 3.215,00 En Fondeuda Ahorro 20.168.41 -3.71 2.66 %O.HOU,UU MV 510 V. Leonesa Ma 551,96 -98,03 750.00 My 330.00 Fb
5.000 Ciamsa Ba 16 JI 0,00 Fondeuda Efectivo 197.121.43 16.84 2,30 %U,UU
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UN. DIVISA COMP. VENO.

Chelín austriaco 11,999 12,023
Corona danesa 22,176 22,220
Corona noruega 20,094 20,134
Corona sueca 19,017 19,055
Dólar australiano 109,812 110,032
Dólar canadiense 106,760 106,974
Dólar neozelandés 99,699 99,899
Dólar USA 147,201 147,495

100 Dracmas 53,550 53,658
ECU 165,792 166,124

100 Escudos portugueses 83,636 83,804
Florín holandés 74,999 75,149
Franco francés 25,044 25,094
Franco suizo 100,871 101.073

100 Francos belgas 409,174 409.994
Libra esterlina 245,134 245.624
Libra irlandesa 222,170 222.614

100 Liras italianas 8,648 8.666
Marco alemán 84,428 84.598
Marco finlandés 28,308 28.364

100 Yenes japoneses 128,638 128.896

7.66£¿5 j
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El Anzuelo de Fenisa 
de Lope de Vega 
Dirección: Pilar Miró
Del 3 al 13 de julio (10 funciones)

La Venganza de Tamar
de Tirso de Molina
Dirección: José Carlos Plaza
Del 17 al 27 de julio (10 funciones)

Co
rr
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e C
om

ed
ia

s

Volpone, de Ben Jonson
Dirección: Francisco Portes
Del 3 al 7 de julio (5 funciones)

Don Quijote.
Las Bodas de Camacho
de Telemann. Dir.: José Luis Moreira
Del 10 al 13 de julio (4 Junciones)

El Gran Teatro del Mundo
de Calderón de la Barca
Dirección: Etelvino Vázquez
Del 16 al 20 de julio (5 Junciones)

Las Gracias Mohosas
de Feliciana Enríquez de Guzmán
Dirección: Juan Dolores Caballero
Del 23 al 27 de julio (5 funciones)
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Mucho Ruido y Pocas Nueces
de Shakespeare
Dirección: Juan Carlos Corazza
Del 4 al 8 de julio (5 junciones)

El Avaro, de Moliére
Dirección: José Carlos Plaza
Del 10 al 15 de julio (6 funciones)

El Enfermo Imaginario
de Moliére
Dirección: Luis Olmos
Del 18 al 22 de julio (5 Jimeiones)

La Hija del Aire
de Calderón de la Barca
Teatro Biondo Stabile de Palermo
Del 25 al 27 de julio (3 funciones)

La Tempestad, de Shakespeare
Dirección: Calixto Bieito. Del 4 al 6 de julio f3 funciones)

La Dama Boba, de Lope de Vega
Dirección: César Oliva. Sy 9 de Julio (2 Junciones)

EI Exámen de Maridos, de Ruiz de Alarcón
Dirección: Vicente Fuentes. I2y 13 de julio (2 junciones)

Miguel Will, de José Carlos Somoza
Premio Cervantes. Dirección: Denis Rafter. Del 17 al 19 de julio

Desventuras Conyugales 
de Bartolomé Morales sobre textos de Ruzzante
Dirección: Ángel Facio. Del 24 al 26 de julio (3 Junciones)

Teatro en 
¡a Calle

Bojiganga: un tinglado de fiesta y teatro
Dtamamrgia y Dirección: Femando Rojas
5. 4, 5, II, 12, 18,19, 23 v 26 de julio (9 junciones)

Plaza de Santo Domingo

Por Arte de Birlibirloque, de Valle Hidalgo
Dirección: Manuel Chavero. 4y5dejulio (2funciones)

Plaza de Santo Domingo

Teatro Breve del Siglo de Oro 
de Lope de Rueda y Luis Quiñones de Benavente
Dirección: Ernesto de Diego. 14 y 15 de julio (2 Junciones)

Teatro Municipal

Excalibur y el Dragón
Dirección: Marta Torres. 21 y 22 dejulio (2 funciones)

Del 3 al 27 de julio de 1997
Venta anticipada de entradas

902 383 333
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José María Alvarez del Manzano, 
alcalde de Madrid, se mostró ayer 
partidario de endurecer las penas 
para casos como el de Majadahonda

Tras las peticiones de endurecerlo a causa del asesinato de Majadahonda

Mariscal rechaza cambiar el
La Policía Local 
de Valencia hirió 
al ladrón de un 
camión durante 
la persecución

Código Penal a cada desgracia
La ministra de Justicia, 
Margarita Mariscal de Gan
te, dijo ayer que «cada vez 
que ocurre un hecho desgra
ciado», como el asesinato 
con arma blanca de un Jo
ven en Majadahonda (Ma
drid), «no puede solicitarse 
una revisión inmediata del 
Código Penal».

Efe - Madrid

La ministra, quien hizo estas 
declaraciones tras presidir la 
clausura del curso académico del 
Colegio Universitario Cardenal 
Cisneros, destacó que «cada vez 
que surge un hecho desgracia
do surgen voces que piden mayo
res medidas de control y aumento 
de las penas porque se relacio
nan con sucesos recientemente 
juzgados», como el caso Polvo
ranca y Arganda.

Según Mariscal de Gante, «el 
Código Penal tiene poca vida y 
es posible que haya que modifi
carlo, pero esto no puede hacerse 
cada vez que ocurra» un inciden
te como la muerte del joven Fer
nando Bertola, de 21 años, el pa
sado fin de semana en la locali
dad madrileña de Majadahonda.

El alcalde de Madrid, José 
María Alvarez del Manzano, se
ñaló ayer, en relación con este 
asesinato, que «hay que ser du
ros con quienes actúan así» y que, 
«posiblemente, una modifica
ción del Código Penal nos ven
dría muy bien a todos».

Asimismo, el delegado del 
Gobierno en Madrid, Pedro Nú
ñez Morgades, anunció el domin
go que estudiará la posibilidad

La Benemérita rechaza la acusación 
de destrucción de pruebas en Alcácer

Efe - Valencia

El Jefe de la Unidad Central 
Operativa (UC0) de la policía 
judicial de la Guardia Civil, 
Antonio Carrascosa Carrascosa, 
calificó ayer de falsas las acu
saciones sobre la destrucción de 
objetos o pruebas relacionadas 
con el triple crimen de Alcácer, 
realizadas por Femando García, 
padre de una de las víctimas.

Antonio Carrascosa Carras

Mariscal de Gante es partidaria de esperar un tiempo antes de modifícar el Código Penal. EFE

de duplicar las sanciones por lle
var armas blancas u objetos pun
zantes sin causa justificada.

Por otra parte, los jóvenes de 
Majadahonda y Las Rozas, cons
tituidos en Plataforma contra la 
Violencia, y catorce asociacio
nes más, pidieron ayer al alcal
de, Ricardo Romero de Tejada, 
que «abra los ojos y reconozca 
la existencia de grupos violen
tos organizados en el municipio».

Para los portavoces juveni
les, que reiteraron hoy su críti
ca a «la pasividad de las fuerzas 
de seguridad y el incumplimiento 
de los compromisos municipa

cosa, que compareció como tes
tigo en la vigésimo-novena se
sión del juicio contra Miguel Ri
cart, relató una conversación en 
la que Femando García exigió 
ver una alfombra persa inexis
tente, yaque, según expresó ayer, 
lo único que figuraba en las di
ligencias era una moqueta.

La Audiencia de Valencia 
reanudó ayer en su octava sema
na la vista oral por el rapto, tortu
ra, violación y asesinato de Mi

les para erradicar la violencia», 
la respuesta del alcalde a su de
manda «es el primer paso que hay 
que dar para poder tomar medi
das efectivas, para evitar que ha
ya más víctimas como Fernan
do Bertolá».

«Primero tiene que admitir el 
problema y luego incrementar el 
control sobre estos grupos, pero 
de forma efectiva, no como hasta 
ahora, que lo único que ha he
cho es mentir y no cumplir sus 
compromisos como el de la cam
paña de fomento de denuncias, 
que no se hizo, o el de poner dis
positivos especiales de vigilan

riam García, Desirée Hernández 
y Antonia Gómez, con Miguel 
Ricart como único acusado en 
el banquillo y que se enfrenta a 
peticiones de condena de entre 
206 y 245 años de cárcel.

En su testimonio ante el tri
bunal, el responsable de la UC0 
negó que se quemara alguna de 
las piezas de convicción del caso 
y explicó al tribunal que propu
so a Femando García denunciar 
la existencia de esta supuesta al

cia en los lugares más conflicti
vos como donde mataron a Fer
nando».

Además, el representante de 
SOS Racismo, José Manuel Mo
reno, anunció la personación de 
esta asociación como acusación 
popular en el caso del apu
ñalamiento de Femando Berto
lá.

«Esto es una acusación polí
tica a un problema político de 
fondo, que es la incapacidad de 
las Administraciones Públicas 
para ataj ar el problema de la vio
lencia en la Comunidad de Ma
drid», añadió Moreno. 

fombra persa, aunque el padre 
de la joven declinó esta posibi
lidad y únicamente le dijo que 
este extremo se aclararía «en su 
día».

La sesión del juicio de ayer 
incluyó también los testimonios 
de dos guardias civiles que parti
ciparon en una búsqueda de las 
jóvenes anterior al hallazgo de 
los cadáveres y en una batida 
para localizar a Antonio Anglés, 
tras la aparición de los cuerpos.

Efe - Valencia

Un hombre que robó un ca
mión resultó ayer herido en Va
lencia por un disparo de la Poli
cía en una persecución en la que 
también resultó herido un niño, 
informaron fuentes policiales.

El suceso se inició hacia las 
15.00 horas en la avenida del 
Mediterráneo, en el barrio de 
Grao-Cabanyal, cuando el aho
ra detenido se apoderó del ca
mión y emprendió una veloz 
huida durante la cual chocó con 
varios coches en la calle Eugenia 
Viñes, según las mismas fuen
tes.

La Policía Nacional recibió 
varios avisos sobre este suceso 
y envió a dos patrullas, a las que 
se sumaron otras tres de la Poli
cía Local en persecución del ca
mión robado, que, en su huida 
arrolló, además de los citados 
vehículos, una farola y tres se
ñales de tráfico, según relataron 
testigos presenciales.

La velocidad y la falta de 
control sobre el vehículo hicie
ron que el conductor arrollara una 
farola que, al caer, alcanzó a un 
niño -cuya identidad no fue preci
sada- quien resultó herido, expli
caron las fuentes policiales ci
tadas.

El vehículo robado fue loca
lizado en la confluencia de las 
calles Justo y Pastor y Humanista 
Furió por la Policía Local, pero 
el conductor no hizo caso a las 
señales para que se detuviera, por 
lo que la Policía Local efectuó 
varios disparos al aire e hirió en 
la parte alta de la espalda al sos
pechoso, según estas fuentes.

Tráfico comienza 
hoy la operación 
"Primero de 
julio"

Efe - Madrid

La Dirección General de Trá
fico pondrá en marcha hoy la pri
mera de las cinco operaciones 
especiales para regular el tráfi
co en las carreteras españolas du
rante el verano, periodo en el que 
se preven cincuenta millones de 
desplazamientos de vehículos.

En esta primera operación que 
se desarrollará hoy, la DGT cal
cula que se realicen tres millo
nes de desplazamientos de vehí
culos de quienes comienzan sus 
vacaciones y se dirijen a las cos
tas y lugares de veraneo. Por este 
motivo, la DGT establecerá en 
las carreteras los habituales ope
rativos, en los que trabajarán 
8.000 agentes de la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Civil.
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Maraver manifestó que se han llevado 
a cabo algunas modificacines en el 
Plan para subsanar las limitaciones 
que pudiera tener

La superficie es menor a la prevista, se^ún Maraver Piden aplazar la directiva 
sobre la calidad de la leche

Más de 3(1.000 Has. se
ao^n al Plan del Viñedo

La superjicie acogida al Plan 
de Recuperación del Viñedo 
en Castilla-La Mancha se 
sitúa entre las 30.000 y las 
40.000 hectáreas, según los 
datos de las distintas coope
rativas que tienen en estos 
momentos expedientes en 
marcha.

Efeagro

Así lo manifestó ayer en 
Toledo el consejero de Agricul
tura, Mariano Maraver, quien 
indicó que esta cifra es más baja 
de la esperada debido a las llu
vias registradas durante 1996 y 
1997, «que han incidido en la re
cuperación del viñedo débil y que 
auguran una cosecha muy bue
na para este año».

Maraver explicó que duran
te el verano de 1995 las hectá
reas afectadas por la sequía se 
cifraron en 100.000, pero las 
condiciones climatológicas «to
talmente favorables» han hecho 
posible la recuperación.

Añadió que se han llevado a 
cabo algunas modificacines en 
el Plan para subsanar las limita
ciones que pudiera tener, como 
la inclusión de la variedad «gar
nacha tintorera» y la ampliación 
del plazo de solicitudes hasta el 
15 de julio.

Asimismo, Maraver aseguró 
que las cooperativas están «per
fectamente informadas de las 
ventajas del Plan de Recupera
ción del Viñedo», ya que se han 
mantenido 116 reuniones en la 
región con 4.700 aisitentes, por 
lo que descartó la posibilidad de

De Palacio explicó su voto en el 
Consejo de Ministros de la UE

Efeagro

La ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, aseguró ayer 
en el Senado que «voté en con
tra del paquete de precios fija
do en el último Consejo de Mi
nistros por-que he querido de
jar claro que España va a bata
llar por un millón de toneladas 
más de cuota láctea».

Loyola de Palacio, quien 
compareció ayer en la Comisión 
de Agricultura, Ganadería y 
Pesca del Senado, indicó que

Las hectáreas de viñedo acogidas al Plan han sido menos de las previstas.
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que dicho Plan no se haya divul
gado lo suficiente. «El Plan debe 
ser desarrollado por las coope
rativas vitivinícolas, que elabo
ran el 70 por ciento del vino de 
la región», agregó el responsa
ble regional de agricultura en este 
sentido.

Por otra parte, el consejero 
calificó como «una decepción 
más» para el sector agrícola los 
resultados del último Consejo de 
Ministros de la UE celebrado la 
semana pasada y en el que se 
estudiaron los precios agrícolas 
para la campaña 1997-1998.

Según Maraver, el Consejo 
ha sido un «fiasco» para nues
tro país, ya que de las once de
mandas específicas en relación 
al sector agrario propuestas para 
España por la ministra de Agri
cultura, Loyola de Palacio, no 
se ha conseguido ninguna.

«No se ha conseguido el apo

también está dispuesta a dar la 
batalla «para evitar otra discri
minación como la que sufrimos 
en el sector de los cereales, donde 
tenemos los rendimientos más 
bajos de la UE, por debajo de Por
tugal y Grecia». Apuntó que con
seguir aumentar en un millón de 
toneladas la cuota láctea para 
España e incrementar el rendi
miento histórico de los cultivos 
herbáceos, «es una cuestión esen
cial para este Ministerio, por lo 
que vamos a ir hasta el final».

Frente a las críticas recibidas 

yo a los productores de determi
nados cultivos herbáceos a tra
vés de la flexibilización de las 
sanciones, ni el incremento del 
rendimiento histórico de cerea
les de 2.640 kilogramos por 
hectárea a 3.000, ni el millón de 
toneladas de incremento de la 
cuota láctea», dijo el consejero.

En cuanto a la campaña de 
rectificación de errores en las 
declaracines de los expedientes 
de la PAC de cultivos herbáceos, 
Maraver precisó que este año hay 
25.779 expedientes, por lo que 
se ha reducido sensiblemente el 
número con respecto a 1996, año 
en el que se contabilizaron un 
total de 35.000.

De ellos, un gran porcentaje 
proceden de errores legales - 
como catastros envejecidos- o de 
trámite, por lo que se espera que 
los errores voluntarios sean 
mínimos.

por su actuación en el Consejo 
, afirmó que «en el paquete de 
precios se han conseguido co
sas muy importantes como por 
ejemplo en el sector del tomate 
una traslación de cupos que va 
a suponer más de 500 millones 
de pesetas paca España». «He
mos logrado también que no dis
minuyan las ayudas a los cerea
les, lo cual supone mantener unos 
ingresos muy importantes para 
España, y nos estamos jugando 
perder entre 14.000-15.00^0 mi
llones de pesetas», explicó.

Efeagro

El diputado socialista en la 
Junta General del Principado de 
Asturias, Juan Cofiño, anunció 
ayer que se grupo parlamenta
rio solicitará un aplazamiento 
de la entrada en vigor de la di
rectiva comunitaria que estable
ce unos requisitos mínimos 
sobre la calidad de la leche, y

Depreciación generalizada de los cereales: Las cotiza
ciones de los cereales sufrieron una caída generalizada. Estos 
descensos han sido debidos a la retención por parte de la oferta 
de la cebada, las demoras en las cosechas de trigo por las lluvias 
y el retraimiento de la demanda por las subidas de precio del maíz 
de semanas precedentes.

TRIGO Pts/Kgr Semana anterior
Trigo.Forrajero. Dip. sed.Lleida 24 25,50
Trigo UE inglés.Dip/scd.Tarragona 24, 24,50
Trifo UE inglés.julio/scd.Tarra 24 24
Trigo UE francés.Dip.sed Lleida S/C S/C
Trigo Panific. Disp.scd. Lleida 

CEBADA
25 25,75

Nueva. PE.mín.64.

MAIZ
22-22,75 21,75-22,50

USA 24,50-24,75 24,25-24,50
Nacional.Dip.sed.Lle 24,50 24,40
Francés.Dip.sed.Lle 
sosen

25,25 25

USA.s/Ba-Tarr S/C S/C
Francés.Dip.scd.Lle

CENTENO
24 S/C

Importación

GLUTEN FEEP
S/C S/C

Importado.Dip.s/Ta 18,50 18,75
Importado.jun/sep..s/Tarr

GERMEN PE MAIZ
18,75 19

Importado. Dip.sed.Tar S/C S/C
Importado.Dip.sed.Tar 

D.D.G.
S/C S/C

Importado. Ene/abr.s.Tar S/C S/C
Importado. Dip.sed.Tar 

MANDIOCA
S/C S/C

Importado. Dip.s.Tar 15,75 15,50
Importado, import.jul/dic 

GUISANTE
16,50 16,50

Importado.

GRASA ANIMAL
29-31 30,50-31,50

(10-12%).sco.Lle

HARINAS
54 54

Pescado (60% co) 90 90

Soja (44%) 46,50 48,50

Girasol int (28%) 22,50 24
Carne (50-55%) 49 49

Fosfato bic.saco.Dip.scd.Lle

PULPA DE REMOLACHA
45 45

Importación. Dip.s/Tarr........................... 22 22,50
Nacional. Dip.«cd. Lleida

SALVADOS DE TRIGO
23 23,50

Hoja.Dip.SCO.Lle 25 25
Harinilla. Dip.seo. Lle 26 26

Cuarta. Dip.sco. Lle 20 21

PORCINO
Cerdo selecto 222-223 222-223

Cerdo de Lleida 220-221 220-221

Cerdo graso 218-219 218-219
Lechón de lleida, 15 Kg Pts/Unidad 4.500 4.500

INFORMACION OFRECIDA POR:

I 1 1

que deberá estar vigente a par
tir del próximo 1 de enero de 
1998.

Juan Cofiño ofreció ayer una 
rueda de prensa para puntuali
zar algunos de los datos ofreci
dos la pasada semana sobre el 
sector lácteo regional por el di
rector regional de Ganadería, 
Félix Goy ache, a quien acusó de 
falsear las cifras.

N
)



30 Martes, 1 de julio de 1997 A la misa asistieron unas mil personas, 
entre ellas los ministros de Agricultura y 
Pesca, Louis Le Pensec, y la titular del 
Medio Ambiente, Doiminique Voynet

Homenaje al comandante 
Cousteau en Notre-Dame

El comandante Jacques Yves 
Cousteau recibió ayer, lunes, un 
homenaje póstumo en la catedral 
Notre Dame de París, donde se 
celebró una ceremonia religiosa 
a la que asistió el jefe de Estado 
francés, Jacques Chirac.

A la misa, que duró algo más 
de una hora y fue oficiada por el 
cardenal Jean-Marie Lustiger, 
asistieron alrededor de un millar 
de personas, entre ellas los mi
nistros de Agricultura y Pesca, 
Louis Le Pensec, y la titular del 
Medio Ambiente, Doiminique 
Voynet, así como el alcalde de 
París, Jean Tiberi.

Chirac, se situó junto al fére
tro con los restos mortales del 
comandante, que falleció el pa
sado miércoles a los 87 años.

En la primera fila estaba la 
viuda, Francine, que llevaba una 
violeta, y el hijo de Cousteau, Jean 
Michel, junto a otros familiares.

En la parte derecha de la nave 
se encontraban seis miembros de 
la Academia francesa a la que 
pertenecía Cousteau, y a la iz
quierda, su equipo de investiga
ción.

Sobre el ataúd, cubierto con 
la bandera francesa, colocaron el 
bicornio de Académico y su in
signia de la Legión de Honor.

Tras la ceremonia religiosa, 
los restos mortales del 
oceanógrafo fueron trasladados 
al tanatorio de Batignolles, en 
París, y desde allí a su ciudad natal 
de Saint André de Cubzac (su
roeste de Francia) donde serán 
inhumados el próximo jueves en 
el panteón familiar.

Dirigentes del mundo entero 
han manifestado su pésame por 
la muerte del comandante, cuya 
desaparición -dijeron- supone la 
pérdida del mejor conocedor y 
divulgador de los fondos mari-

i

El

nos, de un gran defensor de la 
naturaleza y del francés más 
universal de los últimos tiem
pos.

Cousteau alcanzó la celebri
dad en los años sesenta con su 
película «El Mundo del silen
cio», sobre la vida en el fondo 
del Mar, y en los últimos años 
se distinguió por su defensa del 
medio ambiente.

Desde su yate, «Calypso», 
Cousteau y su equipo filmaron 
«El Mundo del silencio», que 
obtuvo en 1956 la Palma de Oro 
en el Festival de Cannes, y tres 
años después recibió el Oscar 
al mejor cortometraje por «El 
pez rojo».

Su defensa de la naturaleza 
le llevó a protestar en septiem

Artistas y galeristas 
respaldan la posición del 
Museo Reina Sofía

bre de 1995 contra la reanuda
ción de las pruebas nucleares 
francesas en el Pacífico Sur.

Fundador de la «Cousteau 
Society», en Norfolk (EEUU), 
dedicada a la investigación 
marina, el científico inventó la 
escafandra autónoma automá
tica, dirigió entre 1957 y 1988 
el Museo Oceanográfico de 
Mónaco y fue elegido miembro 
de la Academia Francesa en 
1988.

El comandante Cousteau 
publicó varios libros, entre otros 
«Nuestras amigas las ballenas», 
«La expedición Cousteau en la 
Amazonia» y «El mar de Cor
tés» y se dió a conocer a través 
de numerosas series de radio y 
televisión.Efe

Las asociaciones de artistas y de galeristas apoyaron 
ayer la decisión del Patronato del Museo Reina Sofía de 
denegar el traslado del Guernica de Picasso al Museo 
Guggenheim de Bilbao tras recibir un informe técnico 
sobre la actual situación del lienzo.

La Unión de Asociaciones de Artistas Visuales y la 
Unión de Asociaciones de Galerías de Arte de España, 
que representan mayoritariamente al sector, decidieron 
tomar partido en la polémica a raiz de las manifestacio
nes de «determinadas fuerzas políticas» sobre el présta
mo temporal de la obra.

Convencidos de que el Museo ha valorado todas las 
circunstancias que rodean a la petición para que el Guernica 
se exhiba en el País Vasco, artistas y galeristas conside
ran que «debe de prevalecer, en todo caso, la decisión de 
quien tiene la autoridad para tomarla y dispone, además, 
el respaldo legal, técnico y profesional para ello».

Ambas asociaciones emitieron ayer un comunicado, 
después de celebrar una asamblea, en el que recuerdan 
que el Museo está dotado de autonomía y órganos de 
gobierno propios precisamente para preservar sus actua
ciones encaminadas a la conservación de unas obras de 
arte que son patrimonio de la sociedad. «Sería gravísimo 
que se produjeran o aceptaran presiones de carácter po
lítico sobre una decisión que debe de moverse en el ámbito 
estrictamente museístico», dice la nota. Ello «sería tanto 
como devaluar la obra de arte, dejarla al albur de decisio
nes discrecionales y de circunstancias de orden político, 
y no en manos de aquellos a quienes, por su profesionalidad 
y experiencia, la sociedad ha confiado la custodia de obras 
irremplazables, que forman parte de su historia», agrega 
el comunicado. Efe
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Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Ar
queología.
- Sala 2: Exposición permanente de Cien
cias Naturales.
- Sala 3: Exposición permanente de Be
llas Artes.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Ma
nuel López Villaseñor.
- Exposición de cerámicas de Paco Tito.
- Exposición de artistas del Kibutz (hasta 
el 16 de julio).
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 11 
de la mañana a 13,30 de la tarde.
Museo Elisa Cendrero:
- Exposición de óleos de Rafael Abenójar 
Isunza (hasta el 5 de julio).

Sala de Exposiciones Caja de Madrid:
- Exposición colectiva de escultura.
Conciertos en los Jardines del Prado:
- Todos los jueves, a cargo de la Agrupa
ción Musical de Ciudad Real, a las 23,00 
horas (hasta el 7 de agosto).

EUERZQIJLANQ , 
Museo Municipal:

i I S

- Planta Baja: Sala permanente de Minería.
- Segunda Planta: Sala permanente de Et
nología.
Centro de Juventud:
- Exposición-Montaje de pintura, fotogra
fías, esculturas, instalaciones, etc. "Artis
tas de vanguardia segovianos" (hasta el 5 
de julio).
Auditorio Municipal:
-Sin actos programados para hoy.

Casa de Cultura:
- Exposición de pintura del daimieleño Pepe 
García.

- Sin actos programados para hoy. 
Galería de Arte "Casa EI Cojo":
- Exposición de pintura de Miguel Aranda. 
Café Atrium:
- Exposición fotográfica "Color carne",

ALCAZAR DE SAN JUAN:

Casa Municipal de Cultura:
- Exposición de dibujos infantiles "Ocio y 
tiempo libre".

- Sin actos programados para hoy.

- Sin actos programados para hoy.

ALMAGRO
Museo del Teatro:
- Exposición permanente de selección de 
fondos del Museo del Teatro.
Galería Fúcares:
- Exposición de Marina Núñez "La locura" 
(hasta el 2 de julio).

igaaEteifaun»
Museo Palmero:
- Visitas concertadas: Tfno: 46.40.04.
- Ruta de acceso de internet: http://
www.conexionspot.es/arte/pintores/ 
palmero.html
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El festival de San Sebastián
reunirá el aspecto lúdico del jazz

JUEGUE EN JULIO COMO EN NAVIDAD

El Teatro Madrid 
cerró ayer sus 
puertas por obras

”Destination

l*. PREMIO: 3.000 MILLONES A UN NUMERO 
MAS DE 13.000 MILLONES EN PREMIOS
Y miles de pedreas como en Navidad.
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El Festival de Jazz de San 
Sebastián intentará reunir en su 
32 edición el aspecto lúdico de 
esta música con sus tendencias 
más clásicas endiferentes esce
narios de la capital donostiarra, 
al tiempo que rendirá un home
naje al Orfeón Donostiarra con 
motivo de su centenario.

Nombres como los de Man
hattan Transfer, Tete Montoliu, 
Nichols Payton, Milt Jackson y 
Steve Coleman, serán las prin
cipales estrellas del certamen 
donostiarra, que este año tendrá 
lugar entre el 24 y el 28 de julio, 
y estrenará nuevos espacios como 
la plaza Oquendo o el teatro 
Victoria Eugenia.

Sin embargo, como ya es tra
dicional, los «platos fuertes» del 
Festival, que fue presentado ayer 
en rueda de prensa, por su direc
tor, Miguel Martín, se servirán 
en la plaza de la Trinidad de la 
parte Vieja de San Sebastián.

Así, los amantes de este tipo 
de música podrán disfrutar el 
jueves 24 de una novedosa fu
sión de sones, en una doble se

sión a cargo del grupo Groove 
Collective, con un ámplio reper
torio influenciado por la salsa, 
el soul y hasta el funk, y las ten
dencias afrocubanas del rey del 
jazz latino. Tito Puente.

Un día más tarde, Nicholas 
Payton, calificado como el mú
sico joven con más porvenir del 
jazz actual; el destacado vibra- 
fonisa Milt Jackson, y el vetera
no pianista Hank Jones, tomarán 
el relevo en esta plaza, acompa
ñados por sus grupos.

El sábado 26, tendrá lugar el 
concierto del saxofonista loshua 
Redman y el popular grupo The 
Manhattan Transfer, con cuya 
actuación los organizadores es
peran colgar el cartel de «no hay 
entradas». El final a los recita
les en la plaza de la Trinidad lo 
pondrán el domingo 27 el trío del 
saxofonista Steve Lacy, quien 
recibirá un premio del Festival; 
y la curiosa alianza compuesta 
por el «soplador» Steve Coleman, 
los músicos de la «Mystic 
Rhythm Society» y la banda 
«Afrocuba de Matanzas». Efe

si

El Festival Mozart 
”niuere de éxito”, 
según su director

Con el cartel de «no hay 
localidades» en práctica
mente todos sus espectácu
los, el Festival Mozart con
cluye hoy su décima y últi
ma edición, situación que ha 
precipitado la próxima in
auguración del Teatro Real. 
«El Festival muere de éxi
to», dijo su director, Anto
nio Moral. Efe

Anywhere", lo nuevo 
en solitario de Jon 
Bon Jovi

El cantante Jon Bon Jovi 
lanza también al mercado 
«Destination anywhere», su 
segundo álbum en solitario.

El líder del grupo Bon 
Jovi presenta doce cancio
nes emocionales y comple
jas, alejadas de lo que el 
público esperaría que fue
se un disco de Jon Bon Jovi, 
con mucha percusión y 
mucha guitarra, y letras 
pensadas e irónicas. Efe

Los cuadros de Goya, 
para el Oratorio de Cádiz 
se expondrán en el Prado

Las tres pinturas que Francisco de Goya realizó para el 
Oratorio de la Santa Cueva de Cádiz se expondrán por prime
ra vez, de forma temporal, en el Museo del Prado de Madrid 
cuando termine su restauración, según fuentes de ambas ins
tituciones.

El rector del Oratorio, Guillermo Domínguez, dijo que ha 
recibido una petición en este sentido y reconoció que «son 
unos lienzos muy desconocidos que nunca han salido de Cádiz».

Domínguez resaltó su valor «verdaderamente excepcio
nal» porque el artista aragonés «apenas realizó obras religio
sas». Los tres lienzos son «La multiplicación de los panes y 
los peces», «La Santa Cena» y «El invitado alas Bodas» y las 
fechas de restauración en El Prado están aún por decidir. Efe

¡HAGA PARTICIPACIONES!

Lotería l(í!!))J Nacional

C
\|

EL Teatro Madrid, uno 
de los mayores promotores 
de la danza en la capital 
española, cerró ayer tras ter
minar el contrato con la 
Sociedad Madrid Género 
Lírico, en principio duran
te seis meses para realizar 
obras, según fuentes del 
Ayuntamiento de Madrid.

El Teatro Madrid ha sido 
la plataforma de lanzamien
to de ballets como el de la 
Comunidad de Madrid o del 
Imperial Ruso y un lugar de 
encuentro para la Zarzuela. 
El bailaor Antonio Canales 
recibió el Premio Nacional 
de Danza por su presenta
ción en esa sala. Efe
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Comienza en 
Mérida un curso 
sobre la vida en 
la Roma 
Imperial

Enseñar de forma prácti
ca y amena cómo era el estilo 
de vida en la época de la Roma 
Imperial es la principal fina
lidad del curso «Vivir en 
Roma» que se inauguró ayer 
en Mérida.

Esta iniciativa forma par
te de los VIII Cursos de Ve
rano de la Universidad Nacio
nal de Educación a Distancia 
(UNED) y cuenta con la co
laboración del Museo Nacio
nal de Arte Romano (MNAR) 
y de la Fundación de Estudios 
Romanos que auspicia el pro
pio MNAR. La directora del 
curso, Pilar Fernández Uriel, 
profesora de Historia Antigua 
de la UNED, declaró que el 
objetivo del proyecto es que 
los 74 alumnos que toman 
parte en él pasen una semana 
«viviendo en Roma». Efe

I
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Un grupo de mujeres 
desfilaron solas en Alarde 
de Irún, pese a la suspensión

Un grupo de mujeres par
ticiparon ayer por primera vez 
como soldados en el Alarde 
de Irún (Guipúzcoa) a pesar 
de que el alcalde de la loca
lidad, Alberto Buen, suspen
dió el desfile, después de que 
el resto de compañías orga
nizaran un acto alternativo 
para rechazar la presencia 
femenina.

Esta decisión fue adopta
da en la madrugada de ayer, 
aunque el domingo habían 
aprobado celebrar el desfile 
con la participación de una 
compañía singular de muje
res soldados, como acordó el 
Tribunal Superior de Justicia 
del País Vasco (TS JPV) para 
amparar su derecho a tomar 
parte en la fiesta. Efe

45

El consumo de marihuana 
vuelve a aparecer de nuevo

El Delegado del Gobierno para el Plan Nacional 
sobre Drogas, Gonzalo Robles, informó ayer sobre la 
aparición, otra vez, del consumo de marihuana y so
bre el aumento del policonsumo de fin de semana 
(alcohol y drogas de síntesis) por pura «diversión».

Al presentar ayer junto al Ministro del Interior, Jaime 
Mayor Oreja, la campaña de prevención para este 
verano, Gonzalo Robles explicó que el 53 por ciento 
de los llamados policonsumidores lo son sólo de fin 
de semana y de éstos el 50 por ciento afirman que su 
«principal y exclusiva motivación es la de divertir
se».

Con estos datos en la mano y con el objetivo de 
reforzar los valores positivos e invitar a los jóvenes a 
la reflexión, el Plan Nacional Sobre Drogas presentó 
ayer una nueva campaña de prevención, la tercera en 
lo que va de año.Dirigida principalmente a los jóve
nes y enmarcada en este periodo de vacaciones, la 
campaña invita, en clave positiva, a la autoafirma
ción y a la diversión sin drogas. Efe

Cruz Roja informa en 
RNE del estado de las 
playas más concurridas

EI 30% de los 
maestros sufre 
problemas en 
la voz

Una tesis presentada en la 
Facultad de Medicina de la 
Universidad de Navarra se
ñala que el 30% de los maes
tros padece disfonía crónica, 
hasta el punto de que el 16% 
de las bajas laborales entre 
estos profesionales se debe a 
problemas de voz. La tesis 
defendida por J. Angel Pre
ciado sostiene que los trans
tornos son más frecuentes 
entre los docentes de cursos 
inferiores y entre quienes lle
van menos de 10 años ejer
ciendo esta profesión. Efe
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El estado de las 500 playas más concurridas de España 
será analizado diariamente, tras un acuerdo al que han llega
do Cruz Roja y Radio-5 de Radio Nacional de España (RNE).

En los espacios, de dos a tres minutos de duración, se in
formará sobre el color de las banderas que ondean en las costas, 
especialmente de las rojas, los puntos concretos donde éstas 
se sitúan, los principales incidentes acaecidos durante el día 
y consejos para evitar peligros.

La información sobre las 500 playas más concurridas de 
los 8.000 kilómetros de litoral español, se ofrecerá hasta el 5 
de septiembre, a las 12,42 horas, tras el «Boletín Marítimo 
Pesquero», según un comunicado de la Cruz Roja Española. 
Efe
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Hurto
Fondea 

Diligencia

I
Nivel Letra griega 

Férulas

Cólera
i

-<—
f^ romano 
Repasan 
Legados

-<—
I

Di^ egipcio 
Fósforo

Nota musical

Similar 
Diyisanlos 

Prestes I
♦

Letra griega
Vítores, 
bravos Miraré

Flor Vocal 
Decorada

hP romano

-<—
Barnizá
bamos 

fP rocano
Verídico I

I

I
I Puchero 

Labre 
N“ romano

Gato
Órgano 

vegetal

Fleco 
N^romano 
Símbolo 
químico

I

Desvanes
Carta baraja 
Coméntale

Consonaifte 
Consonantes 

diferentes
Nocivo Cierto 

insecto

1 Entrega 
De pelo 

blanco 
Rail

—►
I

Pescado 
menudo 

Consonante I
Encuentro 

Tuesto

Casa de 
campo (PI) 
Preposición

Entrega
Símbolo 
químico

I
Pronombre Madre

Afirmación En la baraja

I

1 Cierta trufa 
Padecerá 

Consonante —►
Nota musical 

N“ romano Carruajes
Empuñadura 

Nombre de 
consonante

Punto car
dinal

JEROGLIFICO

BADEN

ANOTA
¿ Qué fué de Pedro todo este tiempo ?

4

HORIZONTALES.-1: Instrumento musical. Supre-ma.- 2: Principio que constitu
ye la mayor parte de la materia contenida en la orina (PI). Destino (PI).- 3: 
Terminación del diminutivo. Conjunción distributiva. Cierto animal.- 4: Conozco. 
Calamidad grande que aflige a un pueblo. Al revés, repetido, madre.- 5: 
Negación. Consonante repetida.- 6: Exclusiva. Planta hortense.- 7: Al revés, 
nombre de consonante. Existe.- 8: Artículo. Cordillera americana. Matrícula de 
coche española.- 9: Nueva. Al revés, pueblo canario. Río de la vertiente medi
terránea.- 10: Olfateaban. Al revés, artimaña.-11: Río asturiano. Aparece.

VERTICALES.- 1: Nombre de mujer. Filósofo griego.- 2: Ausentarte. Tonta.- 3: 
Culpada. Personaje de la Biblia. Al revés, camino.- 4: Vocal repetida. Cierto baile. 
Vocales diferentes.- 5: Nota musical. Novena.- 6: Nivel. Poesía.- 7: Al revés, flui
do. Letra griega (PI).- 8: Nota musical. Cordillera europea. Pronombre persona.- 
9: Cierto número. Cierta flor. Río catalán.- 10: Río europeo. Al revés, arcilla utili
zada en alfarería.-11: Aparezo. Cierto planeta.

i
SOPÁDÉLÉTRÁS

Buscar 10 
sinónimos de 
SIMILITUD

P A R E C I D 0 F I D 0 J E O
V 0 I. E B I D A D I T N E D X
H U O 0 L C A R T S B A A 1 S
P C M D A A R I Ü V 0 N F T I
D U S P 0 L C 0 R 0 A E I A N
A B I I D A D I I L H 0 N Z 0
D I L T 0 C I 0 C 0 F I N I
L S E R I D A G H N X I D A S
A H L L A L I R O C A R A J E
U 0 A R E A L I S M 0 R D E R
0 T R D E S P I T I C 0 L H P
I 0 A S I D A D N I C E V E M
D R P D 0 R I P A H E L 0 S I
P R 0 X I H I D A D 0 T F G U
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De cada casilla señalada con un asterisco parte una 
palabra que corresponde a una de las definiciones dadas 
abajo. Al responder, vaya marcando las sílabas para no 
repetirías, moviéndose de una casilla a la siguiente, hori
zontal, vertical o diagonalmente, hacia delante o hacia 
atrás, pero sin saltarse ninguna. Al acbar la última defini
ción, quedarán varias casillas con sus sílabas corres
pondientes, pero que usted no habrá marcado, y que leí
das adecuadamente darán el nombre de una famosa 
película española.

ARIES. Salud regular. Satisfacción 
laboral que le hará sentirse orgullo
so de sí mismo. Debería salir con 
más frecuencia y tratar de evadirse

TAURO. Salud pasable. Momento 
para emprender una nueva activi
dad laboral. Últimamente no atien
de a su pareja como se merece

GÉMINIS. Salud buena. Hoy 
tendrá tanto trabajo que le desbor- 
dará.Separación momentánea que 
le hará recapacitar acerca de su 
pareja
CÁNCER. Salud bastante buena. 
Sea realista y no se haga demasiadas 
ilusiones laborales. Ningún cambio 
en la situación amorosa

LEO. Salud regular. Con un poco 
de paciencia logrará ver realizado su 
proyecto. En el terreno afectivo es 
usted demasiado impulsivo

LIBRA. Salud pasable. Jornada 
muy movida y cargada de trabajo. 
Su carácter amable y comprensivo le 
hacen ser querido por cuantos le 
rodean
ESCORPIO. Los excesos de estos 
días le han dejado agotado. Su 
carácter amable le es de gran ayuda 
en el campo profesional. Jomada 
tranquila en el amor
SAGITARIO. Se sentirá con baja 
forma física.Ingresos imprevistos. 
Salga con su pareja y realice un viaje 
sorpresa a algún lugar tranquilo

CAPRICORNIO. Tome vitamina C.
Preste atención a lo que hace si no 
quiere cometer errores. En el amor 
las cosas siguen como hasta ahora.

ACUARIO. Salud muy buena. No 
sea tan materialista y deje de pensar 
sólo en el dinero. Sus problemas 
familiares se resolverán pronto

I
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VIRGO. Salud satisfactoria. Tenga 
más tacto con sus compañeros de 
trabajo y evite posibles discusiones. 
El amor se presenta hoy bueno

PISCIS. Se encuentra en perfecta 
forma física. Tendrá la oportunidad 
de realizar una operación franca
mente rentable. Todo marcha bien 
en el amor

1: Aumentaron.- 2: Descabellados.- 3: Inmolado.- 4: 
Redimiéralos.- 5: Tempestuoso.- 6: Analogías.- 7: 
Caricaturizar.- 8: Región del encéfalo.- 9: Abadía.-10: 
Pestilente.- 11: Natural de cierta región española.
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Bolsa de la i 
Propiedad X

Bolsa de la Propiedad

11.- Ventas
2.- Compras
3.- Alquileres
4.- Varios

Bolsa del Trabajo 2 1.- Administrativos
2.- Servicio Domestico
3.- Dependientes
4.- Varios

Bolsa del Automóvil

COOPERATIVA DE VMENDÁS” 
H.R. DE LAS fUERZAS ARMADAS

- Viviendas unifamiliares en Miguelturra
- Precio de coste 9.200.000' Ptas.
- ENTRADA INICIal:1 00.000 Ptas.
- Acogidas a V.PO. con financiación protegida

Según la legislación vigente, disponemos 
de viviendas para minusválidos.

SE ADMITEN SOCIOS PARA ULTIMA FASE 
(ULTIMAS 9 VIVIENDAS)

TFNO: 25.65.05

1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

Bolsa de los Servicios
1.- A. Matrimoniales
2.- Asesorías/Gestorías

4 3.- Animales domésticos
4.- Consultas Médicas
5.- Agradecimientos
6.- Varios

conseguir un trabajo. In- 
fórmate 21.34.21

¿QUIERES TRABA
JAR? Hazte Profesor/a 
Autoescuela. Sueldo supe
rior 200.000. Gran deman
da de profesionales. Bol
sa de trabajo. Infórmate 
21.34.21

^Uí ifwuua 
ílw5.ri!lS!íi«í, W^SS ^ 

£ de Ciudad Real ^

PUERTOLLANO

Importante empresa necesita en 
ARRENDAMIENTO local comer
cial céntrico de 200 m^, aproxima

dos, en planta baja, 
Interesados dirijan ofertas a:

n-A ^ .OFICINAS

A.P. INMOBILIARIA 116
ALARCOS, 13 CIUDAD REAL
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JUNTO A ZONA UNIVERSITARIA 
ECONOMICO. TOTALMENTE REFORMA-
DO. 3 DORMITORIOS. CALEFACCION.

TFNO: 22.46.61

SE VENUS 
VIVIENM 

UNIFAMILIAR 
ZONAEROSKI

* 4 Dormitorios.
* 2 Cuartos de baño.
* 1 Aseo, salón, co
cina amueblada, co
cina campera, coche
ra para dos coches, 
patio con piscina 
particular.
Interesados llamar 
ai Tfoo:23n9a 

de 2 a 5 de la tardé 
y de 9 de la noche 

en adelante.

ALQUILO 
PISO 

AMUEBLADO. 
NUEVO. 
C/ Mata. 

Tfno: 
22.03.72.

INSERTE su PUBUCI- 
DADENLA TRIBUNA 
DE CIUDAD REAL. 
Tfno: 21.53.01. Fax: 
21.53.06.

¿BUSCÁS VIVIENDA?
Cooperativa ÁRRAVÁHES 

adjudicataria da las 2 majoras parcaias 
an los anti3uos tarranos da RENFE, ta ofraca 

ULTIMAS VIVIENDAS 
da VRO. r63lman 3anaral y prado tasado

Desde 6.500.0.00 PTAS.
Incluida plaza de garaje

1 ^,3 y 4 dormitorio*. 
Solado de mármol. Puerta de seguridad. 

Calefacolón Individual

G.ll.
ALBUERA S.L

Infonnación:
Alamillo Bajo, 8-3®B
CIUDAD REAL
Telf.:216898

¡AHOUtí
anúnciese en:

LaTribuna
con:

nh-ta;
Camarín, 5, bajo E

13001 CIUDAD REAL

CORREOS. Personal 
paraclasificación y repar
to. Próxima convocatoria 
de acceso. Infórmate 
23.22.46.

CELADOR DEL 
INSALUD. Unico requi
sito Certificado Escolar. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 23.22.46.

TRABAJA como Policía 
Nacional, Policía Local o 
Guardia Civil (ambos 
sexos). Próxima convoca
toria. Infórmate 23.22.46.

AUXILIARES ADMI
NISTRATIVOS, para 
trabajar en Ayuntamien
tos. Próxima convocato
ria. Infórmate 23.22.46.

AGENTES de Hacien
da Pública. Unico requi
sito BUP. Plazas convo
cadas. Infórmate 
23^246^______________  

AGENTE FORESTAL. 
Próxima convocatoria. 
Requisito; Título de Ca
pataz Agrícola o Forestal. 
Infórmate 23.22.46.

ACCEDE a Bancos y 
Cajas de Ahorro (BUP o 
FPII), permanente selec
ción. Próximas convoca
torias de ingreso. Infórma- 
te 23.22.46.

PERSONAL laboral 
(Ayuntamientos), con 
Certificado Escolar. Cons
tantes convocatorias. In- 
fórmate 23.22.46.

JUSTICIA. Personal 
para trabajar en Juzgados 
como Agente Judicial y 
Auxiliar Administrativo. 
Plazas convocadas. Infór-

mate 23.22.46.

OBTEN trabajo (Banco 
de España), como Auxi
liar de Caja u Oficinas. 
Unico requisito Gradua
do Escolar. Próxima con
vocatoria. Infórmate 
23^246^______________  

JOVENES (18-25) am
bos sexos. Trabaja como 
Soldado Profesional (70 
especialidades a elegir). 
Futuro asegurado. Próxi
mas convocatorias. Infór- 
mate 23.22.46.

AUXILIAR ADMINIS
TRATIVO del Insalud. 
Requisito Graduado Es
colar. Plazas ofertadas. 
Infórmate 23.22.46.

HAZTE Profesor de 
Autoescuela. Trabaja en 
una profesión sin paro. 
Infórmate 23.22.46.

¿BUSCASTRABAJO? 
Hazte Visitador Médico 
o Representante de Far
macias. Sueldo superior 
a 250.000 (Bolsa de Tra
bajo). Infórmate 23.22.46.

CAPACITACION Pro
fesional de Transporte 
(Mercancías-Viajeros). 
Obten el carnet profesio
nal. Infórmate 23.22.46.

ACCEDE a Compañías 
de Seguros (Comercial), 
permanente selección. 
Próximas convocatorias 
de ingreso. Infórmate 
23^246^______________  

ADMINISTRATIVO 
de Seguridad Social. 
Unico requisito BUP. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 23.22.46.

AUXILIAR de Geriatría. 
Prepárate par trabaj ar con 
personas de la Tercera 
Edad. Infórmate23.22.46.

HAZTE AZAFATA. 
Prepárate y trabaja en Ho
teles, Líneas Aéreas, 
Agencias de Viajes, etc. 
Infórmate 23.22.46.

de Ciudad

JUSTICIA. Precisa per
sonal: Agentes, Auxiliares 
u Oficiales. Próximas con
vocatorias de ingreso. In- 
fórmate 21.34.21

POLITECNICOS 
EJERCITO. Jóvenes 
(15-17). Asegurad vuestro 
futuro. Conseguir una for
mación, un empleo, un 
sueldo. Próxima convoca
toria ingreso. Infórmate 
21.34.21

CORREOS. Precisa 
Auxiliares reparto (Requi
sito: Graduado Escolar), 
Ayudantes postales (Re
quisito: Certificado Esco
laridad). Próximas convo
catorias. Infórmate 
21.34.21

CELADORES 
INSALUD y otros oficios 
(Telefonistas...). Requisi
to: Certificado Escolari
dad. Próximas convocato
rias. Infórmate 21.34.21

BIBLIOTECAS, AR
CHIVOS, Centros de Do
cumentación, Cajas de 
Ahorros, Bancos. Próxi
mas convocatorias de in
greso para Auxiliares. In- 
fórmate 21.34.21

AGENTE FORESTAL. 
Requisito: FP Agrícola. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 21.34.21

AYUNTAMIENTOS/ 
AUTONOMIAS. Próxi
mas convocatorias de in
greso para: Auxiliares, 
Administrativos, Policía 
Local, Bomberos, Subal
ternos, Conserjes. Infór- 
mate 21.34.21

INGRESA en las Fuerzas 
de Seguridad: Policía 
Nacional, Guardia Civil, 
Soldado Profesional (Am
bos sexos). Próximas con
vocatorias. Infórmate 
21.34.21

ELECTRICISTA. Con
sigue ahora tu carnet, su
perando un solo examen 
y firma tus propios bole
tines. Bolsa trabajo. Infór- 
mate 21.34.21

CONSIGUE el título ofi
cial de FPI, el Graduado 
Escolar o Acceso Univer
sidad (Mayores 25 años), 
superando un solo examen. 
Infórmate 21.34.21

AUXILIAR GERIA
TRIA, Auxiliar de Enfer
mería o Cuidadores de 
servicios sociales. Prepa
ración personalizada, para

CENTRO DE ESTUDIOS
PUERTOLLANO

C/Goya, 29. Tfno: 411332 - 989 154154

- VIGILANTE DE SEGURIDAD 
- GUARDAS DE CAMPO 

- ESCOLTAS
Unico centro en Castilla-La Mancha homolo
gado por el Ministerio del Interior (21-3-97)

4,1.- Agencias matrimoniales "

1
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DELEGACIONES:
- Elche (Alicante).
- Albacete (967/510604)
- Central en Ciudad Real, 
en 

C/Cardenal Monescillo, 
20 - 2«B.

Tfno: ^S.^S.6S.
¿Estás cansado de sujetar el cubata los sábados 
por la noche? ¿Estás cansada de esperar en el 
escaparate?. Pues llámanos, somos PALOMA 
BLANCA.

. Horario: de lunes a viernes de 
10,30 o 2 y de 4,30 a 8,30 

. TODA DISCRECION Y SERIEDAD -

Viuda, 55 años, muy elegante y con ganas de 
vivir. Me encanta hacer feiiz al hombre que 
tenga a mi lado. Tfno: 926/256565.

Caballero formal, alto, separado, 48 años, 
empresario, estoy muy solo ¿tú, mujer, quie
res acompañarme a compartir mi vida el tiempo 
que nos queda?. Tfno: 926/256565

x^ j IMPERMEABILIZAMOS 
■ i SI tiene problemas de humedades, flltra- 

i clones de agua, goteras, tanto en facha- 
N das como en ladrillos vistos, terrazas, 
U sotanos, aljibes, o cubiertas.

QUIMIAXA
- Sin necesidad de obra. Garantía 10 años.
- Hacemos presupuestos sin compromiso. 
ÍNFOfíMESE LLAMANDO AL:

84.01.08 ■ PEDRO BOCRAPAN-
Poxue/o de Ova. fC/uc/ac/ Rea/}. 

Fábrica: PoUgono industria/ Prado de/ Rey, s/n.
29740 -Torre de/ Mar (Málaga)
Tfnos: 95/254.63.75 - 254.62.47

PARTICULAR 
VENDO

PORSCHE 944 
Blanco. 

Toda prueba. 
Tfno: 22 09 62. 

Tardes

C/PASAJESAN ISIDRO, 5-1“

CIUDAD REAL

SE ARRIENDA 
COTO 

de caza menor 
(500 Has). Término 
de Cañada de Cva. 

Para caza en 
mano. Interesados 
llamar mañanas y 
tardes 46.03.41.

Preguntar por 
José; y noches 

908/00.42.35 por 
Eduardo.

SERVICIO PERMANENTE

Tlf. (926) 21 63 08

INSERTE SU PUBLICI
DAD EN LA TRIBUNA 
DE CIUDAD REAL. 
Tfno: 21.53.01. Fax: 
21.53.06.
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El técnico gaditano del Manchego, 
desde la tranquilidad que otorga el 
analizar un trabajo bien hecho, hace un 
balance de la temporada que ya pasó

El técnico se negó a hablar con la prensa de Tarrasona "porque ellos aquí me isnoraron por completo"

"Chico" Linares: "La temporada 
fiie buena, regular y trabajada''
El técnico gaditano del Manchego, "Chico ” Linares, como 
el resto de la plantilla, pasó ayer por la sede del club de 
Ciudad Real, en la que le emplazaron para el próximo 7 de 
julio. Ese día, el CD Manchego finiquitará su contrato y 
dialogará con él para negociar la continuidad o no durante 
la próxima temporada. "Yo no he hablado aún con nadie del 
club, sólo con Mariano Hernán", manifestó Jesús Linares.

Adrián CRESPO

Sobre su conversación con el 
secretario técnico, Hernán, nos 
dijo: "Bueno, he hablado con él, 
pero en realidad de poco ha ser
vido, porque tanto Mariano como 
Rafael Candel, aún no conocen 
cúal será su futuro".

Linares no guarda ninguna 
opinión sobre las declaraciones 
que realizó el presidente del Man
chego, Mariano Pérez Sauquillo, 
a raíz de unas declaraciones del 
propio "Chico": "No las he leí
do, por tanto, no puedo opinar 
nada".

Le preguntamos a "Chico" por 
qué se había negado a hacer de
claraciones a la finalización del 
encuentro del pasado sábado en 
Tarragona, y su respuesta fue 
contundente: "Cuando el Nastic 
jugó aquí, los medios de comu
nicación de Tarragona me igno
raron por completo, como si no 
existiera, no me dieron "ni bola", 
así que, por qué iba yo ahora a 

hacerles caso".
Le mencionamos al de Cádiz 

la palabra venganza y matiza: "No 
se trata de vengarme, si yo no 
interesaba aquí, no sé porque 
motivo iba a interesar allí".

En cuanto al partido jugado 
en Tarragona opinaba que "el 
equipo empezó muy bien, no sólo 
por el hecho de adelantarse en el 
marcador, sino porque después 
del 0-1 hubo ocasiones claras de 
Paulino y Antoñito, un tiro al palo 
de Gallego..."

Nadie diría por la forma de 
analizar el partido de "Chico", 
que se tratara de un encuentro de 
trámite: "El gol de su empate fue 
un "churro", luego vino el 2-1, 
precidido de dos faltas previas, 
y con el 3-1 el equipo se vino 
abajo. Aún así, con el 4-1, el 
equipo tuvo ocasiones clarísimas, 
con un tiro al palo de Nacho Sierra 
y otras tantas oportunidades".

A la hora de analizar lo que 
ha sido la temporada, "Chico" 
sentencia que "ha sido muy bue-

1 te

■

"Chico" Linares considera que los dos últimos partidos del Manchego "fueron un poco tristes".

na; el equipo siempre se ha mos
trado regular, y ha trabajado y 
peleado adestajo. Además, nunca 
hemos estado dos jomadas segui
das sin puntuar, lo que habla de 

nuestro buen nivel. Además yo 
creo -continúa el entrenador azul- 
que los cuatro primeros parti
dos de la liguilla han sido muy 
buenos, bueno, quizá no el del

Numancia aquí, lo único que nos 
ha faltado es la suerte que, por 
ejemplo, ha tenido el Numancia, 
que no ha demostrado casi nada 
y ha ascendido de categoría".

El Puertas González de Móstoles se adjudicó el 
"Maratón de Baloncesto Raúl Gutiérrez"

Tomás G. CONSUEGRA

Con un minuto de silencio 
comenzó este fin de semana, a 
partir de las doce de la mañana 
del sábado y finalizando pasadas 
las nueve de la noche del domin
go, el maratón de baloncesto Raúl 
Gutiérrez.

También se guardó un minu
to de silencio en el último parti
do con un pabellón abarrotado 
de público en un silencio impre
sionante, organizado por sus 
amigos con una organización 
perfecta con bastantes personas 
en su colaboración y especial
mente todo el peso-recayó en 
César Moreno y Javier Rodríguez 
Bobada, aunque se todos hicie
ron una perfecta colaboración 
habiendo mucho público en to
dos los encuentros, con 18 par

ticipantes, uno de Móstoles 
(Madrid), uno de Villarrubia y 
dos de Torralba, siendo el resto 
de la localidad, jugándose en dos 
rondas de liguillas de seis gru
pos con tres equipos cada uno, 
ascendiendo a la segunda ronda 
los campeones de ambos grupos.

Estos seis equipos jugaron una 
nueva liga y de ahí salieron los 
primeros clasificados para la fi
nal A y B, jugándose los terce
ros y cuartos puestos recayendo 
el tercero para los Deportivos al 
ganar al Prisma por escasos pun
tos, en una semifinal muy reñi
da donde los dos equipos lucha
ron para ganar.

La final comenzó a las siete 
de la tarde en un emocionante 
partido con dos equipos muy 
diferentes, el primer clasificado 
fue el conjunto Puertas Gonzá

lez de Móstoles (Madrid) y el 
segundo el Bodegón Alescul de 
Daimiel, un partido que desper
tó mucho interés, lo que hizo que 
el Pabellón tuviera un lleno ab
soluto. Los primeros minutos de 
este encuentro fueron de domi
nio de los madrileños sacando un 
parcial importante para pasar y 
motivados por su público a los 
daimieleños haciendo una inte
resante remontada para superar 
en el marcador a su rival. Todo 
esto parecía ser que el partido iba 
a ser no apto para cardíacos pero 
se quedó en un espejismo, los 
fallos de los locales a los doce 
minutos de juego hicieron que los 
de Móstoles cada vez con más 
confianza se fueran en el marca
dor llegando a los primeros 20 
minutos con 21-43.

En la segunda parte los visi

tantes vivieron de la renta llegan
do a la conclusión del partido con 
el resultado de 86 para Móstoles, 
67 para los de Daimiel, quedan
do la clasificación: 1° Puertas 
González de Móstoles, 2° Bode
gón Alescul, 3° los Deportivos y 
4° Prisma. El trofeo a la depor
tividad fue para el conjunto lo
cal Juan Dopazo.

Un bonito recuerdo

El máximo encestador, Jesús 
Tejada, de Puertas González. 
Todos los equipos recibieron un 
trofeo como recuerdo por su paso 
en el IV Maratón Raúl Gonzá
lez. La entrega de trofeos estu
vo presidida por el concejal de 
Deportes de Daimiel, José Díaz 
del Campo, la hermana de Raúl, 
Clara que recibió un ramo de 

flores que le hizo entrega César 
Moreno; y otro ramo para 
Begoña, representada por su 
hermana Raquel, lo hizo Javier 
Rodríguez Bobada, siendo el 
momento más emocionante del 
maratón, con fuertes aplausos del 
público.

Después se le hizo entrega de 
trofeos a los campeones por dis
tintas personas de la organiza
ción, terminando con un éxito 
rotundo este maratón.

La organización agradeció a 
todos los equipos su colabora
ción, al Ayuntamiento por la 
ayuda prestada a través de la 
Concejalía de Deportes como así 
también a las firmas comercia
les colaboradoras de este maratón 
ya que sin ellos no se podía ha
ber celebrado, y esperando a 
todos el año próximo.
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Su estadística revela a un equipo soleador (73}, pero seguro en defensa (10}

El Electro Muñoz, líder seguro en
la liga de Santa Cruz de Mudela

La Tribuna

Recién celebrada la sexta 
jornada del "VIII Campeonato 
de fútbol sala de Santa Cruz de 
Mudela", el equipo del Electro 
Muñoz lidera la clasificación, 
con 15 puntos, y eso que es uno 
de los seis equipos entre los tre
ce participantes, que ha jugado 
sólo 5 encuentros, en vez de 6. 
Sus baremos son espectaculares, 
ya que lleva conseguidos 73 
goles a favor por tan solo 10 en 
contra.

Los resultados de esta sexta 
jornada fueron los siguientes: 
Disco Bar 14, 5 Disco Bar 
Cherre, 1; Disco Pub Chimpelo's, 
10 Aluminios Muñoz, 5; Disco 
Bar El Pelotazo, 3 Cerámica 
Mateo, 0; Electro Muñoz, 18 Bar 
La Campaña, 1; Muebles Can
tero, 1 Floristería Dols, 10, y 
Comercial Belmonte, 10 Depor
tivo Almuradiel, 4.

Los jugadores sancionados 
son Angel Cantero de Lamo

Garrido, con 17 goles (Electro 
Muñoz), Juan de la Cruz Sierra, 
con 16 goles (Electro Muñoz), 
y David Parada Jiménez, con 16 
goles (Floristería Dols).

Los jugadores sancionados 
son Angel Cantero Santos (Mue
bles Cantero), con dos partidos, 
Antonio Trujillo Castellano (Bar 
La Campana), con un partido, 
Luis Daniel Camarena Bruno 
(Cerámica Mateo), un partido y 
Manuel Sánchez Felix (Disco 
Bar El Pelotazo), un partido.

La clasificación de la liga, 
como ya hemos dicho, la enca
beza Electro Muñoz, con 15 
puntos, seguido de Disco Bar 
Fox-T. Gómez, con 13, y curio
samente, también con 5 partidos 
disputados. En tercera posición. 
Floristería Dols, con 13; en cuar
ta posición. Comercial 
Belmonte, con 12; en quinta. 
Disco Bar El Pelotazo, con 12; 
en sexta. Disco Bar 14, con 12; 
en séptima. Cerámica Mateo, con 
9; en octava. Deportivo 
Almuradiel, con 6; en novena.

Í
P»

'

El Electro Muñoz ha conseguido unos porcentajes asombrosos.
I

Disco Bar Cherre, con 4, en 
décima, Disco Pub Chimelo's, 
con 4; en décimo primera, Bar 
La Campana, con 3; en décimo 
segunda. Muebles Cantero, con 
2, y cerrando la tabla, en décimo 
tercera posición. Aluminios

Muñoz, con 0 puntos, y con un 
balance de 60 goles en contra y 
de 15 a favor.

La próxima jomada, el pri
mero se enfrenta al penúltimo, 
y el segundo al último.

£1 Estación de 
Tomelloso, 
campeón de la 
final de fútbol sala 
en Quintanar

Efe-Toledo

El equipo «Cafetería Esta
ción de Autobuses» de Tome
lloso se proclamó vencedor en 
el II Maratón de Futbol Sala, 
logrando el premio de 200.000 
pesetas para el vencedor, al 
imponerse en los penaltis al 
«Recautuchados Luis Tejano» 
de Alcazar de San Juan, al con
cluir la final con 2-2.

El segundo clasificado, 
«Recauchutados Luis Tejano», 
logró un premio de 100.000 
pesetas, mientras que el madri
leño «Crucer», tercero, se em
bolsó 50.000 pesetas, y el 
quintanaerño «Pub Bukin- 
gham», cuarto, logró un premio 
de 25.000 pesetas.

Máximo goleador

El trofeo al máximo goleador 
se lo llevó el quintanareño del 
«Pub Bukingam», Oscar 
Villacañas, que logrño un total 
de 11 goles.

La primera fase de la com
petición se desarrolló en cua
tro grupos de tres equipos cada 
uno, cuyos dos primeros clasi
ficados pasaban a disputar los 
cuartos de final.

RONDA DE CALATRAVA. 36 - CIUDAD REAL

ACOONt

[ Para más información llamar a las tinos.: 69 0516 y 908 00 64 31

HAMBRE 4

LA ENTRADA ES GRATUITA

- Ratón compatible Microsoft 
Teclado 105 teclas Windows 95

- Monitor 14" SVGA B. Rad.
- Tarjeta Video 1 Mb, MPEG

a:

129.900 Ptcis
IVA no incluido.

^^Oferta válida hasta 11^7-97j 1

I CONEXION INTERNET
ALTA 2" UNEA DE TELEFONO

• Acceso completo a Internet RTC (iirfovín)

• Tarifa plano, sin límite de horas.

<2buzones de (orreó electrónico.

• Página Web personal.

• Listade distribución.

Cuota anual

- 16 MB de EDO RAM
- 1*2 GB de Disco Duro
- CD-ROM 16 x
- Caja minitorre 230 w.
- Tarjeta de Sonido 16 Bits
- Placa Intel TRITON VX MMX

1 I l 1 1 1 I

OFERTA VALIDA PRESENTANDO ESTE ANUNCIO

c/8»celól3Pcq. 28004 Modnd 
<{91)593 90 00

ALVACAN, primer centro canino de Ciudad Real y provincia 
con núcleo zoológico N°: C-13-056-001, compuesto de Hotel 
Canino y Felino y Escuela de Adiestramiento, situado entre 
Miguelturra y Pozuelo de Calatrava, informa que el próximo día 5 
de julio (sábado) a las 7 de la tarde, dará una exhibición de 
obediencia, defensa y ataque y de perros de caza.

122
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El club prepara la temporada nacional 97/98, estando ya abierto el plazo para solicitar la licencia

El Club "Orientación Ciudad Real"
cumple sus objetivos en esta temporada

La Tribuna

EI Campeonato de España de 
Canoras de Orientación celebra
do en La Coruña cerraba la tem
porada que comenzó en septiem
bre, en Castellón, y que los co
rredores, para la finalización de 
la misma, han tenido que reco
rrer la península prácticamente 
de punta a punta.

Esta competición ha tenido a 
varios corredores del Club De
portivo Básico "Orientación 
Ciuudad Real" en lucha por los 
primeros puestos, tanto a nivel 
individual, como por clubes.

Categoría absoluta

Así, en la categoría absoluta 
(elite). Olivares Morilla quedó 
en la decimotercera posición, 
José Angel Nieto en la 
vigesimocuarta, y Tomás Ruiz en 
la cuarentaiséis, en una clasifi
cación que encabezó este año, con 
autoridad. García Murcia, del 
Club de Lorca (Murcia), segui
do de Minguez Viñanbres, de 
Aydron, de Madrid, y Pedro 
Pasión, de Adol, de Sevilla.

En décima posición quedó el 
castellano-manchego. Montero 
Fernández, del Godihl, de 
Albacete.

En la categoría H-21, José 
Ramón Molina, del Club de Ciu
dad Real, fue el mejor clasifica
do en la posición quince, mien
tras que Fernñandez Vicente 
quedó en la posición cincuenta. 

en una clasificación en la que 
Parrilla Gil, de Godih de 
Albacete, fue el mejor manche
go clasificado, en quinta posi
ción.

Esta categoría fue encabeza
da por Tomás Miera, de Valla
dolid, seguido por Paco 
Fernández, de Lorca, segundo, 
y Valle Tórtola, de Fardes de 
Madrid, tercero.

Damas Elite

En la categoría absoluta de 
Damas (damas élite), Marilo La 
Hoz, de Godih de Albacete, quedó 
en una magnífica segunda posi
ción, detrás de Amigo Beltrán, 
de COC, de Barcelona.

A nivel de clubes, Godih de 
Albacete quedó en décima posi
ción, y el CDB "Orientación de 
Ciudad Real" el veintidós, de un 
total de 54 clubes, y en una cla
sificación encabezada por 
Adyron de Madrid, primero, 
seguido de Fardes de Madrid y 
Lorca de Murcia.

Esta modalidad deportiva en 
nuestro país se cerró brillante- 
mente con la celebración en 
Marín (Pontevedra) del Campeo
nato del Mundo del CIMS, con 
la participación de cerca de dos
cientos orientadores, represen
tando a veintitrés países. La tem
porada 97/98 comenzará en el 
mes de septiembre con la prue
ba de liga nacional que, organi
zada por el Club Adcon, tendrá 
lugar en Castellón.

José Angel Nieto, Tomás Ruiz y Olivares Morilla, participantes en categoría élite.

Ahora el Club Deportivo 
Básico "Orientación de Ciudad 
Real", y una vez finalizada la 
temporada a nivel nacional, se 
encuentra preparando el "IX 
Trofeo Ayuntamiento de Ciudad 
Real" de caneras de orientación.

Las fechas de esta competi

ción serán los días 9 y 10 de 
agosto, siendo para ambos días 
la salida a las 9 horas.

Como es habitual en esta 
modalidad deportiva, habrá di
versas categorías de participa
ción, desde la iniciación hasta los 
más vetereanos.

En otro orden de cosas, el CDB 
"Orientación Ciudad Real" pre
para la temporada nacional 97/ 
98, estando abierto el período de 
inscripción para aquiellos orien
tadores que deseen solicitar la 
licencia nacional de cara a la 
participación en la liga nacional.

Fernando Martín, de "El Pielago", campeón 
en el VIII Tomeo de "La casita del pescador"

Adrián CRESPO

La Sociedad Deportiva "La 
Casita del Pescador" celebró el 
pasado domingo 29, día de San 
Pedro, su "VIII Torneo de Pes
ca", con carácter autonómico, en 
el que hubo 160 participantes. El 
campeón de la modalidad abso
luta fue Fernando Martín Flores, 
de la "Sociedad El Piélago", de 
Ciudad Real, en segunda posi
ción, Manuel Rojas Muñoz, de 
la "Asociación Cañizas de Ciu
dad Real" y tercero, Rafael 
Sánchez Moreno, de la "Socie
dad Pescadores Alcou", de 
Puertollano.

En cuanto a la categoría in-. 
fantil, el ganador fue Jesús Ma
na Delgado Huertas, de la "So
ciedad Deportiva de Pescadores 
de Argamasilla de Calatrava". Por 
ultimo, en la categoría de damas. 

la vencedora fue Ana Isabel Narro 
Fernández, de la "Sociedad Santa 
Ana de Puertollano".

La competición, que comen
zó a las 6 horas de la mañana, se 
desarrolló en el pantano de El 
Vicario, y se desarrolló por el 
sistema de 100 puntos por pieza 
y un punto por gramo de cada 
captura. Es decir, un pez de un 
kilo, serían 1.100 puntos.

La zona para la práctica de la 
pesca se dividió en cuatro áreas: 
A, B, C y D, siendo cada una 
valorada de forma independien
te, ya que cada una podría con
tar con una riqueza de pesca 
variable.

Además se disputaron con
cursos culinarios, uno de migas, 
que gannó Ramón Sánchez Are
nas y otro de gachas, que obtuvo 
Angel González Almansa.

También se organizó un con

curso de tute que ganaron Ma
nolo y Samuel, siendo los 
subcampeones Quiterio y 
Ciriaco. El concurso de truque 
se lo llevaron Antonio y Mariano, 
conquistando el subcampeonato 
Juan Carlos y Angel.

El Trofeo Especial a la Socie
dad con mayor número de parti
cipantes fue para "La Fraterni
dad de Puertollano".

El acto, al que asistieron 25 
sociedades pesqueras -casi todas 
las existentes- de Ciudad Real y 
su provincia, contó con la pre
sencia por la mañana del sena
dor Lorenzo Selas Céspedes, y a 
las 15,30, hora de la entrega de 
trofeos, llegaron el alcalde de 
Ciudad Real, Francisco Gil-Or
tega, el concejal de Deportes, 
Javier Laguna Santillana y la 
concejala de Medio Ambiente, 
María del Prado Muñoz.
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Javier Laguna entrega uno de los trofeos de pesca. MENA
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El director de la carrera estuvo en LA TRIBUNA y manifestó su indignación Respuesta 
a sí mismo

1 1 C
Z
!

Cáceres: ”Yo no soy el organizador 
de la Subida a La Atalaya"

A primera hora de la tarde de 
ayer, LA TRIBUNA mantuvo 
una reunióncon Ernesto Cáceres. 
Su indignación por la informa
ción que ayer publicaba nuestro 
diario era evidente, así como su 
nerviosismo.

Cáceres, con el periódico del 
lunes 30 presidiendo la conver
sación manifestó que "esta in
formación es catastrofista, iró
nica y absurda".

Pero no se detendrían ahí sus 
descalificaciones: "Cada vez que 
leo la información me pongo 
enfermo; está toda mal e inco
rrecta. Para empezar, yo no soy 
el organizador de la "Subida al 
Atalaya", simpelmente, el club, 
que por cierto, tampoco se lla
ma Racing Club Atalaya, sino 
Club de Vehículos Históricos, 
me encargó el montaje, y yo 
accedí. Luego la Federación de 
Castilla La Mancha, y no la es
pañola, de la que habla el texto, 
me otorgó el papel de director 
de la carrera".

"No sé -continúo Cáceres- 
que intenciones se ocultan de
trás de todo esto, no alcanzo a 
entenderlo. Hasta ahora las re
laciones con este medio eran 
buenas, pero ya veo que, a par
tir de ahora voy a tener que an
dar con pies de plomo, así que 
procuraré llevar una grabadora 
encima para luego poder repro
ducir mis declaraciones. He visto 
cierta malicia en la información 
que aparece hoy -por ayer-; ese 
titular tan enorme, con esa fra
se despectiva (se refiere a "Al 
que le toque organizar la Subi
da el año que viene, que se pre
pare") que en ningún momento 
pronuncie..."

Cáceres quiso aclarar en la 
redacción de LA TRIBUNA que 
"lo único que yo dije es que el 
próximo año yo no iba a partici-

Una instantánea de la prueba cronometrada del pasado domingo, en La Atalaya. M. CIEZA

par, de ninguna deTas maneras 
en la carrera, así que, que lo único 
que hice fue, avisar con un año 
de antelación sobre mis inten
ciones. Por eso recalqué que, a 
quien tuviera intención de orga
nizaría el próximo año, podía irla 
preparando, pero eso dista mu
cho de una frase que suena como 
si hubiera algún peligro en ello, 
como amenazadora".

Aunque al final, fue el pro
pio Cáceres el que pareció ma
nifestar sus propias dudas sobre 
si la organización de esta prue
ba automovilística, podrá con
tar con su colaboración la próxi
ma campaña: "De acuerdo que, 
el año pasado, también manifesté 
lo mismo, pero luego, entre el 

"Club de Vehículos Históricos 
y Javier Laguna, me convencie
ron para que participara en ésta, 
así que, tampoco puedo asegu
rar si, al final, a lo mejor este 
año pueden volver a convencer- 
me .

Ernesto Cáceres, ayer se di
rigió a todos los medios de co
municación, tanto escritos como 
radiofónicos, y en todos estos 
manifestó su extrañeza y desa
zón por lo que, para él, era una 
información con extraños inte
reses.

"No sólo se trata de una in
formación provocadora, sino que 
además es inexacta, llena de 
errores. Se habla de que la fede
ración española ha enviado a tres 

comisarios deportivos, luego 
repitiendo otra vez, dice que uno 
de ellos es deportivo, vamos 
como si yo fuese tonto de baba,; 
y por si esto fuera poco, dice que 
'otro que no sé que cargo tiene'. 
Es cierto que yo en ese momen
to no lo recordaba, pero dicho 
así suena despreciativo, como si 
ni siquiera me importara. Una vez 
más se hah desvirtuado mis pa
labras".

En fin, parece ser que las 
relaciones entre nuestro diario 
y Ernesto Cáceres serán compli
cadas a partir de ahora, ya que 
según él "si vuelvo a hablar con 
LA TRIBUNA, bueno, habrá que 
ver si vuelvo a hablar otra vez 
con LA TRIBUNA".

Sorprende la desaforada 
respuesta de Ernesto Cáceres 
en diferentes medios de co
municación, incluido el nues
tro en las que niega unas de
claraciones suyas publicadas 
en LA TRIBUNA al térmi
no de la Subida a La Atalaya 
el pasado domingo que, sin 

' embargo, reproducen literal
mente una entrevista graba
da que mantuvo con el fir
mante de.este artículo.

El . verdadero «alma 
mater» de la prueba. 
ciudadrealeñaen los últim0S'\ 

; años, como así ha sido reco;' 
nocido desde estas páginas 
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.'.desproporcionada respú^U 
;?a sí misino Cáceres se is^ 
^'^en un callejón sin salidíy^ 

lejos deaclarar las intenció- 
;Jnes del periodista, descube 
?' las suy'^:de una formaíba<*' 
"ó tante ingenua. Así se e#C:^-' 
4gó de recalcarlo ayer eh^- 
Agunos mÓdios a los que feli- 

,4cító porja cobertura dA#' 
'•^la carrera aunque, cur^^, 
/|mente, |p estuvieron
3misma.9J gte:
IQub^^Cáceres delB^i 
^^pensac^Udos veces l<m^' 
Idice en;¿&iico o, por el^fe¿ 
'/gtrario, d^ir realmente 1^^ 
Ipiense'p^a que así no

de lugi:Íía duda o i^te^^^ 
■'''tacionesmo deseadas. |¡(|S

''' LA TjBUNAsl^mfe 
Idemos|i^Jdo un carino

cial a lAubida a L| 
ya, ahícián Ias hemerot||||>

maiinm|c3onadas y re^Jli 
char ci|ips Uatamiejuft^K 
foím'a<^s''éstá, a ejstSBjJ 

^turas^ fefta de lugal i ?

Ivan Helguera pasó por Albacete 
para despedirse de la afición

La Tribuna

Iván Helguera, ex-jugador del 
Albacete Balompié que se ha 
comprometido para las cuatro 
próximas temporadas con el club 
italiano de La Roma, pasó ayer 
lunes por Albacete para despe
dirse de la afición albaceteña, que 
le ha catapultado a la fama. 
Helguera, que aprovechó su vi
sita para finiquitár algunos 
pequeños asuntos pendientes con 
el club, protagonizó una confe
rencia de prensa, en la que afir
mó que lo que hace unos días era 

un sueño, ya lo veía ahora como 
algo real. «Ya no lo veo como 
un sueño, ahora tengo muchas 
ganas de empezar. La primera 
impresión que tengo es la de que 
es un equipazo, me han enseña
do todo, donde vamos a entre
nar, el estadio, que es impresio
nante», dijo el ya jugador de La 
Roma.

El centrocampista cántabro, 
que llegó al Albacete Balompié 
procedente del CD Manchego, 
conjunto en el que estaba cedi
do, explicó que si por algo es 
conocido el club castellano-

manchego en Italia es por su 
cantera. «El Albacete ya era 
conocido en Italia por sus años 
en Primera División, pero en lo 
que más se habían fijado era en 
el trabajo que desde aquí se hace 
con la cantera. Ellos me habla
ron de un club que había saca
do jugadores como Morientes, 
Santi y yo mismo», agregó. 
Helguera, que se mostró ilusio
nado con la etapa que va a co
menzar, pero dijo tener una pena 
por «no haber podido jugar más 
con el Albacete y no haber po
dido hacerlo en Primera". Iván Helguera será recordado por ia afición albaceteña y manchega.
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Mientras, Ronaldo afirma desde Río que no tiene la mínima intención de presentarse en Barcelona

Pep Guardiola dice al Barcelona que 
todavía no puede comunicar su fiituro

Efe-Barcelona

El jugador del Barcelona 
Josep Guardiola dijo ayer que, 
debido a unas «circunstancias» 
que no aclaró, todavía no puede 
comunicar si seguirá o no la próxi
ma temporada en el club, algo que 
hará probablemente en unos días.

«Como sabéis, tenía la inten
ción de hacer pública mi decisión 
una vez finalizase la temporada, 
pero debido a unos hechos no 
imputables a nadie, simplemen
te a las circunstancias, todavía 
no puedo comunicar la decisión», 
explicó el capitán del primer 
equipo del Barcelona.

El centrocampista recordó que 
«desde un principio» decidió no 
hablar sobre su situación contrac
tual «por una cuestión de princi
pios y de conducta», y que no 
quiso «en ningún momento» crear 
una situación en la se pudiese 
pensar que él iba «antes que el 
equipo».

El jugador, que tiene una ofer^ 
ta del Parma italiano que el pre
sidente del Barcelona, José Luis 
Núñez, asegura haber igualado, 
se convirtió el domingo en uno 
de los protagonistas de la cele
bración del título cuando algu
nos jugadores hicieron corear al 
público el grito de «Guardiola 
quédate».

Guardiola, a quien se veía 
triste, sólo accedió a dirigirse al 
público tras la insistencia de 
algunos de sus compañeros y 
espetó un enigmático: «Os he 
querido, os quiero y os querré».

En lo que concierne a las próxi
mas elecciones del club 
blaugrana, el ex presidente del 
Forum Samitier y posible candi
dato a la presidencia del Barce
lona, Jaume Llauradó, compare
cerá mañana en su primera rue
da de prensa, para valorar el 
proceso de elecciones en el club 
azulgrana.

Aunque fuentes próximas a 
Llauradó no confirmaron si éste 
anunciará mañana su candidatura 
a la presidencia, la rueda de pren
sa se celebrará en un local elegi
do por el conocido opositor a 
Núñez como su futura sede elec
toral.

Estas fuentes explicaron que 
Llauradó dispone desde ayer de 
las papeletas oficiales para la re
cogida de las firmas necesarias, 
con las que avalar su candidatu
ra (unas 1.500).

Las citadas fuentes no confir
maron tampoco si Llauradó ofre
cerá mañana el «misil informa
tivo», que había anunciado para 
la presentación de su candidatu
ra. Pasado mañana se presenta
rá el tercer candidato que aspira 
a arrebatar a Núñez la presiden
cia del Barcelona, el abogado 
Josep Oriola, mientras que otras 
posibles alternativas, como la de 
la «plataforma barcelonista» 
parecen haber perdido fuerza, al 
decidir Evarist Murtra renunciar 
a encabezar su posible candida
tura.

Por lo que respecta al delan
tero brasileño Ronaldo Luiz 
Nazario de Lima, goleador de la

En la actitud de Guardiola se podía observar ayer una mezcla de pena y alegría.
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selección brasileña que el domin
go conquistó la Copa América de 
fútbol, no tiene la menor inten
ción de presentarse ante el FC. 
Barcelona, al que, hasta ahora, 
pertenece su ficha.

«Voy a permanecer un tiem
po en Río de Janeiro y tan sólo 

me presentaré el próximo 2 de 
agosto ante el Inter de Milán», 
aseguró el famoso atacante bra
sileño al desembarcar ayer en Río 
de Janeiro, en el vuelo que trajo 
a los nuevos campeones de 
América de regreso a Brasil.

El considerado mejor jugador

del mundo en 1996 y segundo 
clasificado en la tabla de 
goleadores de la Copa América 
aseguró que, pese a que la FIFA 
aún deberá pronuncirse sobre la 
legalidad de su traspaso, su pase 
pertenece al Inter de Milán y no 
al Barcelona.

El Real Madrid evalúa los 
destrozos ocasionados por los 
hinchas del Barcelona

Comprar su casa le saldrá más 
barato que pagar un alquiler

Efe-Madrid

EI Real Madrid está evaluan
do los destrozos ocasionados por 
los hinchas del FC Barcelona que 
asistieron a la final de la Copa 
del Rey en el estadio Santiago 
Bernabéu, y pedirá en los próxi
mos días su importe a la Real 
Federación Española de Fútbol 
(RFEF) para efectuar las repa
raciones.

La RFEF no tendrá que hacer 
desembolso alguno ya que una 
póliza de responsabilidad civil 
suscrita con la compañía Cata
lana de Occidente, por un valor 
de 2.000 millones de pesetas, 
cubrirá el coste de los destrozos.

Personal del Real Madrid 
dedicó la mañana de ayer a co
menzar a cuantificar los daños 
en la zona norte del estadio, donde 
se colocaron los seguidores 
azulgranas. En la parte ocupada 
por los aficionados del Betis no 
se han apreciado, según informó

la entidad madridista, perjuicios 
de consideración.

El destrozo de urinarios, ro
tura de tuberías, arrancamiento 
de asientos y las pintadas son los 
principales daños que el Real 
Madrid debe reparar.

Manuel Fernández Trigo, 
gerente del club, confía dispo
ner en breve la lista completa de 
los desperfectos para presentar
ía a la Federación y a la compa
ñía de seguros.

Las labores de peritaje se 
efectúan a la vez que las de lim
pieza del estadio. Se calcula que 
unas diecinueve toneladas de 
basura se recogerán en la jorna
da de hoy entre las banderas, 
pancartas, panfletos y desperdi
cios de diversa índole que arro
jaron las aficiones del Barcelo
na y Betis.

Por otra parte, Lorenzo Sanz 
criticó la actitud del vicepresi
dente Juan Gaspar, así como la 
vuelta de honor que dio el Bar^a.

Sin entrada - Llave en mano
1, 2, 3 y 4 dormitorios

Viviendas en;

- Ciudad Real
- Puertollano
- Manzanares
- Daimiel

- Miguelturra
- Argamasilla de Cva.
- Calzada de Cva.
- Valdepeñas Gestión - sJ.

0/ María Cristina, 1-1® Telf.: 25 56 44
Palma. 10-Telf: 23 05 60

CIUDAD REAL
Paseo San Gregorio, 53 

Telf.: 41 00 78 - PUERTOLLANO

CON LA FINANCIACIÓN
PREFERENTE DE
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Tras un match 
hall, Monica 
Seles tropezó con 
la francesa 
Sandrine Testud

Efe-Londres

La estadounidense Monica 
Seles, segunda favorita, dejó 
escapar una ventaja de 5-2 en 
la tercera manga contra la fran
cesa Sandrine Testud, e inclu
so una bola de partido poco 
después, y pagó caro su error, 
pues fue eliminada en los 
dieciseisavos de final de 
Wimbledon, el único torneo del 
Grand Slam que falta en su 
palmarés.

Testud, 23 del mundo, una 
de las tres jugadoras que el te
nis francés ha colocado en la 
cuarta ronda (Mary Pierce y 
Nathalie Tauziat también han 
logrado ese billete), estuvo cerca 
de la derrota pero sacó fuerzas 
de flaqueza para ganar por 0-6, 
6-4 y 8-6, provocando la sorpre
sa más importante del torneo, 
que en sólo dos días ha perdido 
a siete favoritas en el cuadro 
femenino.

Con esta eliminación. Seles 
continúa su desastroso camino 
esta temporada. Su juego ha 
bajado sensiblemente y no ha 
ganado todavía un torneo (jugó 
la final de Madrid en tierra y 
perdió contra Novotna) y ade
más no puede contar con la 
compañía de su padre y entre
nador, Karolj, que permanece 
en Florida con un cáncer de 
estómago en fase terminal.

En el cuadro masculino, los 
grandes favoritos se mantuvie
ron inabordables. El estadouni
dense Pete Sampras pisó por 
primera vez la pista central y 
derrotó al zimbabuo Byron 
B lack por 6-1,6-2 y 6-2, con lo 
que ya lleva tres encuentro ga
nados sin ceder una manga. El 
alemán Boris Becker tampoco 
tuvo problemas para derrotar al 
británico Mark Petchey por 6- 
3, 6-3 y 6-2, y, como el de 
Washington, nadie le ha arre
batado un parcial.

Sampras se enfrentará con
tra el checo Petr Korda (venció 
a Alex O’Brien en cinco man
gas) y Becker a un motivado 
chileno Marcelo Ríos, que pa
rece transformado, ya que has
ta este año no había ganado un 
partido en hierba y ya está en la 
cuarta ronda tras vencer ayer al 
holandés John van Lottum, por 
7-6 (7-4), 6-3, 6-7 (5-7) y 6-4.

La derrota del día fue la del 
ucraniano Andrei Medvedev 
(13), eliminado por el alemán 
Nicolas Kiefer, por 6-4,6-2,6- 
7 (2-7) y 6-4.

En el femenino avanzaron a 
octavos la estadounidense Mary 
Joe Fernández (11), la checa 
Jana Novotna (3), la francesa 
Mary Pierce (9) y la española 
Arantxa Sánchez (8), entre las 
favoritas.

La venezolana María Alejan
dra Vento, 136 del mundo, que 
ha salido de la fase previa, con
tinúa dando sorpresas. Tras 
convertirse en la primera tenista 
de Venezuela que gana un par
tido en «la catedral», ayer dio 
cuenta de la búlgara Magdale
na Maleeva, por 6-2 y 7-5.

Dueñas lanza un gancho a canasta ante la oposición de un defensa polaco. EFE

El equipo de Sáinz exhibió ambición y ansia de triunfo

España se aseguro el 
cruce y la tercera plaza

Efe-Badalona

104 España (52+52): 
Rodríguez (7), Herreros (-), 
Smith (6), Reyes (21), Dueñas 
(12) -cinco inicial-, Angulo (21), 
Esteller (6), Tomás Jofresa (2), 
Ferrán Martínez (15), Orenga 
(6), Paraíso (8).

61 Polonia (29+32): Pluta 
(3), Zielinski (10), Jankowski 
(3), Bigus (7), Bacik (7) -cinco 
inicial-, Dryja (6), Wojcik (10), 
Kosciuk (6), Tomcyck (2), 
Darnikowski (6), Szybilski (-) 
y Mila (1).

Arbitros: Gasperin (FRA) 
y Toshev (BUL). Excluyeron 
por personales a Dryja (m.24).

La selección española esta
rá en el esperado cruce de cuar
tos de final para disputar un

Oli se decantó por el Betis antes 
que por la oferta del Oviedo

Efe-Qviedo

El presidente del Real 
Oviedo, Eugenio Prieto, afirmó 
ayer que, al fichar por el Betis, 
el delantero Oli «prefirió el as
pecto deportivo» de jugar el 
próximo año la Recopa y en un 
equipo que aspira a disputar la 
Liga de Campeones, a pesar de 
la «oferta extraordinaria» que 
le hizo el conjunto ovetense.

En las declaraciones Prieto 
indicó que el Betis «ficha a un 
gran delantero y una grandísi
ma persona», y dijo que Oli tam

puesto entre los cuatro países 
que lucharán por el podio en el 
Europeo de selecciones de ba
loncesto.

La tarea pendiente para los 
españoles en la serie de octa
vos es definir su clasificación 
final, que, como poco, será la 
tercera plaza, garantizada des
pués del triunfo italiano sobre 
Alemania, resultado que había 
asegurado el pase de la selec
ción a cuartos antes de enfren
tarse a Polonia.

Polonia no le duró ni cinco 
minutos pese a la ausencia en 
el cinco titular de Rafael Jofresa 
-con un golpe en el hombro- y 
la madrugadora lesión de Alber
to Herreros, que se partió un 
labió en un aparatoso golpe a 
los dieciseis segundos de par

bién había valorado la oportu
nidad de jugar junto ahombres 
de talla internacional como 
Alfonso.

Prieto indicó que ayer por la 
mañana había hablado con el 
presidente del Betis, Manuel 
Ruiz de Lopera, quien le había 
comunicado la intención del 
conjunto andaluz de hacer efec
tiva la cláusula de rescisión del 
delantero.

El responsable del conjunto 
asturiano dijo que asumía la 
decisión de Oli porque «el 
Oviedo tiene que aceptar las 

tido. Ausentes dos de los titu
lares de Sainz, Nacho Rodríguez 
y Alberto Angulo suplieron sus 
bajas a la perfección y coman
daron las oleadas sobre la ces
ta polaca para desesperación del 
seleccionador rival, Eugeniusz 
Kijewski, que con 6-0 (m.3) 
pedía el primer tiempo muerto.

Kijewski enseguida dio paso 
a los suplentes, pero a España 
eso no le importó. Rebañando 
balones a medias entre 
Rodríguez y Angulo, sacaba el 
contragolpe, acumulaba cator
ce puntos de ventaja rápidamen
te (20-6 m.8) y vivía de lujo 
gracias a su defensa. El ataque 
era casi exclusividad de Angu
lo (once puntos) y un agresivo 
Reyes que se tomó como algo 
personal lo ocurrido a Herreros. 

reglas del juego y si un equipo 
abona la cláusula de rescisión, 
nada se puede hacer».

No obstante, el mandatario 
del conjunto ovetense dijo ale
grarse por el delantero y su fa
milia, ya que «en los tres últi
mos años el jugador ha trabaja
do mucho por el Oviedo y es un 
gran luchador».

Los mil millones de pesetas 
que recibirá el Oviedo por el 
traspaso más caro de la histo
ria en el fútbol asturiano serán 
empleados, según Prieto, en 
reforzar bien al equipo.

El Atlético de 
Madrid se queda 
sin jugadores 
argentinos

Efe-Madrid

La marcha del delantero 
Juan Eduardo Esnáider al 
Espany ol, confirmada ayer por 
el propio interesado, pone 
punto y final a la presencia de 
jugadores argentinos en el At
lético de Madrid.
; Esnáider se comprometió 

por tres temporadas, con op
ción a una más, con el equipo 
catalán, después de que el vier
nes lo hiciese el centrocampista 
Diego Pablo Simeone con el 
Inter de Milán.

El otro jugador argentino 
que aún permanece en el equi
po, el campeón del mundo 
sub’20 en 1995, Leonardo 
Biagini, abandonará también el 
equipo la próxima campaña, 
aunque en calidad de cedido.

La marcha de los tres juga
dores es considerada funda
mental por el técnico del equi
po, el yugoslavo Radomir 
Antic, si el club quiere cons
truir un equipo que aspire a 
conseguir los títulos de Liga y 
Copa que alcanzó en la tempo
rada 95/96.

Antic contrató al inicio de 
esta temporada a Esnáider para 
tener un delantero centro de 
garantías que sustituyese al 
búlgaro Luboslav Penev. El 
técnico sabía que la caracterís
ticas del jugador no se corres
pondían con esta posición, a 
pesar de lo cual confió en él, 
con resultados aceptables.

Esnáider anotó más tantos 
que Penev en la anterior cam
paña, y ello a pesar de que el 
Atlético de Madrid generó 
menos ocasiones de gol que en 
la temporada en que fue cam
peón de Liga y Copa.

Sin embargo, el problemá
tico carácter del jugador lleva
ron al entrenador serbio a des
prenderse de Esnáider, al que 
nunca pudo perdonar los insul
tos que le lanzó al sustituirle 
durante el partido de vuelta de 
los cuartos de final de la Liga 
de Campeones.

Clinton reaccionó 
horrorizado ante 
el mordisco de 
lyson

Efe-Washington

El presidente de Estados 
Unidos, Bill Clinton, dijo ayer 
que estaba viendo -y disfrutan
do- el combate de boxeo entre 
Evander Holyfield y Mike 
Tyson, pero quedó «horroriza
do» cuando vió que el aspirante 
mordía en la oreja a su adver
sario.

«Como aficionado, quedé 
horrorizado, y pienso que lo 
mismo sintió todo el pueblo 
americano», añadió el presi
dente Clinton al recordar el 
incidente ocurrido en el com
bate celebrado la noche del 
sábado en Las Vegas, que si
guió por televisión.
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Se centrará en las actividades que implican algún pelisro

Actividades al aire libre, 
hoy, en ’ 'Testigo directo’ ’

Lola SANTAELLA

Con la llegada del verano 
concluyen las competiciones 
oficiales de seguimiento masi
vo, como el fútbol, o el balon
cesto. Y con el buen tiempo, 
proliferan deportes nuevos al aire 
libre, sobre todo en los últimos 
años, unas disciplinas hacia las 
que muchos se sienten atraídos 
por la aventura y el riesgo que 
suponen. Son deportes que, en 
ocasiones, pueden poner en pe
ligro la integridad física de los 
deportistas, pero que garantizan 
-eso sí- una buena dosis de emo
ción.

«Testigo directo», el progra
ma de actualidad, que emite todos 
los martes la Primera cadena de 
TVE, ha seleccionado para su 
emisión de hoy algunas de estas

Tele 5 pone en marcha "El concursazo", un 
apnigrama por el que desfilarán nuestros famosos

L. SANTAELLA

Las televisiones españolas 
han puesto ya a punto su parri
lla veraniega. Concursos, progra
mas al aire libre, tertulias, la vida 
de los famosos... Todo vale para 
hacer más amenos los meses de 
calor y conservar la audiencia 
conseguida después de un largo 
invierno. En esta línea. Telecinco 
ha presentado un gran paquete 
de espacios de verano -»Más que 
amigos», «El concursazo», «El 
puente» y «Hola, hola, hola»- que 
irá estrenando en los primeros 
días de julio.

El verano da pie a estas actividades.

nuevas actividades.
En la localidad madrileña de 

Fuenlabrada, una grúa de cua
renta metros de altura sirve de

Y para el martes esta cadena 
anuncia la primera emisión de 
«El concursazo», un espacio 
inspirado en el formato italiano 
«11 Quezzione» que desde hace 
cuatro años es seguido con in
terés por la audiencia de Italia.

Concurso de famosos

Se trata de un concurso en el 
que se hacen preguntas a dos 
equipos, elegidos entre los per
sonajes más famosos del país. 
Los participantes tienen que 
responder a preguntas extraídas 
de secuencias filmadas en más 

plataforma de lanzamiento para 
los que deseen desafiar la ley de 
la gravedad saltando al vacío con 
la única sujección de una goma 
elástica atada a los pies.

El «puenting»es otra de las 
actividades de riesgo captada por 
las cámaras de «Testigo direc
to», que muestran, en el Pirineo 
aragonés, a un grupo de perso
nas, con una cuerda atada a la 
cintura, que saltan al vacío des
de un puente.

En el Pirineo leridano un 
grupo de ejecutivos siguen un 
completo plan de actividades: 
desde el rafting al puenting pa
sando por pruebas de equilibrio, 
orientación y supervivencia. 
También practican el «horse- 
back», una excursión de uno o 
varios días a lomos de un caba
llo, y descienden en «rappel».

de 100 países.
En su primera emisión, «El 

concursazo» enfrentará a polí
ticos -Carmen Alborch, Joaquín 
Leguina, Cristina Almeida e 
Inocencio Arias- y a reporteros, 
los intrépidos chicos de «Caiga 
quien caiga», con Gran 
Wyoming a la cabeza y sus fie
les colaboradores: Juanjo de la 
Iglesia, Tonino y Javier Martín.

Y como director de todo el 
espectáculo estará Carlos del 
Soto, el popular «Bermúdez», en 
otros tiempos responsable de 
programas como «Vídeos de pri
mera», «Mójate», etc.

”EI ceniciento”
La 2. 10,00 *
Felipe, un torpe y humilde 

camarero, se ha enamorado de 
una joven distinguida, que fre
cuenta la cafetería donde traba
ja. El muchacho sueña con po
der expresar sus sentimientos, 
siempre y cuando su situación 
mejore, por lo que decide pro
bar fortuna con las quinielas.

”Los celos y el duende”
La 2. 11,35 *
La vida de un hombre que se 

dedica a conquistar mujeres para 
después aprovecharse de su di
nero, sufre un duro golpe. Pron
to verá que una de ellas le llega 
a pagar con la misma moneda. 
Cuando reacciona es demasia
do tarde.

"Diagnóstico asesinato: el 
filo del cuchillo”

Tele 5. 16,00 s.c.
La doctora Rachel Walter es 

una famosa cirujana cardiovas
cular, que va a operar al Sena
dor Jackson Cabbot. Durante la 
intervención introducirá un va
cilo, que tras una rápida infec
ción le provoca la muerte. En 
principio todas las culpas 
recaerán en la enfermera Judith, 
por negligencia en el quirófano, 
pero tanto el Dr. Sloan como su 
hijo, inspector de policía y no
vio de Judith investigarán el caso.

”Acoso a una menor”
Antena 3. 16,00 s.c.
Un joven de veinticuatro años 

con problemas de adaptación 
social se enamora de una chica 
diez años más joven que él. En 
un principio ella le rechaza, pero 
él sigue insistiendo hasta el punto 
de enviarles flores y regalos 
continuamente. Como se va 
convirtiendo en una peligrosa 
obsesión, los padres.de la niña 

* Reuter ** Buena *** Muy buena **** Excelente s.c. Sin calificar

toman cartas en el asunto inten
tando razonar con él, pero la idea 
de poseería, convertida en lo
cura, hace imposble el diálogo.

”La mujer de fuera”
La 2. 22,30 *
Dir: Lou Antonio. Int: 

Sharon Gless, Scott Glenn, Max 
Gail, Kyle Segor. EEUU 1989.

Joyce está sola. Para esca
par de un sábado más junto al 
aburridísimo Junior, acepta 
acompañar a la comunidad cris
tiana a la que pertenece, a una 
visita a la cárcel. Allí conoce a 
un preso con veinte años de 
condena por asalto a mano ar
mada.

”E1 cabo del terror”
La 2. 00,45 ***
Dir: J.Lee Thompson. Int: 

Robert Mitchum, Gregory Peck, 
Polly Bergen, Martin Balsam. 
EEUU 1961.

Max Cady, un hombre vio
lento y vengativo, ataca a una 
mujer en un aparcamiento de 
Baltimore. Poco después, Sam 
Bowden, un abogado del sur, 
testifica contra él. Como con
secuencia de ello, el acusado es 
enviado a prisión. Ocho años 
después, Cady es puesto en li
bertad y, tras dar con el parade
ro del abogado, empieza a ha
cerle la vida imposible sin que 
lajusticiahaganadaporevitarlo.

”La rebelión de los 
cosacos”

Antena 3. 02,00 *
El pueblo cosaco es dura- 

mente castigado una vez sofo
cada su rebelión, al negarse a 
acatar el poder del zar de Ru
sia. Esto lleva a Alexei 
Andreievich a iniciar una nue
va revuelta adoptando el míti
co nombre Cosaco de Aguila 
Negra.

1

pcarci ccirtuchos de impresora 
Fabricación propia con la recogida y reciclaie de Consumibles agolados
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Consultenos precios sin compromiso y comprobará que nuestra gama de 
preductes reciclados le proporcionará mayores prestaciones y eherre.

TELEFONO: (926) 24 22 49 FAX: (926) 24 22 49
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EURONEWS 
TELEDIARIO - . 
MATINAL / ' 
Presentan César ¿ 
Macías, Esperanza 
Solano y Angeles , 
Bravo.' . >Z 
ESTAMOS DE ?:’í' 
VACACIONES 
Programa Infantil

Ü que Incluye vanas ' 
series.
NOTICIAS

i INFORMATIVO 
TERRITORIAL 
TELEDlARlO-1 
EL TIEMPO 
Espacio 
informativo que 
presentan Matías" 
Prats y Almudena 
Ariza.

EL PLANETA '/^. 
SOLITARIO Í4 
PATRIMONIOS, 
CULTURAL DE LA' 
HUMANIDAD ,¿W, 
ALATUL : 
EMPLEATE A CS” 
FONDO . 
LOS DESAYUNOS 
DE R. NACIONAL/ 
VACACIONES DE 
"CINE (1)™ . 
«El ceniciento»'" 
VACACIONES DE 
CINE (11) z

«Los celos y el 
duende» 
EL HOTEL DE 
ORO 
MUJERES DE 
HOLLYWOOD 
PARA NOSOTROS I

DIRTY DANCING 
NOTICIAS L
CLUB MEGATRIX^ 
Magáclne infantil;  ̂
presentado por fe^:# 
Ingrid Asensio. 'L'^ X

ta
rd

e

TODO PORTU 
AMOR 
Telenovela.
PARA 
ENTENDERNOS '
Programada . 
tertulia sobre los
problemas, 
cotidianos que 
afectan a la
convivencia entre 
personas. Presenta 
José Ramón Lluch.
NOTICIAS
HERCULES '
GENTE
Magacine que 
greséntanPapa 
uenoydose ¿ 

Toledo.
TELEDIARIO-2 << 
ELTlEMPg^;¿;^..;

SABER Y GANAR. 
GRANDES ' ;¿;^^
DOCUMENTALES  ̂
USHUAIA - 
Hoy: Buscadores \ 
de oro en Laos, 
Los secretos del 
Mar Muerto y 
Sueño de 
chiquillos. 
TENDIDO CERO 
Revista taurina.
PARA NOSOTROS 
YO Y EL MUNDO 
QUIEN ES EL JEFE 
ELLEN SANTA 
ELLEN ' 
PREVIO 
BALONCESTO 
BALONCESTO 
España- 
Yugoslavia^

BELVEDERE>^:4;z 
AQUELL0S"W;í¿™ 
MARAVILLOSOS^"  ̂
AÑOS ^^4 
Serie juvenil.'' >"" 
CALIFORNIA 
DREAMS^ v 
LA FAMILIA HOGAN 
LOS PROBLEMAS;,^ 
CRECEN 
NOTICIAS
Programa ' , >,
informativo ' 
presentado por' 
OígaViza.

TELECINE J 
CINE ' 
«Acoso a una 
menor» 
(Usa, 1993, 88') 
D: Corey Allen j^ 
I: Shanna Reed y 
John Martín ? ?'' 
EL COCHE ' 
FANTASTICO 
EL PRINCIPE DE' ' 
BEL AIR
IMPACTO TV< 
Programa presén-x: 
tado por Carlos 
García Hirschfeld y 
realizado a base de 
imágenes ^^í^ 
impactantes"

Bcaptadas por una// 
8cámara de vídeo." *

NOTICIAS

SUPERBOX XA 0^1'ABC.WORLD 
w NOTICIAS 0^. LWf NEWS CON 
i LAS AVENTURAS ' ¿¿¿4^ PETER JENNINGS

DE LA GALAXIA DE 08,00 PLUSVALÍA 
"^ OZ''' ^ .^^> 08,30 REDACCION.,

LA GUERRA DE^|' '/S NOTICIAS
LOS OVNIS ' LO -F PLUS (Mult)
ÉL JARDIN,,, / IK^ PROGRAMA MAS

^ SECRETO"" 0 MENOS
^TENKOYLOSj;^ 
I GUARDIANES DE/

LA MAGIA 
ANTONELLA
CON OCHO BASTA 

«I AUTOPISTA HACIA
EL CIELO
DIA A DIA.*'/ 'V^ 
LA COCINA DE /</ 
KARLOS ,-;/ 
ARGUIÑANO "#: 

11 LAS NOTICIAS ^0""
EL TIEMPO 'WÉ>

'"x LMULTIPLICAD0,0 
^XznDiviDiDo, .
<-4 (P4-Ó-XÓ:);, tw
13^ CINE:

«Un muchacho
>,-^ llamado Norte» 
02 DOCUMENTAL

NATURALEZA#
L0S4aFy á» 

, PRINCIPALES 
a MAS DEPORTE ’

REDACCIONL^-''^ 
f 1 NOTICIAS L ^^í^;

CARTA DE 
! < PRESENTACION
OMO^CHOPYYLA ' 

''PRINCESA
18^28? MASK.

: ' Dibujos animados. 
■,00 LA BANDA DEL

7 ’SUR 
ySa LOS PICAPIEDRA 
p,0SíCINE MATINAL: 
|<¿',4"Arthur, el soltero 
^¿*'^^de oro" 
Xf^"jD: Steve Gordon. 
25¿|í: Uudley Moore,

10 HOY ES PÓ^ÍIle: 
""/>^ Espacio de--;.'^< 
T^'^Z entrevistas a '/' '

2IOO LA2. NOTICIAS 
^^-^ Informativo, r

no
ch

e

personajes de.,, 
actualidad, 
además de una"'' 
actuación musical 
El programa lo "

EL TIEMPO
^j3j'EL CINE DE LA 2 

«La mujer de fuera 
(1989) '
D: Lou Antonio

;//|Liza Minelli, John
* '^Gielgud.:
<^^CANAL SUR

R NOTICIAS
Informativo general 
presentado por 
Esther Maftin y- ' 
Paco Gamero. '^^

S^^¿tl presenta Nieves 
W® Herrero. jx.
#»# TELED1ARI0-3

« DIRECTO x/'W 
Espacio de'' '^í 

| reportajes que?/ 
1 presenta Ramón 
i Pellicer. . ,

SE HA ESCRITO 
UN CRIMEN ., ' 
GARIBALDI/ - A 
TELEDIARIO-4'H 
EUROCOPS, y

en

IQUE ME DICES! 
La crónica social 
de la mano de 
Belinda .
Washington y > 
“Chapis". ¿áM:iV 
TARDEOECINEl

S TEÑÍS fe

^ WIMBLEDONX?; 
Desde el AH " 
England Tennis --x 
and CroquetClub" 

'de Londres,., -'^^ 
transmisión déL'»^'* 
prestigioso Torneo 
de Wímbledon,'^'x

L que se celebra .0 
^ desd e e 1 23 de ..fe™

/ 21^40 MIRA QUIEN VIENE
" ^/'VESTA NOCHE 

OO,05LA HORAH '

#>: 11- Sharon Gless, ¿
'^'¿'xx'Scott Glenn?' /. "X
^ LA MANDRAGORA
'"■'XEspacio cultural.

ClNECLUB.xV " 
GRANDES- ./k, 
ACTORES "
«El cabo del terror»

1: Gregory Peck, 
Robert Mitchum
-V. 0. S.- ' ' ' 
JOHNNYBAGO 
Serie. '' .

D.

«Diagnóstico'' ^^^, 
asesinato: eltOq *^

§ del cuchillo** - '¿"¿,"
O:. Jerry^London .^í
l: Dick Van Dyke,"^^^!?^, junio al 6 de julio

1 Suzanne Pleshette.' 20^25 AVANCE.""
* ANA L": = " ' W» REDACCION ¿¿

ilCONTRAPORTADA 
¡^.Noticias de - 
/x/sociedad :

DE TARDE EN>.f^
TARDE % *.5^5 

xx .Magazine diario. ^' 
^<AVANCE

INFORMATIVO' 
,00VIDAS CRUZADAS . 
£'' ' " Serie dramática. '

<|^VIDA.SALVAJE 
<" Serie cultural y i
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EL SUPER. ' 20.30 LO '+.PLUS ^L^^cW
HISTORIAS DE REDACCION,
TODOS LOS DIAS NOTICIAS '
LA RULETA DE LA' BW CONTRARRELOJ 
FORTUNA 'x„LLX"^#»TELESERIE: ' 
LAS N0TICIAS^^®Bí "Fraisier"

f i documental de 
1'1' 'animales y plantas.
1' ^" ¿'"La expansión del
<' B '.armadillo" ;>€?., 
lá^mn EL LITORAL "
#»35HABLANDO CON 
Br-L?GEMMA

Informativo.::.
ELTIEMPOl

Serie estadouni
dense de humor

18^CANAL SUR 
'4/ NOTICIAS 
f^ Informativo.

AV.^ Espacio de debate 
i <3 A^® 'modera Jesús 
c¿¿M Hermida.
01,30 NOTICIAS
O^iiíH^CINEDE 

MADRUGADA - 
^«La rebelión de los 
S cosacos» (1968)

D: James Redd 
Ir Dick Palmer," 

: Edwige Fenech:
TELEVENTA
CINE DE 
MADRUGADA/:

TELECUPON?.''' 
En'directo, sorteo 
del número 
premiado en el 

í sorteo de 1a ONCE.
ELCONCURSAZO

' Nuevo programa 
i concurso que
* presenta Carlos del 
i Soto "Bermúdez"
' ESTA NOCHE
Í CRUZAMOS EL
: MISSISSIPPI 
J Magacine que 
j presenta Pepe

Navarro.

22,30

«El oro de Roma»

D: Carlo Lizzani
I: Gerar Biain, Anna 
Maria Ferre. *

ENTRE HOY Y 
MAÑANA '
PASIONES 4 
MILAGROS

- Telenovela.
;#'MANUELA

LA NOCHE DE ED 
WOOD 
ESTRENO 
CANAL+:
«Ed Wood» (1994) 
I: Johnny Depp, 
Martin Landau.
ESPECIAL 
CANAL+:
«Ed Wood, elTey 
de la serie Z» 
CINE:
«Gle or Glenda» 
CINE: «Plan 9from 
outerspace» 
TELESERIE: ' 
Millennium.
La llama que arde 
/V-O-Z
MUSICA NOCHE 
CIERRE DE 
EMISION

^BTODOACIEÑ-:/;/ 
Lm.. í>- Nuevo programa 
4^'f' de humor de 
V//'/' producción propia.
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^^ ' Natalie^ood, Nina 
^//'' Foch.
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CIERRE

UNO-RESERVA
, suscriptor del diario LA TRIBUNA de Ciudad Real, con domicilio

, calle o plaza

, n° , SI, deseo recibir, en el domicilio expresado, la colección de 12 CD-ROM.

El importe de dicha colección, -4.500- pts. (más gastos de envío) lo cargará LA 
TRIBUNA de Ciudad Real en la misma entidad y cuenta en la que tengo domiciliada la 
suscripción.

Firmado: NOTA: Este bono-reserva debe ser enviado a nuestras oficinas centrales, 
C/ Juan n, 7 -1° -13001 CIUDAD REAL



^ ii LO REPRODUCIMOS TODO i

*Cop¡as B/N (hasta DIN A2)
*Copias en color
*Copias de planos
*Ploteado de planos
*Encuadernaciones (varios sistemas)

Plaza del Pilar ------
El banco (de sentarse) y el coche

El Peñong
Cuando está más que caduca 
la Inglaterra colonial 
que hasta la China imperial 
a la corona retruca, 
a España, como es normal, 
también le toca la china 
que aguantar la puta espina 
que supone Gibraltar.

¿Acaso es que vale más 
ese vetusto peñón 
que el populoso Hong-Kong 
con su potencia industrial?

Esta es la única ocasión 
que quiero que esos cretinos 
nos engañen como a chinos 
con igual devolución.

Aprobado el plan 
director de 
Protección Civil 
de Las Lagunas 
de Ruidera

Efe

La Junta Rectora del Par
que Natural de las Lagunas de 
Ruidera aprobó ayer en esta 
localidad ciudadrealeñael Plan 
Director de Protección Civil 
para la temporada turística de 
verano, que comienza hoy de 
forma oficial.

Según indicó el presidente 
de este organismo, Alberto 
Saiz, la novedad de esta cam
paña es la intensificación de 
determinados servicios para 
garantizar la seguridad de los 
turistas, ante el previsible au
mento en el número de visitas 
a las lagunas con respecto a 
años anteriores.

De este modo, se 
incrementarán la asistencia 
médica, las ambulancias y los 
socorristas, así como los ser
vicios de limpieza, de inspec
ción sanitaria en calidad de las 
aguas y de hostelería y res
tauración.

a
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La convivencia entre coches y bancos (de sentarse) no parece muy compa
tible. A parte de que el coche pueda aparcarse tan cerca del banco que lo deje 
sin posibilidades de uso, resulta un tanto arriesgo para viantes cansados o 
estudiantes que repasan la lección (ubicado en el Paseo del Prado, Junto a la 
Biblioteca municipal) tratar de sentarse mientras los vehículos realizan las 
maniobras para estacionar. PUEDA

Bono: sin empuje de catalanes y 
vascos no tendríamos gobierno

Efe-Madrid

El presidente de Castilla- 
LaMancha, José Bono, admi
tió ayer que sin el «empuje» 
de vascos y catalanes «hoy no 
habría un gobierno autónomo» 
en su región y dijo que el «he
cho autónomico» es «el mejor 
invento del siglo».

No obstante. Bono matizó 
que esperaba que este «inven
to» no conduzca a la pérdida 

del «alma española», lo que, 
en su opinión, sería «un re
troceso» y provocaría hacer la 
historia «a trompicones». 
«Construir un Estado donde la 
desigualdad se consagre en 
aras de la diferencia es una 
tarea que no me interesa», 
comentó Bono.

El presidente castellano- 
manchego hizo estas conside
raciones en el transcurso de 
un almuerzo-coloquio organi

zado por el Consejo Federal 
Español del Movimiento Eu
ropeo, en el que opinó que es 
«excesivamente lento» el ca
mino hacia la Unión Europea. 
Criticó que las opiniones de los 
ciudadanos no sean tenidas en 
cuenta para la construcción de 
la unidad europea y abogó 
porque la participación elec
toral de los ciudadanos se tra
duzca en «decisiones concre
tas» en la cuestión europea.

Tazos
* Los hoteles de Ciudad 

Real se quedaron colapsados, 
sin una cama libre.

* El motivo fue que unas 
3.000 personas procedentes de 
toda España realizaron ayer 
en Ciudad Real el primer exa
men de la oposición para 
maestro en la especialidad de 
Preescolar.

* Los opositores compi
ten por las 140 plazas que se 
han convocado para toda la 
región.

* Los peregrinos de la 
Hospitalidad de Lourdes lle
garon ayer a Ciudad Real tras 
un agotador viaje, "capitanea
dos" por el sacerdote Don José 
Ballesteros, un hombre que ha 
luchado porque los enfermos 
tengan alegría.

* Ciudad Real y los 
ciudadrealeños le deben estar 
muy agradecidos a este hom
bre, que siempre sonríe y tra
ta de hacer sonreir, sobre todo 
a los que sufren.

* Este sacerdote se mere
ce un homenaje de esta su 
tierra y para el que, desde aquí, 
mandamos nuestro reconoci
miento.

Don José se merece un homenaje.

General Rey, 6 - Telf.: 22 6168 - CIUDAD REAL 
(De lunes a sábado, de 10,00 a 14,00 

yde17J)0a 20,00horas)

OPORTUMIDAD DEL VERANO
IVA 

no incluido

...y TIENDAS MEYCA en VALDEPEÑAS: Capitán Fillol. 24 - Telf.: 32 53 34 / ALCAZAR DE SAN JUAN: Doctor Bonardell, 9 - Telf.: 54 67 13
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